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Muy afectados los cultivos de albaricoque, maíz y pequeñas huertas en la zona tobarreña

El pedrisco ocasidna enormes pérdidas 
en la agricultura de la provincia

El pedrisco cayó sin piedad 
en la tarde del martes y 
causó grandes daños en 
cultivos de albaricoque y 
pequeñas huertas de 
judías, patatas y tomates 
en Tobarra, y de maíz en 
el Salobral, los Angudes y 
parte de Santa Ana.

El jefe de Servicio de Orde
nación Agraria de la Delega
ción de Agricultura expresó 
que el pedrisco ya ha hecho 
su daño, dando lugar a situa
ciones lamentables, aunque 
“en el caso del albaricoque y 
el maíz, el cultivo asegurado 
es más de un 90%”.

(Pág. 5)
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Dn agricultor sc lamenta del daño causado por el pedrisco en su cosecha.L M
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Bono, otra vez presidente.“Aunque no es un 
consuelo, el 
albaricoque y el 
maíz asegurado es 
más del 90%”

En Tobarra, el 80% 
del cultivo de 
pequeñas huertas de 
judías y patatas ha 
resultado dañado

José Bono fue 
reelegido por 
tercera vez 
presidente 
regional

En el Pleno de las Cortes 
regional, José Bono fue reele
gido por tercera vez consecutiva 
presidente de Castilla-La Man
cha, con los votos de la mayoría 
absoluta socialista. La oposición 
criticó su discurso de investi
dura por entenderlo falto de 
concreción. (Pág. 18)

F. Novo, presidente de la entidad.

^B F además ■

González insta a 
la familia 
socialista a evitar 
los personalismos

(Pág. 19)

El Ejército 
ordena el “alto 
el fuego” en 
Yugoslavia

(Pág. 26)

7- La cúpula empresarial, coa la alcaldesa "^ "

£1 presidente de los empresarios se 
refirió a la intransigencia de los 

sindicatos con el pequeño comercio

La Caja de 
Albacete fígura 
entre Ias más 
rentables de 
España

Según un informe publicado 
pr la revista “Ranking”, la 
Laja de Albacete figura en el 
séptimo lugar de las entidades 
e ahorro españolas que arrojan 

t°?.*?®J®res coeficientes de ren- 
abilidad, eficacia gestora y cali- 
■eación global. A juicio de su 

presidente, F. Novo, el éxito 
de esta institución 

rediticia se fraguó en el alza 
e su margen de explotación, 
na adecuada política de sanea- 
'ento, la provisión al fondo 

e insolvencias y el recorte sus- 
ncial del volumen de morosos.

(Pág. 8>
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Chesa firma por 
dos temporadas 
con el Albacete 
Balompié

(Pág. 30)

Tercera víctima del atentado.

Fallece el 
artificiero 
herido el 
pasado lunes

Los comités ejecutivos de la 
Cámara de Comercio y la Con
federación de Empresarios visi
taron ayer a la alcaldesa, en 
un encuentro que fue protoco
lario. En el transcurso de la reu
nión, entre otros temas, el pre
sidente de los empresarios, 
Marcos Montero, se refirió a 
la intransigencia de *los sindi
catos con el pequeño comercio, 
en cuanto al cierre de los esta
blecimientos durante las tardes 
de Feria. “Por s.' mismos, tienen 
que ver la realidad de un 
comercio que se está empobre
ciendo, lo que es perjudicial 
para todos”. (Pág. 7) Un momento de la reunión entre los empresarios y la alcaldesa.

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

CoBoñés
- Grifería - Cuartos de baño

Iftigicat

VISITE NUEVA EXPOSICION 
C/ Feria, 75 ALBACETE

EL ALMACEN DE LA REGION

Fructuoso Díaz 
podría ser 
designado 
vicepresidente de 
la Diputación

Fuentes socialistas fiellineras 
han señalado como altamente 
probable que el alcalde de la 
localidad. Fructuoso Díaz, sea 
el nuevo viepresidente de la 
Diputación Provincial, lo que 
vendría a confirmar la “opera
ción” ya apuntada por este dia
rio que lo sitúa como sucesor 
de Juan Francisco Fernández. 
Se especula con otros candida
tos para el puesto, concreta
mente los alcalde.s de Elche de 
la Sierra y Ontur. (Pág. 14)
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EI retorno de Hermes

Droga y espejismos

L
a mala conciencia de durante 
lustros amargó la vida de los 
dirigentes sociales a la hora de 

afrontar las cuestiones espinosas pare
ce como si hoy día se hubiese extin
guido a fuerza de considerar que el 
mal es algo inherente a la plebe, de 
la que ellos, por supuesto, se hallan 
moral y espiritualmente cercenados. 
De ahí que, en vez de afrontar los 
grandes problemas a fondo, los gobier
nos se limiten a tomar medidas que 
no son sino un vulgar parcheo que 
no hace más que prolongar las agonías. 
Tal ocurre con esa terrible plaga que 
es la droga.

Cada época ve florecer una virtud 
al tiempo que se ve fustigada por un 
peculiar azote. El hombre ha' hecho 
demasiadas revoluciones para verse 
hoy día inmerso en la triste situación 
de un mundo donde cada cual es víc
tima de los grandes engranajes colec
tivos. Día tras día asistimos al espe
luznante montaje organizado en torno 
a la droga -la gran droga, la colom
biana-, olvidando que la droga hace 
tiempo que invadió las sociedades has
ta sus más recónditos entresijos: aico
hol, tabaco, 
inmoderado, 
droga. Todo 
es droga.

gula, lujuria, consumo 
Todo lo desmedido es 
lo que te hace esclavo
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Decía Tchejov que el que carece de 
vida auténtica, la reemplaza por medio 
de espejismos. El espejismo de la edad 
heróica fue la guerra, la conquista, la 
victoria. Nuestro espejismo es un mero 
ir agarrándose a las rejas para no caer. 
Resulta triste ver el modo en que las 
autoridades combaten el imparable 
avance de lo que se ha venido a deno
minar drogas duras -como si las demás 
no lo fueran-; penas y sanciones a 
intermediarios y consumidores cogidos 
in fraganti, pero sin jamás intentar 
hacer un planteamiento a fondo del 
problema. El moho, la herrumbre, son 
consecuencia del abandono y la desi
dia. La infección no se cura con papos 
calientes, sino yendo directamente al 
foco del mal.

La droga no es sino la resultante 
inevitable de un sistema donde impera 
el conformismo, el desprecio al indi-

JUAN BRAVO CASTILLO

En vez de enseñar a vivir, 
se enseña a los niños a com
petir; en vez de servir, se 
les enseña a servirse; en vez 
de pensar, se les inculca un 
sistema vacuo. Los resulta
dos, a la vista están. Todo 
es droga, -decía Henri 
Michaud- para quien opta 
por vivir del otro lado 

viduo, al sometimiento ciego a la nor
ma y la cobardía. Desde la escuela, 
el niño se ve forzado a triunfar, a 
intergrarse, a dejar casi siempre ese 
tesoro que es la parte primordial de 
si mismo, ese reducto insustituible del 
ser original, para aceptar el juego. Por 
desgracia muchos se tienen que con
formar con ocupar los últimos puestos, 
con aceptar el fracaso. La escuela es 
competitiva, selectiva, 
como más tarde lo será 
el acceso a un puesto 
lucha abierta con otros 

demoledora, 
la oposición, 
miserable en 
muchos para

conseguir esa minúscula parcela, ese 
islote donde sobrevivir. Por qué, ¿cuán
tos jóvenes en la actualidad ocupan 
puestos -quienes lo tengan- donde se 
sientan mínimamente realizados?

Es muy fácil condenar aplicando fría
mente la norma vigente. Pero, ¿qué 
decir de las perspectivas amargas de 
las nuevas generaciones?, ¿qué les que
da?, ¿ver acaso el ejemplo de la gene
ración de sus padres? Resulta chocante 
contemplar un anuncio televisivo don
de te instan a amar la vida, y a con
tinuación otro donde una espigada nin
fa junto a un espléndido automóvil rojo 
te indica el camino a seguir. El pro
blema es el triunfo, o sea, el espejismo. 
La competitividad, o sea, el desprecio 
absoluto hacia todo lo que no sea el 
objetivo a conseguir. Detrás y sólo 
detrás está la vida, cuando debía estar 
al principio. Ama la vida, afróntala 
-decía Nietzsche- porque, buena o 
mala, no tenemos otra. Pero lamen
tablemente, sus aleccionadoras pala

bras, palabras de exaltación de los valo
res humanos frente a los sentimientos 
de muerte, fueron tergiversadas, como 
ocurre siempre.

La realidad hoy, la cruel realidad 
es que la existencia se ha tomado en 
exceso problemática -por más que 
siempre lo fuera- para quienes no 
aceptan los pobres moldes establecidos. 
En vez de enseñar a vivir, se enseña 
a los niños a competir; en vez de servir, 
se les enseña a servirse; en vez de 
pensar, se les inculca un sistema vacuo, 
Los resultados, a la vista están. Todo 
es droga, -decía Henri Michaud- para 
quien opta por vivir del otro lado. La 
droga entonces se convierte en escudo, 
mámpara y tabla de salvación: espe
jismo, en cualquier caso. Y ocurre 
entonces que, en vez de lanzarse a 
la búsqueda de los grandes valores, 
los hombres se dividen en proveedores 
de droga y en consumidores, aunque 
al final todos terminen abasteciendo 
a todos en una espléndida bacanal don
de quien más quien menos se encuen
tra parcialmente a gusto.

De ahí que el camino haya quedado 
expedito a los farsantes, a los pro
pagandistas y a los falsos héroes. Se 
ha rebajado demasiado el listón de la 
felicidad terrena y eso, señores, es muy 
grave. La droga es el subterfugio de 
quien no acepta el juego porque pre-. 
fiere aferrarse a los falsos paraísos de 
un hipotético mundo soñado. La culpa 
tan sólo en parte es del que zozobra 
en ese mar muerto de la existencia, 
hay que ir más allá, a la raíz, al núcleo. 
Cuando la educación tenga por obje
tivo primordial encontrar y proteger 
y fomentar el propio yo, y la sociedad 
ofrezca al individuo cauces adecuados 
para su realización; cuando el mundo 
ofrezca modelos vivos, ejemplares, 
capaz de despertar admiraciones y no 
simples estatuas de barro bellamente 
cinceladas, ese día comenzará la baja
mar de la droga. Mientras todo seguirá 
igual en esta sociedad postmoderna 
más parecida a la descrita por Huxley 
en su paródico Mundo Feliz que a 
La Utopía de Tomás Moro.

^H Arcalaus el encantador

Q
ue a las doce de la 
mañana no pueda tra
bajarse en la villa con 

paz y sosiego, ya no se debe 
al caótico tráfico urbano, tam
poco a los ruidos propios de 
la aglomeración y la prisa. Se 
debe, mire usted por donde, a 
los soplagaitas. Los soplagaitas 
vienen subvencionados y los 
podrían alojar en la fiesta del 
árbol para aburrir, todavía más, 
a los jubilados e interferirles el 
noble juego de la petanca.

Estos cuatro mimos y actor- 
cilios de tres al cuarto le sacan 
a uno la punta de los nervios, 
le descomponen el sistema ner
vioso con sus mayores mega
fonías y le sublevan el enten
dimiento frente a tal grado de 
estulticia y pantomina. Yo no 
sé si son cubanos o de la madre 
que los echó al mundo a estos 
señoritos, pero lo cierto es que, 
petardo para arriba y hacia aba

jo, impiden el trabajo, mono
polizan a la Local Policía y rom
pen el equilibrio difícil y frágil 
de la circulación, provocando 
atascos y ofertando un recital 
de despropósitos.

Lo peor de todo no es que 
la fiestecita y el julepe acon
tezcan en lunes, lunes caluroso 
y de julio, que lo peor es lo 
de la mamandurria, lo de la 
beca, lo del pago con los 
impuestos a estos teatrillos 
bobos que, por favor, se los lle
ven de gira ya pronto.

Teatro no había habido nun
ca en esta ciudad, pero ahora 
nada hasta en la sopa, aunque 
no se haya visto ni una puñetera 
vez media hora de talento, sólo

Soplagaitas
RAMON BELLO SERRANO

Teatro nunca había 
habido en la ciudad, 
pero ahora nada 
hasta en la sopa, 
aunque no se haya 
visto talento

vemos -ay Señor- que si a un 
pollo disfrazado de pingüino, 
que. si a una pollita molestando 
a la gente, que si a todos los 
pollitos haciendo bromas y 
escenas para catetos y gentes 
disminuidas. Y, además, nos 
han tomado por lelos.

Ya está bien de tontería y 
de dar la lata.

No vamos a ser nosotros 
puristas y a demandar que 
representen a Shakespeare por 
las calles (estos teatros de van
guardia y jovencísimos hablan 
mucho y peroran de teorías 
nuevas, pero son incapaces de 
representar con dignidad el tea
tro de calidad, el teatro que 
interesa) pero es natural que 
pidamos un mínimo de tran
quilidad para vivir.

Antes -y ahora debería ejer
citarse- el pateo era privilegio 
de los paganos de taquilla, pero 
aquí, en la Plaza del Altozano, 
no sabe uno si atizarles con la 
máquina de escribir o con la 

tentación mayúscula del apatas- 
de aire acondicionado.

Yo estoy dispuesto -y J”^ 
temo que algunos convecino 
más- a sufrir lo ya cono^ 
con la sonrisa en los labios. 
nos traigan a Joaquín Sabi®’ 
y a Miguel Ríos, y a los 
trillos esos de disfraces estrai® 
bóticos, que ya los conocéis 
y que, como el ruido cotidi^ 
podemos convivir con 
(¡qué remedio!) que ya hei®s 
hecho callo. •

Pero lléyense a los soplase, 
tas; páguenles por 
y que se vayan; dejen a la '^^^ 
cía Municipal que haga su 
bajo y que reordene, como p 
da, el tráfico.

Y dejen de cretinizar
bendito pueblo que es'ani 
hartos de esta cosa insulsa, P ^ 
ta, tercermundista y chillo”^ 
los soplagaitas.

1
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Punto de vista

A
lguien se ha extraña
do que José Ramón 
Remiro, portavoz 

del PP en el municipio de 
Albacete, haya apoyado que 
la corporación apele ante el 
Tribunal Supremo la senten
cia del Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha, res
pecto del caso del hipermer
cado “Pryca”. Pero a noso
tros, ésta nos parece una 
actitud lógica; una actitud 
coherente con la que se pre
tende que el pleito se aclare 
definitivamente en beneficio 
de la ciudad. Lo cual no 
impide que la postura adop
tada por IU también nos 
parezca coherente, si se par
te del antecedente que des
cribe a la coalición como 
contraria a todo lo actuado 
para que “Pryca” se instalara 
en Albacete por los proce
dimientos que en su día IU 
reprobó utilizando los cauces 
legales adecuados.

A tenor de lo anterior 
¿qué le cabía hacer al grupo 
socialista que gobierna nues
tro Ayuntamiento? Pues lo 
que ha hecho. Recurrir ante 
la instancia superior en 
defensa de todo lo actuado 
en el caso anteriormente 
dicho, y en base a un sen
tencia que los considera -a 
sus responsables más direc
tos- culpables de cosas que, 
como ya hemos apuntado, 
perjudican a la ciudad. Y 
porque, además, hasta tanto 
en cuanto el Tribunal Supre
mo no se defina, la presun
ción de inocencia los ampa
ra.

Alguien que haya leído mis 
anteriores comentarios 
podría pensar que estoy dan
do una de cal y otra de are
na. Y no es así. Una cosa 
es que nos parezca mal que 
la construcción del “hiper” 
se hiciera con demasiadas 
contemplaciones por parte 
de los responsables del 
Ayuntamiento de Albacete, 
y otra bien distinta que con
sidere razonable que éste, 
que el Ayuntamiento, trate 
de defenderse y de limpiar 
su imagen ante los albace
tenses mientras le queden 
recursos para hacerlo. Del 
resultado final dependerá 
que cada cual saque sus defi
nitivas conclusiones, e, inclu
so, que se emprendan, o no, 
tus pertinentes acciones.

_ Más “herencias”_____

Lo de la construcción del 
^Purcamiento subterráneo de 
a plaza Virgen de los Llanos

ral III
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parece que es una tomadura 
de pelo. Esta es otra “he
rencia” que Carmina Bel
monte recibe de “sus mayo
res”.

La obra, por la zona en 
donde se está llevando a 
cabo, crea notables dificul
tades a los usuarios de vehí
culos que no saben donde 
dejar sus coches. Por otro 
lado está el acceso a la cate
dral, que aún cuando dispo
ne del pórtico principal para 
llegar al sagrado recinto, el 
hecho de que la puerta de 
la plaza no “funcione”, impi
de que las personas que 
padecen algún defecto o 
dolencia física, se las vean 
y se las desean para entrar 
en la catedral.

En definitiva; de lo que 
se trata, es de poner en 
orden todo lo que supone 
bienestar para el ciudadano, 
al tiempo que progreso. Pero 
sin olvidar que el Ayunta
miento es el responsable de 
que las cosas se hagan bien, 
0 mal, ya que de él depende 
-de sus servicios- que los 
compromisos contraídos se 
cumplan en cualquiera de los 
aspectos -técnico o de pla
zos- suscritos por las partes.

Sobre la construcción del

Actitud lógica
EDUARDO CANTOS

Sobre la construcción del aparcamiento de 
la Plaza Virgen de los Llanos yo tengo mi 
impresión personal: que es una tomadura de 
pelo consentida por la anterior corporación. 
Además; la anunciada remodelación de la Pla
za también está pendiente de la referida obra 

que al final va a ser como la de El Escorial

aparcamiento de la Plaza 
Virgen de los Llanos yo ten
go mi impresión personal: 
que es una tomadura de pelo 
consentida por la anterior 
corporación.

Además; la anunciada 
remodelación de la plaza 
también está pendiente de la 
referida obra, ^ue al final va 
a ser como la de El Escorial.

Por todo lo anterior con
sideramos: que las posturas 
adoptadas por la oposición 
municipal -PP e IU- en el 
asunto ya referido, es opor
tuna.

Solidaridad y consenso

José Bono ha sido inves
tido presidente de la comu
nidad de Castilla-La Mancha 
por tercera vez. En su dis
curso, el principal acento lo 

puso en algo que él consi
dera básico para sacar ade
lante el proyecto que intenta 
situar en órbita de progreso 
a la región; nos referimos a 
la solidaridad de las clases 
sociales, y al consenso polí
tico. Sin estos ingredientes, 
cualquier paso que se de 
para fomentar el desarrollo 
de Castilla-La Mancha, es 
muy posible que no pase de 
ahí, pues la Administración, 
cuando no tiene la ayuda de 
las otras instancias que for
man el cuerpo social, y tam
bién el económico, de su 
comunidad, va al fracaso.

José Bono sabe, y así lo 
ha puesto de relieve en repe
tidas ocasiones, que sin 
riqueza no hay progreso. De 
ahí que donde no exista 
habrá que crearla, impulsaría 
y fomentaría, pues con la

riqueza se posibilita el nece
sario equilibrio para que 
cualquier sociedad avance 
por igual en todos los sen
tidos.

Yo creo que la solidaridad 
es la fuerza que impulsa de 
abajo a arriba todo esfuerzo 
que tenga como fin esencial 
la adecuada justicia distribu
tiva. Y el consenso, la inercia 
que permite alcanzar ciertas 
metas sin correr el peligro 
de quedarse a mitad de 
camino.

Castilla-La Mancha, y a 
pesar de lo que algunos polí
ticos dicen, no es una región 
en donde abundan los recur
sos. Por eso el fomento de 
la colaboración es esencial 
para que los programas de 
iniciativa pública prosperen. 
Colaboración que el presi
dente Bono viene insistiendo 
en todas aquellas ocasiones 
que lo ponen delante del 
empresariado castella
no-manchego, al que consi
dera aliado cuando se trata 
de despejar el horizonte del 
futuro de la autonomía, que 
si bien es cierto que nació 
con cierta dosis de raquitis
mo, al final, y entre unos 
y otros, habrá que ponerla 
robusta.

-Q FEDA: la revista
J^id^^ DE LOS EMPRESARIOS
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L
as autonomías se han 
convertido en la pieza 
clave, en el principal 

obstáculo para controlar el 
crecimiento del gasto y por 
lo tanto para culminar el pro
ceso de saneamiento de las 
finanzas públicas en nuestro 
país. En efecto, los esfuerzos 
realizados por el Gobierno 
central para cerrar progresi
vamente el agujero presu
puestario se han visto más 
que compensado por el irre
sistible incremento de los 
déficits autonómicos, que 
aumentaron dos veces más 
rápido que el del Gobierno 
en los últimos años. De esta 
forma, las autonomías se han 
convertido en una especie de 
Leviatán con unas tendencias 
cada vez más expansivas.

En la mayoría de los casos,' 
los gobiernos autónomos 
actúan bajo el “síndrome de 
Potenkim”. Este príncipe 
ruso, primer ministro de 
Catalina II, preparó un viaje 
a la zarina por todas las 
Rusias para enseñarle los 
milagros de su gestión. Esta 
veía admirada limpios y 
modernos pueblos, desde su 
carroza, pero apenas desapa
recía Catalina también lo 
hacían los edificios que veía 
a su paso; eran de carón pie
dra. Algo parecido sucede en 
las autonomías. Los “virreyes 
regionales” han plagado sus 
dominios de empresas públi
cas fantasmagóricas y ruino
sas se han embarcado como 
pequeños faraones en gastos 
de cine y en diez años han 
aumentado la burocracia por 
tres. Todo parece indicar que 
un gobernante regional sólo

J

puede dar el pego, si tiene 
aunque sea a escala un 
amplio sector público empre
sarial, si gasta con prodiga
lidad y reina sobre un amplio 
ejército de funcionarios. El 
problema es que los sueños 
de grandez de Pujol en Cata
luña, de Ardanza en Euskadi 
o de Rodríguez Ibarra en 
Extremadura los pagamos los 
demás.

La culpa de este estado de 
cosas, es de un sistema de

La sangría autonómica
LORENZO BERNALDO DE QUIROS

financiación autonómica que 
fomenta la irresponsabilidad 
fiscal. Al romper todo nexo 
causal entre lo que las auto
nomías gastan y los ingresos 
que necesitan para financiar
se gastos, se activa un meca
nismo que tiene a expandir 
sin control el gasto. En efec
to, los califas autonómicos no 
tienen ningún incentivo para 
limitar sus gastos, porque 
saben que el Papa Estado no 
va a permitir que, por ejem

plo, La Generalitat sea decla
rada insolvente o en quiebra 
ni tampoco tiene interés algu
no en frenar sus alegrías pre
supuestarias, porque sus 
ingresos proceden de las 
aportaciones del Estado y no 
de mayores impuestos sobre 
los habitantes de las regiones 
de su demarcación.

En esta situación es preciso 
reformar la financiación de 
las Comunidades Autonómi
cas.

Todo parece indicar 
que un gobernante 
regional sólo puede 
dar el pego, si tiene 
aunque sea a escala 
un amplio sector 
público empresarial, si 
gasta con prodignidad 
y reina sobre un 
amplio ejército de 
funcionarios

La falta de conexión entre 
ingresos y gastos debe ser eli
minada introduciendo topes 
fijos para las aportaciones 
estatales a las haciendas terri
toriales y estableciendo prin
cipios de federalismo fiscal; 
es decir quién quiera gastar 
más debe verse obligado a 
subir los impuestos. En este 
caso veríamos desvanecerse 
en el aire los sueños de gloria 
de muchos sátrapas regio
nales.

La tentación de Pigmalión Morder en hueso

H
ay épocas en la his
toria de los pueblos 
en las que las gentes 

resignan su futuro colectivo 
asociándolo a la peripecia de 
una sola jjersona. Caudillismo 
es la palabra que mejor define 
esta idea en nuestro idioma 
y, sobre todo en nuestra cul
tura.

En su traducción política la 
configuración estructural de 
este concepto evoca socieda
des poco vertebradas, desarro
llando económico desigual y 
minorías rectoras supeditadas 
a fuerzas o intereses exterio
res. El caudillismo es un fenó
meno político conjugable tan
to con el subdesarrollo como 
con la guerra, sus prolegóme
nos o, las circunstancias obje
tivas que a ella conducen; 
Como tal es figura que se avie
ne mal con sistemas o situa
ciones etiquetables por el 
nombre de democracia.

Escrito estas cosas tan ele
mentales en razón de recientes 
acontecimientos verbales 
fechados en la guerra civil que 
amaga en el seno del partido 
socialista. Una evidencia aven
taja estatura por encima de 
otras; desafiando una costum
bre muy arraigada en la tri
buna, algunos dirigentes

FERMIN BOCOS 

arriesgan la foto y se están 
moviendo. Hay quien incluso 
se ha metido en territorio 
escolástico avanzando sutiles 
teorías sobre la diferencia que 
media entre un liderazgo 
incuestionable y otro cuya 
naturaleza fuera imprescindi
ble.

Todo esto es nuevo en la 
cultura militante socialista y en 
último término bandería refe
rible en fecha a la que marcó 
la caída política del ciudadano 
Alfonso Guerra. Un barón ha 
llegado a decir que los cemen
terios están llenos de hombres 
imprescindibles. Otro, por más 
señas el ministro de apellido 
Borrell, asegura que en Felipe 
González hay líder para rato, 
mientras no madure otro, posi
bilidad que Borrel descarta 
antes del 93.

Sinceramente creo que si 
han empezado a sugerir que 
la cabeza de González no se 
discute es porque intimamente 
han empezado ya a sustituiría.

Todos tienen alguna razón 
para sentirse mal con el de 
arriba. No creo exagerar 
mucho si escribo que gran par
te de los agravios cruzados tie
nen poco que ver con la polí
tica y mucho con las relaciones 

personales. Sencillamente 
sucede que algunos dirigentes 
no se soportan, y, frente a las 
voces que reclaman sesatez y 
juicio para no arriesgar la envi
diable situación hegemónica 
alcanzada, se levantan otras 
que a la manera de Sansón 
parecen decididos a sublimar 
su caída a condición de ase
gurar la de los filisteos.

Si Felipe cae -me dicen- será 
la noticia del año, pero no una 
tragedia. Todas las cabezas 
están ahora mismo vueltas 
hacia la calle Ferraz, hacia el 
bunker en el que con más 
depresión que gloria, discurre 
la rutina política de Alfonso 
Guerra. Guerra es el hombre 
clave de la situación. De su 
voluntad o silencio va a depen
der el rasgo dominante de la 
conducta parlamentaria que -a 
la manera del caso Thatcher- 
puede torcer el destino polí
tico de González. La “Tenta
ción de Pigmalión” podría ser 
el nombre de la tragedia cuyo 
primer acto nos devolvería al 
escenario de Suresnnes donde 
el socialismo histórico sustan
ció su más reciente drama a 
la manera de Edipo, el de los 
pies hinchados, hijo de Layo 
y muy desgraciado rey de los 
tebanos.

EDUARDO LADRON DE GUEVARA

L
OS pensionistas, dígase lo 
que se diga desde la opo
sición, la adoran. Y es 

natural habida cuenta de lo 
mucho que esta mujer se desvela 
de continuo por hacer la vida 
de la clase pasiva un poco más 
feliz.

Una vez, en un almuerzo de 
trabajo, tuve ocasión de coin
cidir con Matilde Fernández, la 
ministra de Asuntos Sociales, y 
allí, compartiendo mantel y unos 
filetitos de lubina en salsa, tro
pecé con su sonrisa de dientes 
grandes, una sonrisa acogedora 
capaz de romper hielos. Ese día 
entendí la razón por la que cri
ticar a Matilde delante de un 
jubilado es tanto como para un 
enfermo hindú hablarle pestes 
de Teresa de Calcuta. Ambas, 
Matilde y Teresa, son mano de 
santo para los más desprotegi
dos.

Que no me vengan diciendo 
que han perdido popularidad. 
Todo lo contrario. Y quién lo 
ponga en duda basta que siga 
a un grupo de jubilados de esos 
a lo.s que la ministra acostumbra 
a agasajar con viajes para com
probar el fervor que despierta. 
La quieren tanto o más que a 
un nieto.

He visto autobuses a rebosar 
de clase pasiva gritando a lo.s 
cuatro vientes, como si fueran 
felices párvulos en día de asueto. 
“¡Qué buena es, la ministra 
Matilde, que buena es, que nos

saca de excursión!”
No es justo tanto ataque hacia 

su persona, unas veces acusan
dola de populismo y otras « 
ocupar una cartera dedicada a 
despilfarrar caudales públicos.

Ahora, por fastidiar, paw 
hacerle la pascua le ha caído 
otro sambenito: negar la molla 
a los ancianos dándoles hueso 
e impidiéndoles hincar el diento 
a una de las gollerías más ape
tecidas por el ser humano tan 
pronto se convierte en pensio
nista: el cordero de Sepúlveda

Había reunido Matilde nada 
meno.s que a cuatro mil 
cientos ancianos en Alcalá do 
Henares, en una cena anua, 
cuando se armó la marimorena 
por culpa del cordero sin des 
huesar, circunstancia advers 
recibida por los convidados co 
gritos de protesta a! comproha 
que el hueso y la dentadura pO’^ 
tiza eran incompatibles. Y com 
no podía ser menos, a la op 
sición le faltó tiempo para aire 
a los cuatro vientos el fiasco ga 
tronómico como si la 
tuviera la culpa de todo. ** 
si que es confundir la 
con la magnesia o hacer dem^^ 
gogia a cualquier precio. De» . 
al César lo que es del Ge^^ 
y reconozcamos a esta m^M®’’ 
tera y sola en la vida, ci ya P®j^ 
pectiva histórica es llenar ^^ 
amor cada una de las horas 
la tercera edad, su ejemp 
tarea humana y polític.'i.
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Grandes estragos del pedrisco en la agricultura

fe

A pesar de que muchos cultivos estaban asegurados, el seguro no va a paliar en su conjunto el varapalo del pedrisco.
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En la zona tobarreña el 80% del cultivo de pequeñas huertas de judías, patatas y tomates ha resultado afectado 

El pedrisco cayó sin piedad causando mucho daño 
en cultivos de Tobarra, Salobral y los Anguijes

“Aunque no es un consuelo ni resuelve el problema, el albaricoque y el maíz asegurado es más del 90%^^

El pedrisco cayó sin piedad en la tarde del martes en 
cultivos de albaricoque y pequeñas huertas en Tobarra, 
y de maíz en el Salobral, los Angudes y parte de Santa 
Ana. En estas últimas zonas agrarias, de las 5.000 has. 
cultivadas, unas 2.000 fueron afectadas en distinto grado.

Felicidad IZAGUIRRE

Aunque la lluvia caída fue 
muy intensa en la tarde del 
pasado martes en muchas zonas 
agrarias de la provincia, fue el 
pedrisco lo que verdaderamente 
causó daños cuantiosos en 
numerosas huertas, cultivos de 
albaricoque, maíz y cereal de 
secano, fundamentalmente.

Entre las zonas más afectadas 
por la inclemencia tan temida 
de los agricultores en tormentas 
de verano, destaca Tobarra, en 
ia que el 80% del cultivo de 
pequeñas huertas de judías, 
patatas y tomates, principal- 
niente, acusó los estragos del 
pedrisco.

El albaricoque resultó tam
bién muy dañado, en su varie
dad de “moniquí” mucho más 
Que en la de “bulidá”, producto 
este último que, según informó 
el jefe de Servicio de Ordena
ción Agraria de la Delegación 
Provincial de Agricultura, José 
Luis Bellot, está ya práctica- 
viente recogido.

L^ grave es que el «mo- 
viquí» es un producto muy deli- 
eudo y muy apreciado a la vez 
porque se consume en fresco, 
y el pedrisco puede haberlo 
becho inservible para ese tipo 
de consumo”, señaló Bellot.

El maíz y la patata

Otras zonas de la provincia 
Qve han sido dañadas por el 
pedrisco son las del Salobral, 
os Anguijes y parte de Santa 

en el cultivo del maíz. El 
efe de Servicio de Ordenación 

’oformó que de las 
•000 hectáreas que se cultivan 

esa zona, unas 2.000 han 
resultado afectadas en distinto 

f^^^tacando entre 20 a 
hectáreas de patatas.
^imismo, en la zona de San 

edro hacia Lezuza, el Bonillo 

y Munera empezaron ayer a 
detectarse daños del pedrisco 
por los servicios de la Dele
gación de Agricultura, sobre 
todo en cereal de secano.

Situaciones lamentables

Bellot expresó que el pedris
co ya ha hecho su daño, dando 
lugar a situaciones lamentables, 
pero “en el caso del albaricoque 
y el maíz, el cultivo asegurado 
es más de un 90%. Esto no 
es un consuelo ni tampoco 
resuelve el problema que se le 
plantea ahora al agricultor, aun
que sí hay que hablar de buenos 
resultados, desde el punto de 
vista del seguro”.

Por otra parte, el Servicio de 
Ordenación Agraria no tenía 
ayer noticias de que la viña 
hubiese resultado afectada. 
“Todavía no hemos tenido 
tiempo de hacer unas valora
ciones más exactas, y los datos 
que tenemos son algo parciales, 
pero supongo que en el caso 
del maíz, este cultivo podrá 
rehacerse del daño del pedrisco, 
con el retraso consiguiente, por 
el estado vegetativo en el que 
se encuentra ya este producto, 
de rasgado de hojas”, indicó el 
jefe del Servicio de Ordenación 
Agraria.

Bellot insistió en los daños 
que ha sufrido el albaricoque, 
en su variedad de “moniquf’, 
no porque el volumen en sí de 
cultivo afectado sea muy gran
de, sino por lo delicado del 
producto.

En cuanto a la intensa lluvia 
que cayó en la provincia, Bellot 
afirmó que “pudo hacer un 
poco de daño en superficies cul
tivadas, sobre todo en la zona 
de secano en esta época del 
año, pero es el pedrisco lo que 
realmente preocupa”.

Los agricultores, con los ánimos por los suelos, como la triste visión que ofrece este cultivo. luis miguel

^^En muchos bancales ha 
perjudicado toda la cosecha”

F. IZAGUIRRE

Antonio González, agricul
tor, señaló que el pedrisco cayó 
durante media hora de manera 
insistente y en mucha cantidad, 
sobre todo en zonas de huertas 
hacia los Anguijes. “En muchos 
bancales ha peijudicado toda la 
cosecha, pero lo peor es que 
la piedra caída ha «dormido» 
toda la noche en los surcos de 
la tierra contra la raíz, y esto 
ha tenido que helar muchas 
siembras”, indicó este agricul
tor, que ha tenido cuantiosas 
pérdidas en su terreno cultivado 
de patatas, donde invirtió 
millón y medio de pesetas y 
en lo que no tiene ningún tipo 
de seguro.

Nuestro reportero gráfico.

Luis Miguel, recogió varias 
declaraciones de agricultores 
que contemplando sus cosechas 
ayer por la mañana se lamen
taban de los daños del pedrisco. 
Algunos de éstos llegaron a afir
mar que no recordaban un 
pedrisco tan grande en varios 
años.

Plazo para hacer el seguro

Por otra parte, la Dirección 
Provincial de Agricultura de 
Albacete informa a los agricul
tores que el próximo 31 de julio 
finaliza el per.jdo de suscrip
ción de los seguros de pedrisco 
en maíz y pedrisco en girasol 
cultivado en segunda cosecha. 
El capital asegurado es el 100% 
del valor de la producción esta

blecida en la declaración del 
seguro.

Como novedad importante 
en el seguro de maíz, cabe des
tacar que se ha producido una 
disminución del coste del segu
ro de casi un 20% en la mayoría 
de las comarcas de la provincia, 
estando fijadas las primas del 
coste entre un 2,81% y un 4,7%.

Como es habitual, para el 
riesgo de pedrisco se establece 
un período de carencia de seis 
días completos, contados a par
tir de las 24 horas del día de 
entrada en vigor de la póliza. 
El Ministerio de Agricultura, a 
través de ENESA colabora en 
el pago del seguro aportando 
una subvención, que puede lle
gar a ser el 47% del coste del 
seguro.
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Da comienzo hoy en Albacete con ponencias sobre la realidad y futuro del desarrollo económico regional

Religiosos, maestros y amas de casa 
participan en el curso de Pastoral Social

Se pretende fortalecer y dinamizar el compromiso cristiano ante la sociedad

A las 10,30 horas de hoy da 
comienzo en la Casa Dio
cesana de Ejercicios de 
Albacete, el XVIU Curso de 
Pastoral Social de Casti
lla-La Mancha, organizado 
por Grupos Eclesiales Cas
tellano-manchegos (GE- 
CAM). “El futuro de la 
sociedad*^ es el lema de este 
curso, al que asisten reli
giosos, maestros, etc.

F. IZAGUIRRE

Este curso que se celebrará 
hasta el domingo, día 7, pre
tende, según GECAM, “ir per
filando el tipo de ciudadano 
cristiano que queremos para la 
década de los años 90, e “ir 
concretando el modo de par
ticipar, activa y responsable
mente, en la construcción de 
la realidad castellano-manchega 
que queremos conseguir”.

Pertenecen a GECAM 
numerosos grupos de la región 
que tienen como denominador 
común ser un colectivo de. la 
Iglesia (Cáritas, Movimiento 
Rural Cristiano, Comunidades 
Cristianas Populares, algunas 
parroquias, etc.). Esta entidad 
está abierta a todas las agru
paciones que compartan sus 
objetivos, priorizando el servi
cio a las personas y sectores 
más pobres y marginados.

El responsable de medios de 
comunicación de esta actividad, 
Luis Angel Aguilar Montero, 
informó que “«El futuro de 
nuestra sociedad» es el lema del 
curso, que se abordará desde 
el triple estudio de la realidad 
y futuro del desarrollo econó
mico de Castilla-La Mancha, 
nuestra vida social y su dina-

Luis Angel Aguilar Montero informo sobre la historia de estos cursos de Pastoral Social. LUIS MIGUEL

mización, y nuestra vida cris
tiana”.

Aguilar Montero señaló que 
“no sólo los movimientos apos
tólicos, comunidades de base y 
de religiosos, parroquias y dele
gaciones diocesanas suelen par
ticipar en estos cursos, ya que 
también están invitadas todas 
aquellas personas pertenecien
tes a partidos políticos y sin
dicatos, asociaciones de vecinos, 
maestros, trabajadores sociales, 
animadores, amas de casa, etc.”.

La historia de estos cursos 
se remonta a la Escuela de Pas
toral Social de Albacete, que 
creó esta actividad y que ha 
estado desarrollando desde 
1972. Pero desde 1980, pasan 

a ser los grupos eclesiales cas
tellano-manchegos los organiza
dores de los cursos, que desde 
entonces se celebran cada año 
en una de las cinco provincias 
de la región.

Son temas monográficos los 
que se abordan en los cursos, 
y que suelen ir en la línea de 
estudiar cualquier aspecto 
regional y problemas sociales, 
pero desde la perspectiva de la 
Iglesia. ’

“Con sus 20 años de historia, 
estos cursos de Pastoral Social 
han intentado crear, y muchas 
veces logrado más que desde 
los propios poderes estableci
dos, un conocimiento, sensibi
lización y respuesta a la realidad 

social de esta región a la vez 
que impulsar, fortalecer y dina
mizar el compromiso cristiano 
ante la sociedad”, señaló Agui
lar Montero.

Entre los ponentes que inter
vendrán en el curso que hoy 
comienza figuran el vicedecano 
de la Facultad de Económicas 
y Empresariales de Albacete, 
Juan Ignacio Palacio, y el pro
fesor Miguel Pardo, de este mis
mo centro universitario; Alber
to Rodríguez, de Justicia y Paz; 
el responsable de Educación 
Compensatoria en la Delega
ción Provincial de Educación, 
y el presidente de la Federación 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos de la región.

El grupo “Cachivaches”.

Programa 
cultural para 
Castilla-La
Mancha en
verano

Por tercer año conse
cutivo, la Consejería de 
Educación y Cultura ha 
preparado el programa de 
actividades culturales “El 
verano es una fiesta”, gra
cias al cual más de 600 
pueblos de Castilla-La 
Mancha podrán incorpo
rar a sus festejos semanas 
culturales, ciclos de vera
no, teatro, música folk, 
pop rock o bandas de 
música.

El programa, en el que 
la Consejería ha invertido 
este año 70 millones de 
pts., subvenciona las 
actuaciones de los grupos 
más representativos y de 
mayor calidad. En lo que 
se refiere a teatro los gru
pos seleccionados en la 
provincia de Albacete 
son: “Teatro de Malta”, 
“Cómicos Teatro Abier
to”, “Fénix”, “La Troya” 
y “Cachivaches”. El pre
supuesto para teatro es de 
20 millones y habrá mon
tajes muy variados.
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Fue uno de los temas en la reunión de los comités ejecutivos de la Cámara y FEDA con la alcaldesa

Montero pide a los sindicatos coherencia 
con la problemática del pequeño comercio

^Los comerciantes, por razones económicas y de plantilla, no pueden competir con la «ley Boyer»^^

“Habría que 
cambiar los 
parámetros de 
dignidad y moral 
de los políticos”

E.C.

Los comités ejecutivos de la Cámara de Comercio y 
¡a Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), 
junto con algunos miembros de las distintas comisiones 
de trabajo, visitaron ayer a la alcaldesa, en un encuentro 
que fue protocalario, aunque salieron propuestas con

cretas por ambas partes. Parte de la reunión se centró 
en la problemática del pequeño comercio en relación 
con los grandes centros comerciales. Sobre esto, el pre
sidente de ambos organismo, Marcos Montero, dijo que 
“los sindicatos tendrán que cambiar su mentalidad”

E. CAÑAS

La cúpula empresarial de 
Albacete trasladó a la alcal
desa su ofrecimiento de cola
boración en todo aquello que 
pueda ser beneficioso para el 
mejor desarrollo de la ciudad.

En el transcurso de la reu
nión, algún miembro de los 
comités ejecutivos hizo alguna 
“avanzadilla” de temas pen
dientes con el Ayuntamiento. 
Así, los problemas históricos 
del pequeño comercio respec
to a las grandes superficies 
centraron buena parte de la 
entrevista.

Sobre esta cuestión, el pre
sidente de ambos organismos, 
Marcos Montero, concretó 
que no se ha avanzado nada, 
simplemente se ha hecho una 
exposición sobre la situación 
actual, “que como bien se sabe 
están por una parte los pro
blemas que origina la «ley 
Boyer», con la libertad de 
horario”, matizando que “des
de la Cámara y la Confede
ración no vamos en contra de 
estas grandes superficies. Está 
perfectamente claro y definido 
que la libertad de empresa es 
algo que nosotros defende
mos”.

Pero sí hizo hincapié en que 
“existen unos convenios en el 
sector del comercio que datan 
de hace muchos años, que se 
hicieron en otra época. Enton
ces, con motivo de la Feria, 
empresarios y sindicatos se 
pusieron de acuerdo, desafor
tunadamente, en cerrar por las 
tardes, y eso ahora todavía 
agrava más los diferenciales 
entre los centros comerciales 
y el pequeño comercio”.

Montero está convencido 
de que éste es un problema 
difícil “y así, se lo hemos 
expuesto a la alcaldesa, aun
que sabemos que ella no pue-

La alcaldesa se reunió con la cúpula del empresariado albaceteño. L. MIGUEL

de tener la varita mágica para 
la solución, pero sería bueno 
y a eso nos hemos ofrecido 
a crear comisiones de segui
miento con carácter trimestral 
donde se puedan ir dando 
soluciones o, cuando menos, 
aliviando los problemas de 
este sector, a través de una 
voluntad clara del Ayunta
miento de ayudar al pequeño 
comercio, en cuanto a accesos 
o aparcamientos”.

Derechos adquiridos

Sobre la libertad de horario 
del pequeño comercio. Mon
tero insistió en que no hay 
ningún problema: “Puede 
abrir cuando quiera igual que 
el gran comercio. Lo que pasa 
es que esto es pura teoría, 
porque se encuentra con un 
problema de incapacidad eco
nómica y, por tanto, de plan
tilla. Así, estos comerciantes 
no pueden competir con la 
«Ley Boyer»”.

También recordó que a esto 

hay que añadir el problema 
sindical. “Cuando llega la 
Feria, los sindicatos no pasan 
por alto el hecho de cerrar 
por las tardes. Por eso, sólo 
cabe decirles que se den cuen
ta como esto peijudica al sec
tor comercio en estos momen
tos y que tienen que empezar 
por la vía del diálogo a ser 
razonables en puntos en los 
que nos estamos jugando el 
mantenimiento de mucho 
empleo, además de la creación 
de otros puestos”.

Sobre los sindicatos, tam
bién dijo que “cuando les 
tocas lo que ellos llaman «de
rechos adquiridos» es como si 
les enseñaras la bicha. Pero 
no se trata de ningún abuso 
empresarial con los trabajado
res, sólo que los sindicatos 
sean más coherentes y vear 
la realidad de un comercio 
que se está empobreciendo y 
cerrado, lo que es peijudicial 
para todos”. Por último. Mon
tero no obvió la profesional- 
diad de ese comercio.

Coincidir los 
intereses

En la reunión, la 
alcaldesa se comprome
tió a establecer una vía 
de contacto, aunque sin 
predeterminar la forma, 
pero asegurando el 
intercambio de parece
res e información en los 
asuntos en que el 
empresariado deba 
dejar oír su voz. Según 
Carmina Belmonte, 
“hay que hacer coincidir 
los intereses de la 
empresa con los del res
to de ciudadanos”.

Marcos Montero 
expresó la necesidad de 
coordinar acciones 
entre las instituciones y 
las entidades “para, 
entre todos, empujar el 
carro de Albacete”.

En opinión de la pri
mera edil, desde el 
Ayuntamiento se perci
ben con mayor proximi
dad los problemas de los 
ciudadanos y las inquie
tudes en muchos aspec
tos, por lo que en el 
futuro el Ayuntamiento 
intercambiará informa
ción con la Cámara de 
Comercio y FEDA para 
establecer cuáles pue
den ser los contenidos 
de determinados cursos 
de formación y reciclaje.

El empresariado de 
Albacete facilitará a la 
Corporación municipal 
un dossier para que 
conozca con detalle cuá
les son algunos de los 
problemas más acucian
tes para algunos secto
res y otras iniciativas.

Cuestionado por la reciente 
sentencia del Tribunal Superior 
de Justicia anulando el Plan 
Parcial por el que se construyó 
el hipermercado “Pryca”, el 
presidente de FEDA y de la 
Cámara de Comercio, Marcos 
Montero, aseguró no tener ele
mentos suficientes para pronun
ciarse al respecto, “y además, 
no voy a entrar en lo que pudo 
hacer o no el Ayuntamiento. 
Es evidente que el hipermer
cado es una realidad, que el 
Tribunal Supremo tendrá la 
última palabra, pero no me ima
gino en el año 92 la ilegalidad 
del hiper con todas sus con
secuencias para que pueda lle
gar a un desastre. Seguro que 
habrá otras soluciones”.

Respecto a la polémica que 
en Albacete rodea la instalación 
de un centro comercial de estas 
características, sea la cadena 
que sea, y terminando siempre 
en los tribunales. Montero 
apuntó que “más que en esto 
en concreto, entraría en lo que 
está ocurriendo en la sociedad 
española en estos momentos. 
Para mí supuso una llamada de 
atención lo que su Majestad el 
Rey dijo y desde el punto de 
vista empresarial lo que me 
preocupa es la moralidad de la 
vida pública, de los empresarios 
y de la sociedad en general”.

Asimismo, añadió que “algo 
estamos perdiendo todos y al 
perder esa sensibilidad y esa 
moral, los desfalcos están en el 
orden del día, junto con la 
financiación de los partidos que 
es cuando menos poco orto
doxa. Eso tiene que cambiar, 
superando esta sociedad esos 
problemas, porque de lo con
trario se llegará a una pérdida 
importante de la credibilidad de 
las democracia”.

Finalmente, argumentó que 
“con esto no quiero hacer nir.- 
gún juicio de valor sobre lo que 
aquí se ha hecho, pero como 
reflexión creo que habría que 
cambiar los parámetros de dig
nidad y moralidad de los polí
ticos, y de los empresarios y 
de los trabajadores si están en 
la misma situación”.

Supofl^^teA _ Interés
LDácOtó^feta y a la Vista.
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Variaciones de la cuenta de resultados fínancieros

Su margen de explotación operacional y absoluto ha rebasado en casi doce meses el promedio de sus más inmediatos competidores 

La Caja de Albacete fígura entre las entidades 
más rentables y mejor califícadas de España

Fernando Novo justifícó dicho éxito en ei recorte de la morosidad y de los gastos generales, junto a una efícaz política de saneamientos

La Caja de Albacete fígura entre el séptimo y octavo 
lugar de las entidades de ahorro españolas que arrojan 
los mejores coeficientes de rentabilidad, eficacia gestora 
y califícación global, según un riguroso informe elaborado 
por 15 analistas Jndependientes y publicado en la pres-
tigiosa revista “Ranking” en

F. GANUZA

Dicho estudio ofrece las 
máximas garantías de fiabilidad, 
ya que los ratios barajados se 
extrajeron de la memoria anual, 
un documento absolutamente 
transparente y sin posibilidades 
de manipulación al ir acompa
ñado de auditorías externas y 
sometido a la supervisión de las 
autoridades monetarias, además 
de contrastarse en los archivos 
de la Confederación Española 
de Cajas de Ahorro (CECA).

Según explicó su presidente, 
Fernando Novo, la Caja ocupa 
la séptima posición en un rán
king nacional que, integrado 
por 59 sociedades de ahorro 
diseminadas por todo el terri
torio español, se establece en 
función de la rentabilidad bruta 
de explotación y de los recursos 
propios medios y totales.

Sobre porcentajes, la renta
bilidad de la Caja Provincial 
experimentó un significativo 
ascenso, debido a la mejora sus
tancial de los márgenes ordi
narios y de intermediación, así 
como en la contabilidad bruta 
de explotación, frente al des
censo de los gastos financieros.

Sin embargo. Novo admitió 
que la ganancia en términos 
absolutos es insatisfactoria res
pecto a unas aspiraciones futu
ras más ambiciosas, ya que se 
pretende elevar unos beneficios 
contables que, al cierre de 1990, 
se cifraron en 672 millones.

No obstante, merece desta
carse que en 1989 el margen 
de explotación medio de las 
cuatro cajas de la región osci
laba en torno al 1,70%, superior 
en m.ás del 60% al fijado por 
la institución albaceteña.

En 1990, coincidiendo con la 
recesión sectorial, la Caja invir
tió las tornas rebasando en dos 
centésimas un promedio regio
nal del 1,66% y pasando a con
tribuir levemente a la mejora 
de dicho parámetro cuando 
poco tiempo antes su influencia 
era perjudicial. Este año la 
cuenta escalar describe una 
peor situación dentro del fre
nazo general, si bien la inci
dencia previsible de este fenó
meno no parece preocupante.

Dotación al fondo de pensiones

A tenor de las variaciones 
reseñadas, se intuye que las 
otras tres cajas manchegas han 
empeorado paulatinamente sus 
cuentas de resultados a un rit
mo quizá más acelerado que la 
tónica sectorial, según se des
prende del alza de la morosidad 
y el desfase posible en la dota
ción a fondos de pensiones.

Solventados los antiguos

su última edición de Junio.

desajustes en esta materia, la 
Caja Provincial ha constituido 
unos planes internos de jubi
lación por valor de 3.500 millo
nes de pesetas para un colectivo 
de casi 600 trabajadores, mien
tras sus competidores deberán 
ampliar sus bajas provisiones en 
un futuro inmediato.

Fernando Novo calificó de 
“frivolidad” la interpretación de 
que el agrupamiento de las 
cajas castellano-manchegas 
resultaría un mal negocio para 
la boyante institución albacete
ña frente a entidades “herma
nas” que ofrecen balances más 
discretos. Sobre este particular, 
matizó que los procesos de 
fusión llevan aparejada una 
actualización de valores, con 
generosas exenciones fiscales 
para muchos bienes transferidos 
a la sociedad resultante.

Una fusión aplazada

“A estas alturas -añadió- 
nada hay que argumentar para 
justificar la conveniencia de esta 
operación, porque las ventajas 
de todo tipo son obvias. Sólo 
paralizan esta fusión determi
nadas voluntades personales 
que se arrastran de antiguo”.

“Quizá alguien no haya con
templado todavía la importan
cia del sentido patrimonial y la 
identificación que los ciudada
nos tienen por sus respectivas 
cajas, con lo cual la sociedad 
fusionada mantendría las actua
les cuotas de mercado a corto 
plazo, con posibilidades de 
expansión hasta el 45% en 
todas las provincias. Además, el 
potencial acumulado por la 
nueva caja regional permitiría 
elevar la calidad del servicio al 
cliente, al tiempo que sería más 
factible la captación de nuevos 
impositores que ahora escapan 
de nuestras manós”.

Para sustraerse a posibles

Acción social en colaboración
El presidente del Consejo 

de Administración de la Caja 
de Albacete y recién elegido 
vocal en la Comisión de Con
trol de la CECA, Fernando 
Novo, reconoció que la fuerte 
irrupción propagandística del 
sector de la banca privada ha 
provocado una ligera pérdida 
de mercado en la captación 
de recursos ajenos, retroceso 
que se está paliando gracias 
al aumento de las ganancias 
en inversiones productivas 
(créditos y préstamos).

1

Fernando Novo ha conseguido “reflotar” a la Caja, corrigiendo antiguos errores y aplicando una política de austeridad.

manipulaciones partidistas en 
vísperas de las pasadas eleccio
nes autonómicas y locales, la 
Federación Regional de Cajas 
de Ahorro, a propuesta de ios 
vocales toledanos, acordó silen
ciar una reunión celebrada en 
diciembre que rechazó la pro
yectada concentración: Albace
te abanderó en solitario su con
veniencia, Cuenca-Ciudad Real 
y Guadalajara se pronunciaron 
abiertamente en contra y Tole
do tuvo una posición ambigua.

“La verdad es que no entien
do nada -puntualizó Novo-, 
porque en febrero las dos cajas 
de Guadalajara y Cuenca-Ciu
dad Real, opuestas a la ope
ración que yo defendí, anun
ciaron su intención de fusionar
se entre ellas. De todas formas, 
confío en sacar adelante un pro
yecto fácilmente abordable a 
corto plazo y espero que la 
Federación adopte una deter
minación positiva en el último 
trimestre del año, cuando en 
octubre finalice la renovación 
de órganos de gobierno iniciada 
ya en las cajas de Cuenca, Tole-

Además, justificó la reduc
ción de las inversiones diri
gidas al fomento de obras 
sociales en virtud de las limi
taciones impuestas por un 
corto superávit en la cuenta 
de resultados, por lo cual de 
unos beneficios netos que 
ascendieron a 245 millones de 
pesetas en 1989 sólo se pudo 
destinar 109 a esta finalidad 
durante el pasado ejercicio. 
“La obra social -resaltó- se 
acrecienta conforme suben 
los beneficios y, al mismo 

do y Albacete”.

Fondo de insolvencias

La institución provincial no 
aparece entre las diez primeras 
entidades más solventes, aún 
cuando el coeficiente de garan
tía sobrepasa en un punto el 
5% fijado por la autoridad 
monetaria, pero se encuentra a 
un nivel inferior a otros com
petidores nacionales.

Asimismo, la Caja de Alba
cete conserva todavía un peso 
excesivo del fondo de insolven
cias, debido a un volumen de 
morosidad que ronda los 3.000 
millones de pesetas. Aunque la 
cifra contable es negativa, su 
objetivización pone al descu
bierto que, mientras el sector 
subía un 25% su cuota de impa
gados, la Caja la redujo en un 
20%, objetivo también señalado 
en este ejercicio a fin de ami
norar el activo improductivo.

A finales de 1989, era la enti
dad de ahorro que mayor volu
men de morosidad soportaba en 
esta región. Hoy en día, su recu- 

tiempo, bajan las necesidades 
de estabilizar la dotación a 
recursos propios”.

“Por este motivo -concluyó 
diciendo el máximo directivo 
de la Caja-, hemos apostado 
decididamente por una estra
tegia de colaboración con ins
tituciones públicas y otros 
organismos de diversa índole, 
una fórmula que nos permite 
acometer proyectos de gran 
envergadura, abarantando 
costes y administrando mejor 
el dinero disponible”. 

peración le lleva al tercer lugal 
en términos absolutos y se aups 
al segundo en términos relaiii 
vos, lo que demuestra una fawi 
rabie inversión de tendencias

Esfuerzo recaudador

La política seguida pan 
reducir la morosidad ha coni 
sistido en la descentralización! 
de las actuaciones sobre b 
impagados, implicando a te 
áreas de negocio de las sucur 
sales en el cobro de los saldoí 
deudores y recurriendo a la vía 
judicial para subsanar los con' 
flictos más controvertidos perol 
en cambio, se descartó un endu ! 
recimiento de los requisitos) 
para la concesión de créditos i

Los analistas consultados ubi ! 
can en el octavo lugar del esca
lafón nacional a la Caja ® 
Albacete en cuanto a su valo
ración y calificación total, epí
grafes que, entre otros concep
tos, engloban la calidad gestora- 
capacidad de reacción, flexibi
lidad y adaptación al mercado, 
el grado de equipamiento y 10"' 
cionamiento de las sucursal 
y la estructura organizativa.

Como datos más ilustrativo 
cabe referirse a la disminudO 
en un 0,15% de los gastos 0 
personal sobre la estructur 
general contable, lo que 00 
trasta con la evolución r’^S ।, 
seguida por la mayoría de 
entidades crediticias.

En cambio, la asignación ^ 
tinada al abono de las re 
buciones aumentó en 223 mi 
nes, con un alza relativa 
9.21%. También decrecieron!yjZi'yo. i amulen ucviw.w.- 
gastos generales (-0,15%) y ,^doLUb gdlddlCb ' / u

transformación (-0,30%), 
vez que subían un 36% las ap 
taciones al saneamiento de ¡ 
cartera de valores, advidied 
se aquí las mismas conclusio 
favorables que en el cap’ 
de costes laborales. |

D.2022
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Defensa de los intereses del sector lácteo en Castilla-La Mancha

Las Organizaciones Agrarias se reúnen 
con los queseros artesanales

Primera toma de contacto para tratar ei tema de la producción láctea

Se han celebrado dos reuniones en el seno de la orga- 
nización agraria ASAJA con el objetivo de defender 
los intereses del sector lácteo en la región castella- 
ao-manchega, La primera de ellas, entre representantes 
de ARQUEMAN, la segunda entre ASAJA y COAG,
así como la Asociación de Ganaderos Manchegos.

Teresa ROLDAN

Ayer se celebraron dos 
reuniones en el seno de la 
organización agraria ASAJA 
con el fin de defendér los 
intereses del sector lácteo en 
nuestra región.

La primera de ellas se ha 
mantenido con los Queseros 
Artesanales de Castilla-La 
mancha y, concretamente, 
con representantes de la 
recién nacida ARQUEMAN 
(Asociación de Queseros 
Artesanos) que pretenden 
englobar, en el menor tiempo 
posible, a los representantes 
de este sector. Es la primera 
vez que esta Organización 
Agraria se reúne, para tra
bajar conjuntamente con los 
Queseros Artesanales.

En esta primera toma de 
contacto, que ha tratado 
sobre el contrato tipo de , 
leche de oveja con destine 
a la elaboración de queso con

Denominación de Origen y 
del funcionamiento del Con
sejo Regulador, ambas partes 
han mostrado intereses comu
nes y han decidido que ha par
tir de ahora, todas las acciones 
a seguir se harán conjunta
mente.

Por otra parte, y debido a 
la reunión que el próximo día 
4 de julio tendrá lugar en Val
depeñas entre el sector indus
trial y el sector ganadero para 
llegar a un acuerdo en el pre
cio de la leche inscrita en 
Denominación de Origen,co
mo continuación de las man
tenidas durante el pasado mes 
de junio, se han reunido tam
bién en Toledo representantes 
de las organizaciones agrarias 
ASAJA y COAG, así como 
de la Asociación de Ganade
ros Manchegos (AGRAMA) y 
de la Unión de Cooperativas 
de Castilla-La Mancha, con el 
fín de fijar los puntos claves 
que se deben de tocar en esa

Primer concurso 
musical 
Pop-Rock para 
las jóvenes 
promesas

Se está organizando en estos 
días un concurso musical a nivel 
nacional de grupos Pop-Rock, 
patrocinado por la cadena musi
cal “40 Principales” de la SER 
y Gordon‘s.

Una de las eliminatorias se 
llevará a cabo en Albacete el 
próximo día 9» y los grupos que 
han sido seleccionados y que 
actuarán en directo en la dis
coteca “ICARO” son los 
siguientes: Saltamontes Melan
cólicos, Los Fabiolas, Roma y 
La Calle.

Latoya Jackson, famosa intér
prete del Pop-Rock Disco 
Funky, ha sido elegida madrina 
de excepción del Concurso 
Nacional de Grupos Pop-Rock 
Gordon‘s 1.991.

Durante los meses de verano, 
Gordon‘s y la Cadena 40 Prin
cipales organizan este primer 
concurso nacional, que se lle
vará a cabo en las 16 ciudades 
más representativas del territo
rio nacional, y en el que podrán 
participar todos los grupos de 
Pop-Rock enviando un máximo 
de dos temas originales a la 
emisora “40 Principales” más 
próxima.

Entre los premios que se 
darán a los finalistas destacan, 
la grabación de un LP y 
1.000.000 de pesetas para el gru
po ganador y la grabación de 
un Single y 500.000 pesetas para 
el segundo grupo clasificado.

id.
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ROVER

Motores de Í.6 y2 L 
y hasta 112 CU

Cierre centralizado 
de puertas.

Techo solar eléctrico 
(en Clubtnan y 2.0 CTi).

Aire Acondicionado 
(en 2.0 GSi).

Elevalunas delanteros 
y retrovisores 

laterales eléctricos.

Concesionario Oficial: TARANCON C.B. 
Diego de Alarcón, 4. Tel. 22 34 08. 
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ROVER

Quesos manchegos de gran calidad, 

reunión, así como la estrate 
gia a seguir.

A la misma se han sumado 
los representantes del sector 
artesanal, porque es impres
cindible que absolutamente 
todo el sector lácteo esté uni
do, ya que los precios afectan 
a todos por igual. El objetivo 
de estas organizaciones es

conseguir un apoyo mutuo 
para la defensa de los inte
reses lácteos, en la región 
manchega. ,

Por último, decir que los 
puntos de mira, de cara a la 
posible negociación con el sec
tor industrial, son los mismos 
por todas las partes que han 
estado presentes en Toledo.
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MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 
DIRECCION PROVINCIAL

DE ALBACETE

ANUNCIO DE OBRAS
Se comunica a todos los contratistas por si es de interés, 
que en el tablón de anuncios de esta Dirección Provincial, 
se encuentra expuesta Resolución por la que se anuncian 
los proyectos de obras que a continuación se indican, que 
se adjudicarán por el sistema de CONTRATACION DIRECTA.

Reparaciones varias en el C.P. “Nuestra 
Señora del Rosario”
Presupuesto de contrata; 2.999.905 Pts.
Plazo de ejecución: 2 meses

^IVEL ENSEÑANZAS MEDIAS
Reparación general en Instituto
F.P. “San Juan”
Presupuesto de contrata: 10.421.081
Plazo de ejecución: 3 meses

Reparaciónes varias en Instituto
B.U.P.
Presupuesto de contrata: 1.869.491
Plazo de ejecución: 3 meses

VILLARROBLEDO.- Acondicionamiento de Gimnasio 
Centro de F.P
Presupuesto de contrata: 9.509.347
Plazo de ejecución: 4 meses

Pts.

de

Pts.

en

Pts.

NIVEL DE EDUCACION ESPECIAL
^Bacete.- Reparaciones varias en Centro de Edu

cación Especial “Eloy Camino” 
Presupuesto de contrata; 2.446.221 Pts. 
Plazo de ejecución: 2 meses

0 plazo de presentación de proposiciones finalizará el próximo 
0'311 de julio a las CATORCE HORAS.

importe de este anuncio en la prensa local será prorrateado 
entre las empresas adjudicatarias.

Albacete, 1 de Julio de 1991
EL DIRECTOR PROVINCIAL:

Fdo.: José A. Almendros Peinado

M.C.D.2022
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Ante el problema del acceso a la vivienda

La Unión de Consumidores en Albacete 
pide la modificación del decreto Boyer

Consideran oportuna una actuación de los poderes públicos

La Unión de Consumidores 
de Castilla-La Mancha en 
Albacete considera de 
urgente necesidad la modi
ficación del Decreto Boyer 
para poner fín a la grave 
situación que padecen los 
arrendamientos urbanos y a 
las quejas de los usuarios.

Actualmente, los problemas 
de la vivienda siguen siendo uno 
de los temas principales en 
cuanto a quejas, consultas y 
reclamaciones en todos los 
organismos dedicados a la 
defensa de los consumidores. 
Sólo en la Unión de Consu
midores de Castilla-La Mancha, 
en Albacete, han sido atendidas 
durante el primer trimestre de 
1.991 más del 50% de las aten
didas en 1.990 (un total de 560), 
y de las que casi un 25% de 
tas, reclamaciones y consultas se 
han versado sobre los arrenda
mientos urbanos.

Con la legislación liberaliza
dora de los arrendamientos des
de Mayo de 1985, los contratos 
sometidos al Decreto Boyer, 
disponen que la duración de los 
mismos sea la que libremente 
estipulen las partes, sin que sea 
forzosa la aplicación de la 
prórroga. Por esta razón, la

Actualmente hay una gran escasez de viviendas para alquilar

Unión de Consumidores de 
Castilla-La Mancha en Albacete 
considera urgente la modifica
ción del Decreto Boyer, que 
ponga fin a la grave situación 
que padecen los arrendamien
tos y por consiguiente cada vez 

más necesitados de una profun
da adaptación a las necesidades 
reales de la sociedad actual, que 
debe justificar una mayor actua
ción de los poderes públicos 
para otorgar una mayor esta
bilidad a este mercado. Tam

bién se muestran partidarios de 
establecer una prorrogabilidad 
mínima de los contratos por un 
plazo de cinco años e introducir 
las debidas garantías tanto para 
los arrendadores como para los 
inquilinos.

Fiesta patronal 
de los taxistas f

Como todos los años 
el próximo día 7 de Julio 
los taxistas de la provincia 
de Albacete se reunirán 
para celebrar la festividad 
de su Santo Patrón San 
Cristóbal.

Para conmemorar el 
día de todos los conduc- ) 
tores, la Asociación Pro- s 
vincial de Empresarios de 
auto-taxis y Gran Turis
mo ha previsto los 
siguientes actos: A las 9 
de la mañana, tendrán 
lugar en el recinto ferial 
unas pruebas de habili
dad. A las 12 se celebrará 
la Santa Misa. Para con
tinuar, se pasará a la ben
dición de los vehículos. 
Seguirá a la una y media 
la procesión del Santo y 
a las 2 del mediodía se 
procederá a la entrega de 
trofeos. Después, comen
zará la comida de la Her
mandad, gratuita para 
todos los profesionales 
del taxi y representantes 
de los colaboradores en 
la celebración de esta 
Festividad, acompañados 
de sus correspondientes 
parejas. Para finalizar, se ; 
harán rifas para las muje
res de los taxistas y con
cursos para los niños asis
tentes. Los conductores , 
piden disculpas a los í 
usuarios por las posibles 
molestias que puedan 
ocasionar.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- Hasta el día 25, en el salón de belleza. J.J. 

Donate, en la Plaza de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

Escultura, pintura, urbanismo, aviación, artesanía 
popular, cultura y deporte de la ciudad de Albacete.

- Hasta el 15 de Agosto en el Museo de Albacete.

CONCURSOS

* “IV Concurso de Cuentos Infantiles Villa de 
Alatoz”. Podrán concursar todos los escritores naci
dos o residentes en Castilla-La Mancha. Cada autor 
podrá presentar un máximo de dos obras, con original 
y dos copias, y con una extensión no superior a 
tres folios. Los trabajos serán entregados antes del 
31 de julio en el Ayuntamiento bajo el sistema de 
plica.

- el día 18 de agosto, los autores premiados debe
rán asistir al acto de entrega de premios. El concurso 
está dotado de tres premios: primer premio, 50.000 
pestas y trofeo; segundo premio, 30.000 pesetas y 
trofeo y tercer premio, 10.000 pesetas y trofeo.

TEATRO

* “Encuentro Internacional Joven Escena 91”, del 
Ayuntamiento de Albacete. Hasta el 7 de julio en 
la capital de Albacete, actuarán las siguientes com
pañías de teatro:

- día 4, Libélula, con la obra “Buscando a don 
Cristóbal” (Títeres de cahiporra”, en la Plaza Mayor, 
a las 12,00 horas; el grupo Teatro de Malta, con 
la obra “El Atraco”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las 20,30 horas, y el grupo Madivas, 
S.L. con la obra “Exiliados”, en el Auditorio Muni
cipal, a las 23,00 horas.

- día 5, el grupo Cómicos, con la obra “Una 
extraña visita”, en la Plaza Mayor, a las 12,00 horas; 
el grupo Acuario Animación, en el Parque de Abe
lardo Sánchez, a las 20,30 horas, y el grupo Solos 
y dúos, con la obra “John Lee”, en la Caseta de 
los Jardinillos, a las 23,00 horas.

- día 6, el grupo Colectivo Margen, con la obra 
“Toreros, majas y otras zarandajas”, en el Parque 
de Abelardo Sánchez, de 20,30 horas, y el grupo 
Jácara, con la obra “Cuando Jack el destnpador 
bailaba claqué”, en la Caseta de los Jardinillos, a 
las 23,00 horas.

- día 7, el grupo Visitants, con la obra “Piratas”, 
en la Plaza del Altozano, a las 12,00 horas. El mismo 
grupo representará la obra “Fam, de foc”, en la 
esplanada del Recinto Ferial, a las 23,00 horas.

- Representaciones del día 4: La Compañía Libé
lula representará “Buscando a Don Cristóbal” (Tí
teres de cachiporra). Tataranieto de Polichinela, de 
Italia; primo de Guiñol, de Francia; pariente de 
Punch, de Inglaterra; familiar de Kasperl, de Ale
mania, y hermano de leche de don Roberto, de 
Portugal, don Cristóbal se ha perdido, olvidado quizá 
bajo las tablas de un retablillo en ruinas. Es camorris
ta, pendenciero, zumbón, valiente hasta la temeridad, 
altivo o generoso, según quien tenga enfrente. Mane
ja la garrota con presteza y ñhabilidad pasmosa. 
Es, en fin, un cúmulo admirable de virtudes sin 
par..., y hay que encontrarle, allí donde se sabe 
saciaba sus pasiones: en las tabernas, en las plazas 
de toros, en casa de su amigo el barbero, o en 
el castillo embrujado que guarda prisionera a una 
bella cautiva.

La Compañía Teatro de Malta representará “El 
atraco”. Merlín el disfraces, el más peligroso delin
cuente de los noventa estados de una nación que 
no es Australia, se ha fugado. Y ha ido a parar 
a la tranquila plaza del patrullero Mancuso, donde 
tiene la malvada intención de atracar el banco, eso 
sí, deshaciéndose antes del honrado policía. Pero 
en la calle hay alguien más: Sofía. Una chiquilla 
algo gamberra que constantemente se enreda en 
algún lío, y que va a complicar los planes de Merlín.

La Compañía Madivas, S.L., representará “Exi

liados”. La acción se sitúa en Dublín, en el verano 
de 1912. Richard Rowan, escritor, ha vuelto a casa 
tras nueve años de exilio, con su mujer, Bertha, 
y su hijo pequeño, Archie.- Richard es un invor- 
formista que se rebela contra los comportamientos 
convencionales y que escandalizó a los suyos fugán
dose con Bertha antes de casarse con ella. La madre 
de Richard, una católica convencida, murió sin recon
ciliarse con su hijo.

ACTIVIDADES CULTURALES

* Proyección de diapositivas sobre el mundo sub
marino, por el Club Namor.

- día 5, a las 8 de la tarde, en la Sala de Expo
siciones del Ayuntamiento de Albacete.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) d^' 
Ministerio de Cultura:

- En la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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Tempra
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Ahora, al comprar su Fiat Tipo GTi.e. 1.800 o el Tempra T.D.,

LE REGALAMOS EL AIRE ACONDICIONADO (AFTER MARKET) PARA QUE 

PUEDA DISFRUTAR A FONDO DE TODAS LAS PRESTACIONES DE UN GTl.E.

Y DE UN GRAN T.D., A LA TEMPERATURA QUE USTED DECIDA. PaSE DE

40 GRAIX)S A 18 POR CERO PESETAS, GRATIS. ADEMAS PlAT LE TIENE

PREPARADA LA FINANCIACION QUE MAS LE CONVENCÍA, A SU MEDIDA,

A TRAVES DE FlAT FlNANC’IERA.

MODELO CILINDRADA POTENCIA 
MAX.

VELOCIDAD 
MAX.

ACELERACION 
DEO A 100 Km/h.

CONSUMO 
A 90 Km/h.

Tipo GTi.e. 1.800 1.756 C.C. 110 CV 187 Km/h. 10,9 seg. 6,51.

Tempra T.D. 1.929 c.c. 92 CV 178Km/h. 12,1 seg. 4,91.

aana
TECNOLOGIA LIDER

--------------------------------------— F/AT PLUS SE/^V/CE



Jueves, 4 de
Julio de 1991 TOROS

La Ley Taurina

EI Procurador de los Tribunales considera infringidos numerosos preceptos de la Carta Magna por la que considera “Ley Antitaurina 

El albacetense Cuevas Villamañán interpone 
recurso de Amparo contra la Ley Taurina

“Si conseguimos la inconstitucionalidad, impediremos que el Presidente del Gobierno y el Rey incidan en delitos penales

r

El licenciado en Derecho y procurador de los 
Tribunales Tomás Cuevas Villamañán ha pre
sentado Recurso de Amparo Constitucional y 
ha solicitado ante el Presidente del Gobierno 
y ante el Defensor del Pueblo que insten sendos

Recursos de Inconstitucionalidad de la Ley sobre 
Potestades Administrativas en Materia de Espec
táculos Taurinos, conocida como Ley Taurina. 
El plazo para admitir estos recursos finaliza 
tres meses después de la publicación de la ley.

esto es, mañana cinco de julio. Los escrítn 
en su conjunto, incluyen un total de cuarem 
y siete folios de argumentacióph y acompañi 
una prolija cantidad de documentos como part 
de la prueba propuesta. t

Carlos GUTIERREZ

El principal motivo del triple 
recurso de este jurista albace
teño está basado en el artículo 
14 de la Constitución, que esta
blece la igualdad ante la ley 
“sin que pueda prevalecer dis
criminación alguna por razón 
de ... o cualquier otra condición, 
circunstancia personal o social”. 
El recurrente entiende que la 
Ley Taurina vulnera este pre
cepto en su Disposición Adi
cional, al establecer que será 
“de aplicación general en defec
to de las disposiciones especí
ficas que puedan dictar las 
comunidades autónomas con 
competencia en la materia...”.

El hecho de que el Parla
mento de Canarias haya apro
bado una ley de protección de 
los animales, en la que se pro
híbe la celebración de corridas 
de toros, es interpretado como 
una vulneración de la Cons
titución.

De manera anecdótica, se 
argumenta en los recursos que 
la Ley del Deporte se publicó 
en el Boletín Oficial del Estado 
con letras mayúsculas, mientras 
que la Ley Taurina lo es con 
minúsculas, lo que puede ser 
signo evidente de discrimina
ción.

Cuevas Villamañán considera 
que la ley recurrida es “vacía 
y nula, improcedente e ine
ficaz”.

Para Cuevas Villamañán, la Ley Taurina puede acabar con imágenes como ésta.

Salvar al Rey 
con el recurso

C. G.

Discriminación económica

Continúa la exposición y enu
meración de artículos vulnera
dos, con el 31, que establece 
que todos contibuirán al sos
tenimiento de los gastos públi
cos y que la fiesta de los toros 
es el espectáculo que lo hace 
en mayor medida. Las exencio-

nes y condonaciones de deudas 
públicas aplicadas a clubs 
deportivos vuelven a ser con
sideradas señas claras de la 
discriminación.

El apartado 2 del mismo artí
culo, “asignación equitativa de 
los recursos públicos”, continúa 
siendo vulnerado, en opinión de 
Tomás Cuevas Villamañán.

El procurador de los Tribu
nales albacetense exige, en su 
argumentación, “una declara
ción imperativa del Gobierno, 
en cuanto al fomento de la Fies
ta, la mejora de las reses bravas, 
el control del fraude, la moder
nización de las enfermerías, la 
inclusión de las corridas de 
toros en los Presupuestos Gene
rales del Estado, la declaración

y reconocimiento de utilidad 
pública del espectáculo”, entre 
otras cosas, y no le permite al 
Gobierno, el recurrente, “por 
muy Gobierno que sea, la des
trucción y aniquilación de nues
tro festejo racial”.

Para Cuevas Villamañán, la 
ley recurrida también se enfren
ta a los artículos constitucio- 
nale.s que promulgan que “los 
poderes públicos facilitarán la 
adecuada utilización del ocio” 
(43); “garantizarán la conserva
ción del Patrimonio Cultural y 
Artístico de los pueblos de 
España” (46); y otros que hacen 
referencia a la dimensión cul
tural o a su carácter de dere
chos y, libertades que vinculan 
a todos los poderes públicos.

Legitimación

Tomás Cuevas Villamañán 
justifica su legitimación, para 
interponer el Recurso de 
Amparo ante el Tribunal Cons
titucional, en los distintos car
gos que ha ostentado con res-
pecto 
como 
toros 
1.972;

al mundo taurino, tales 
gerente de la plaza de 
de Albacete de 1.963 a 
ponente de congresos

nacionales taurinos; vicepresi
dente de la Federación Nacio
nal Taurina y autor de diversas 
publicaciones en torno a la 
legislación taurina.

En enero de 1.971, Tomás 
Cuevas, instó la creación de una 
Dirección General de .Asuntos 
Taurinos.

El arduo trabajo que 
ha llevado a cabo el alba
cetense Tomás Cuevas 
Villamañán da buena 
idea de su pasión por la 
fiesta brava. De eso, si 
cabía, ya no puede caber 
lugar a dudas.

Los cuarenta y siete 
folios con los que intenta 
impedir que la Ley Tau
rina entre en vigor efec
tivo son un ejemplo de 
esa pasión.

Al leer la.s argumenta
ciones de Tomás Cuevas 
hay que coincidir en 
muchas de sus calificacio
nes, aunque él las lleva 
a unos términos que ya 
pueden ser discutidos por 
el lector desapasionado.

En un alarde de rizar 
el rizo, considera el autor 
de los recursos que si su 
propósito se cumple 
habrá impedido que el 
Presidente del Gobierno 
y el propio Rey caigan 
en los supuestos recogi
dos en el Código Penal, 
por causar daño al Patri
monio Histórico Artístico 
Nacional y por dañar una 
cosa de utilidad social, 
respectivamente.

Bien sabe el procura
dor que tal argumento es 
una exageración.

Si el recurso de ampa
ro es admitido a trámite 
tendrá que pronunciarse 
el Tribunal Constitucio
nal. Es una posibilidad.

SI S! HUIDA SIN PAIAIUS. 
ANUNIIISI ION IllAS.

La Tribuna
da Albaceta

DIARIO I-NDEPENDIENTE

.2022
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Asamblea general de la Asociación de Comparsas con poca asistencia de festeros

El próximo 5 de septiembre se realizará un acto 
homenaje a las bandas de música

El presupuesto superará los seis millones de pesetas

El pasado sábado se celebraba Asamblea Gene
ral Ordinaria de la Asociación de Comparsas 
de Moros y Cristianos “Vit^en de Gracia”. 
Con poca participación de festeros se adop
taron diversos acuerdos relativos a la fiesta

entre los que destaca el nuevo acto de home
naje a las bandas de música que se celebrará 
el día 5 de septiembre y donde las bandas 
que acompañan a las comparsas junto con 
la banda Unión Musical Caudete interpretarán

el pasodoble de Juan Angel Amorós, “El Cau- 
detano” en la plaza de la iglesia. También 
se aprobó el presupuesto para el presente ejer
cicio y que asciende a casi seis millones y 
medio de pesetas.

José Antonio MARTINEZ

Comenzó la asamblea festera 
con palabras de lamento por la 
poca asistencia al acto del pre
sidente de la entidad, Manuel 
Bañón que a continuación dio 
la bienvenida al alcalde como 
presidente de honor de la Aso
ciación de Comparsas para que 
-según Bañón- “vaya viendo la 
inquietud que tenemos los fes- 
teros sobre la fiesta y vaya 
teniendo conocimiento y rela
ción con los festeros, dado que 
el conglomerado de participa
ción festera es muy importante 
y entendemos que tenemos que 
trabajar conjuntamente las dos 
entidades”.

Continuó la reunión con la 
lectura del acta anterior corres
pondiente a la reunión celebrada 
el pasado 18 de octubre de 1990, 
en donde se recogían diversas 
cuestiones tratadas entonces. 
Fue aprobada por unanimidad.

El alcalde de Caudete inter
vino en la reunión que por pri
mera vez asistía y en el discurso 
que pronunció agradecía la aten
ción que había tenido hacia la 
alcaldía diciendo que: “esa aten
ción no puede compensarse con 
palabras de agradecimiento sino 
con hechos y los hechos tienen 
que ser de trabajo de colabo
ración, de ayuda y de ponemos 
a disposición de los directivos 
de la Asociación de Comparsas 
y de todas las comparsas y de 
todos los festeros. Sólo de esta 
forma sabemos que podemos ir 
adelante, que es imprescindible 
la relación entre unos y otros, 
y que por tanto os animo a seguir 
trabajando duro porque cuando 
las fiestas consiguen un nivel 
como el que las fiestas de Cau
dete tienen en este momento es 
difícil de mantener y para ello 
podéis contar, debéis contar con 
todo nuestro apoyo y colabo
ración”.

Manuel Bañón informó a los 
presentes del proyecto de la jun
ta directiva de celebrar este año 
un homenaje a las bandas de 
musica que participaii durante 
os días de fiesta en Caudete, 
■guió diciendo que con la expe

riencia de años anteriores en la 
que se venía haciendo un desfile 
que servía de ensayo y donde 
a participación de festeros es 

pasiva y que han pensado apo
yar ese acto de la noche de vís
peras de las fiestas con más ban- 

us de música. Este acto, según

Una de las comparsas caudetanas

Manuel Bañón, se realizaría en 
dos partes. Una de homenaje a 
las bandas que partiendo de la 
Asociación de Comparsas hasta 
la plaza de la Iglesia, una vez 
allí, las cinco bandas que acom
pañan a cada una de las com
parsas más la Unión Musical 
Caudete, interpretarían conjun
tamente la obra de Juan Angel 
Amoros, “El Caudetano”, y se 
les entregará unos corbatines y 
unas placas de agradecimiento 
a las bandas. Después de este 
acto se realizará otro más infor
mal donde todas las bandas rea
lizarán un pasacalles donde los 
festeros podrán “calentar moto
res” como se venía haciendo en 
el día anterior al comienzo de 
las fiestas.

Cambio de itinerario

También se trató el tema del 
cambio de itinerario dcl desfile 
de Enhorabuena, siendo este un 
proyecto que viene estudiandose 
por la Asociación de Comparsas 
desde tiempo atrás y que todavía 
no se ha decidido nada al res

pecto. En octubre o noviembre 
realizará una asamblea donde se 
volverá a tratar el tema.

El tercer punto del orden del 
día era la Aprobación de diseños 
de trajes especiales que quedó 
aplazado a la reunión de agosto 
pues según el asesor histórico, 
José María Bañón sólo habían 
presentado diseños dos escua
dras pertenecientes a la compar
sa de Guerreros.

En cuanto a la aprobación de 
las normas para las próximas 
fiestas serán las mismas que el 
año pasado con la ampliación 
de los actos del día 5 de 
septiembre.

El presupuesto para el pre
sente ejercicio que fue aprobado 
también en esta reunión ascen
derá a casi seis millones y medio. 
Los ingresos son: subvención del 
Ayuntamiento 3 millones, alqui
leres, sala y bar 1.880.000, emba
jada 850.000 por silla,s de los des
files de Entrada y Enhorabuena, 
450.000; teatro de la semana cul
tural 450.000; cartel de fiestas 
de la CAM, 75.000.

En el capítulo de gastos las 

comparsas recibirán una subven
ción de 300.000 ptas cada una; 
subvención a las bandas de músi
ca para el día 5 de septiembre, 
250.000; renovación y gastos de 
embajada, 500.000; carroza y 
bandas de damas, 250.000; sema
na cultural 200.000; almuerzo 
cabos, 50.000; relaciones públi
cas 250.000; participación en el 
programa de fiestas 450.000; 
aseos para la sala, 1.100.000; pago 
de alquileres de local social, 
150.000; gastos de mantenimien
to, 250.000; instalación eléctrica 
para la sala, 400.000; pago parte 
de préstamo 600.000; intereses 
banco 150.000; seguro de la sala 
100.000; y varios 30.000.

Dos millones y medio

La revista de ficsta,s de este 
año editarán 2.250 ejemplares y 
costará alrededor de dos millo
nes y medio, incluirá un especial 
dcl 25 aniversario de su edición, 
donde se recogerán las portadas 
de los programas editados y sus 
mejores artículos de los mismos.

Antes de llegar a la aproba

ción de estos presupuestos, uno 
de los festeros allí presentes pre
guntó cuál era la causa de la 
pérdida de ingreso.s que se están 
produciendo por el alquiler de 
sillas en los desfiles de Entrada 
y Enhorabuena. El tesorero de 
la Asociación le contestó que son 
menos cada vez las personas que 
se sientan y pagan y por otra 
parte los vecinos de las calles 
del recorrido de estos actos 
sacan más sillas propias a lo que 
no se le puede exigir más a la 
empresa que realiza esta explo
tación.

Ofreció otra solución que 
sería el que sea directamente la 
Asociación con un grupo de per
sonas las que traigan las sillas 
y las gestione directamente. Este 
tema estuvo ampliamente deba
tido por los festeros allí presen
tes proponiéndose varias solucio- 
nesy estudiandose la problemá
tica que presentaban cada una 
de ellas. También se manifestó 
los problemas que han habido 
en años anteriores y concreta
mente el ocurrido con un vecino 
el pasado año. Otra de las causas 
apuntadas es que la empresa 
encargada de la explotación de 
estas sillas va reduciendo cada 
año el número de sillas acor
tando así la puesta de las mismas 
en las calles. El alcalde se com
prometió en este tema, para 
enviar una carta a los vecinos 
de las calles afectadas para que 
colaboren con la Asociación.

Otro de los acuerdos que se 
adoptaron fue el cortar las calles 
con pivotes fijos y con con vallas 
como se venía haciendo hasta 
ahora, debido a que estas vallas 
se quitan y entorpecen la cir
culación vehículos por el recorri
do de las calles donde trans
curren los actos festeros.

En el capítulo de ruegos y 
preguntas se sugirió que el 
desarrolló de las guerrillas sea 
más ordenado, contestando que 
este acto viene desarrollado en 
las normas de las fiestas y ahí 
es donde se dicen como se deben 
realizar.

Otra de la.s intervenciones fue 
para pedir 'a modificación dcl 
horario dcl desfile de la Enho
rabuena pues se terminaba muy 
tarde. Se le dijo que se había 
tratado ya en el análisis de las 
fiestas y que se acordó adelan
tarlo. Terminó la asamblea con 
el agradecimiento de Manuel 
Bañón por la presencia de los 
pocos festeros que asistían y tam
bién por haberse manifestado y 
participado en la reunión.

Teléf. 23 67 66 - ALBACETE

Pizzería Restaurante
1I_ ROFíriO

Anuncia que cerrará por vacaciones del 8 al 23 ambos incluidos.
Perdonen las molestias, gracias.
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Hellín y su comarca
Parece ser que hay tres candidatos para el cargo

Rumores sobre la posible designación de Fructuoso 
Díaz como vicepresidente de la Diputación

También se apunta a los ediles de Elche de la Sierra y Ontur

Fuentes socialistas locales apuntaban ayer la posi
bilidad de que el edil hellinero fiiese el próximo 
vicepresidente del organismo provincial^ una vez 
que se resuelvan los recursos presentados y se 
proclamen los cargos de la Diputación,

Angel ROMERO GARCIA

Todo hace suponer que el 
alcalde hellinero no podrá “es
caparse” de la futura compo
sición de los máximos organos 
de gobierno de la Diputación 
Provincial. Si la semana pasa
da circulaba el rumor sobre 
su posible designación en la 
próxima legislatura como res
ponsable de este organismo, 
sustituyendo a Juan Francisco 
Fernández, partiendo dicha 
información de la propia capi
tal, en esta ocasión los nuevos 
datos oficiosos tenían su base 
en la propia ciudad hellinera, 
donde fuentes del PSOE han 
indicado la posibilidad de que 
el edil local se convierta en 
el futuro vicepresidente de la 
Diputación.

Fructuoso 
fechas atrás a 
rumores sobre 

Díaz volvía 
desmentir los 
su marcha de

Hellín, abandonando su pues
to como alcalde, manifestando 
a preguntas de la TRIBUNA 
que los datos aparecidos la 
pasada semana en el períodico 
eran solamente rumores sin 
ningún tipo de confirmación 
y que ignoraba como ’ esas 
informaciones podían haber 
partido del propio aparato 
socialista en la capital, recal
cando como durante las ulti
mas semanas habían sido 
muchos los rumores sobre su 
hipotética designación en dife
rentes cargos. A parte de estas 
manifestaciones y como ya 
indicamos en su momento, la 
información publicada el pasa
do 26 de Junio sobre su desig
nación como presidente tras 
los próximos comicios del 93 
era la noticia que menos había 
sorprendido en los círculos 
políticos locales, no ocurríen- 

do otro tanto con las infor
maciones sobre su posible 
designación para ocupar otros 
cargos importantes en diferen
tes latitudes de Castilla-La 
Mancha y Murcia.

La posible vicepresidencia

En relación con aquellos 
datos, fuentes socialistas loca
les han apuntado como la 
información facilitada por el 
períodico tenía muchos visos 
de ser totalmente posible, 
habiendo sido desmontada en 
los últimos momentos por 
decisión del propio responsa
ble del ejecutivo regional.

Sin embargo, los datos 
apuntan a que Fructuoso pare
ce estar “predestinado” a ocu
par uno de los más altos sillo
nes en la Diputación Provin
cial, indicándose por las mis
mas fuentes como podría ser 
nombrado vicepresidente de 
esta una vez que se forme su 
organismo de gobierno. Las 
fuentes abundan más en el 
sentido de indicar que podrían 
haber tres ediles que són los 
candidatos más fiables a este 
puesto: el alcalde hellinero, 
Domingo del Val, presidente 
del Ayuntamiento de Elche de 
la Sierra y Joaquín Orti Mar
tínez, edil de Ontur, siendo 
de los tres Fructuoso quien 
más posibilidades tiene de sen
tarse en el segundo sillón del 
palacio provincial.

Tras los resultados de las 
elecciones, y dado el número 
de ediles conseguidos por el 
PSOE en la provincia, será 
este partido el que vuelva a 
llevarse los principales cargos 
provinciales, nombrándose 
entonces a los responsables, 
una vez que se resuelvan los

i

Fructuoso Díaz.
i

i
recursos aún pendientes y se 
pronuncie la Junta Electoral. 
Será entonces cuando podrá 
confírmarse o no la informa
ción que nos llegaba como 
“más que posible” desde den
tro del propio Partido Socia
lista a nivel local.

Los robos veraniegos

Si los amigos de lo ajeno 
no suelen tomarse vacaciones 
lo largo del año. Es en esta 
época veraniega cuando los 
ciudadanos, ante las salidas 
vacacionales deben extremar 
sus precauciones en evitación 
de que se produzcan desagra
dables sorpresas a la vuelta de 
las mismas. Durante los últi
mos días diversos estableci
mientos comerciales hellineros 
han debido sufrir estas visitas 
inesperadas y desagradables, 
tal ha sido el caso de una far

macia, un establecimiento 
hotelero y unas discoteca de 
verano recién inaugurada. El 
primero de los establecimien
tos ha sido la farmacia de 
Rafael Ladrón de Guevara, 
donde se violentó la reja metá
lica de cierre, sustrayéndose 
una cantidad de dinero, tam
bién el Hostal Hellín sufrió 
otra de estas visitas, apropián
dose en este caso los amigos 
de lo ajeno de los cajones de 
las máquinas tragaperras y la 
caja registradora del estable
cimiento, accediéndose al inte
rior tras romper uno de los 
ventanales. Finalmente la dis
coteca de verano recien inau
gurada “Luna Llena”, ubicada 
en la salida de la ciudad en 
dirección a Murcia, tampoco 
pudo librarse de las acome
tidas de los visitantes inespe
rados y a pesar de contar con 
una persona encargada de su 

custodia, no se pudo evitar que 
fuese robado el equipo de 
sonido de la misma, que se 
encontraba instalado al aire 
libre.

Todo ello hace aconsejar 
que se tomen las debidas pre
cauciones por quienes tengan 
previsto desplazarse en las 
próximas fechas fuera de sus 
domicilios o industrias, no 
estando tampoco de más que 
se observen las medidas opor
tunas con los bolsos y carteras 
en evitación de los conocidos 
“tirones”, también practicados 
en las últimas fechas en la ciu
dad, donde a una señora y po' 
este procedimiento le fueron 
sustraídas treinta y siete ®“ 
pesetas. Tratar de ponerselo 
lo más difícil posible a quienes 
pretenden lucrarse con o 
esfuerzo de los demás debe 
ser una de las normas a tener 
en cuenta en todo momento

IMPORTANTE EMPRESA 
DE PUBLICACION DIARIA
NECESITA PARA SU DPTO. COMERCIAL

AGENTE A COMISION
Pdra la captación de publicidad, 

en Almansa

Imprescindible experiencia y residir en Almansa. 
Posibilidades de formar parte de la plantilla en un futuro próximo. 
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^ Hellín y su comarca ' '
Personas que han visitado 
recientemente el Cemen
terio de Molinicos han 
expresado su protesta 
ante la situación de total 
abandono en que se 
encuentra, alegando la 
primera autoridad muni
cipal que existen otros 
aspectos más importantes 
en la localidad que deben 
teaer prioridad. Práctica
mente no existen los 
paseos del Camposanto.

A. ROMERO

Situación de abandono en el 
Cementerio de Molinicos

Las zonas de los nichos, que 
corresponden a cada familia 
están en buen estado, pero los 
accesos se hayan en unas con
diciones pésimas, por darles un 
calificativo suave. La situación 
hace indicar que no hay 
enterrador ni persona que* dedi
que una atención permanente 
a esta instalación, inhibiéndose 
el alcalde del problema cuando 
personalmente le hemos 
expuesto la situación, alegando 
que existen otras cosas más

importantes en el pueblo a las 
que hay que atender”.

Según nos comentan, los 
caminos del interior del Cemen
terio, que no es de muy grandes 
dimensiones, casi han desapa
recido ante la cantidad de hier
bas y matorrales que hacen el 
paso casi intransitable y que lle
gan hasta casi la cintura de las 
personas, quedando sólo un 
estrecho camino, donde los pro
pios visitantes han ido aplas
tando las hierbas para poder

circular por el interior: “Hay 
lugares donde resulta muy difí
cil pasar -siguen explicando los 
denunciantes- y si los nichos 
familiares se encuentran en 
buenas condiciones gracias ai 
trabajo de los familiares, otros 
están muy descuidados, como 
es el caso de un viejo panteón 
que se encuentra semiderruido 
y si antes se podían ver las cajas 
de los difuntos, ahora llegan a 
verse hasta los propios cadá
veres, al destruirse las primeras.

Realmente es una situación que 
no se puede permitir, máxime 
cuando tenemos constancia de 
que a Molinicos, como a otras 
partes, está llegando gran can
tidad de dinero que se emplea 
para combatir el paro y se des
tina para otras obras que quizás 
se vén más en la población de 
cara a la galería, mientras el 
Cementerio se encuentra en 
unas condiciones totalmente 
desastrosas.

Molinicos no tiene tantas 
necesidades sin resolver como 
para que no se pueda atender 
como es debido su Cementerio, 
nombrándose por lo menos a 
una persona que se encargue 
de tener el lugar en perfectas 
condiciones.

Indignación sería la palabra 
a emplear para expresar el esta
do que unas personas que han 

¡visitado recientemente el 
Cementerio de Molinicos han 

í empleado para definir la situa
ción en que se encuentra esta 
instalación municipal, totalmen- 

¡ te descuidada por los respon- 
j sables de la población que, ante 

las protestas de estas personas, 
han indicado como cada familia 

j debe cuidar de sus nichos, sin 
5 que el estado general del Cam

posanto merezca otro tipo de 
cuidados por parte e quienes 
tienen el deber de hacerlo.

“Es realmente indignante 
como está aquello -indican- 
siendo prácticamente imposible 

i poder circular por los paseos.

Cuantiosos
í daños en la zona 
del Rincón del 
Moro por el 
pedrisco
________A.R.G.

La tormenta que en las últi
mas cuarenta y ocho horas oca
sionó graves pérdidas en la zona 
de Tobana, donde especialmen
te el albaricoque ha sufrido las 
consecuencias de las piedras de 
gran tamaño caídas, ha tenido 
también graves pérdidas para 
parte de la zona hellinera, con
cretamente el Rincón el Moro, 
cercano al término de Tobarra.

La piedra caída alcanzaba el 
tamaño de nueces, acompañada 
^® gran cantidad de agua, que 
afectó en momentos determi
nados a la carretera de Pozo
hondo. Los cultivos más afec
tados fueron las viñas, quedan- 
00 prácticamente arrasadas en 
Ona superficie importante, 

ambién el maíz sufrió los efec
tos de la fuerte tormenta, así 
como otros cultivos, pero sobre 
todo el estado de los viñedos 
ace suponer que las pérdidas 

serán muy importantes, dada la 
cantidad de cepas afectadas.
^ tormenta descargó toda 

^0 intensidad en esta zona loca- 
ozada entre Hellín y Tobarra, 

pocos kilómetros del casco 
Urbano hellinero, donde sólo se 
Registró lluvia y con gran inten
tad dentro de Tobarra, donde 

Pfc^Llemas no solo en 
nerta, sino también en edi- 

cios que vieron inundados 
j^gunos bajos comerciales, 

tirante los próximos días se 
actuarán las correspondientes 

omprobaciones para evaluar el 
ontante total de las pérdidas.

¡Gran feria del coche usado
" EN ALBACETE Y HELLIN!

LE 
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Esta MAGNIFICA TIENDA
CAMPING - FAMILIAR.
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Automóviles CENTROCAR
Marqués de Villores, 25
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’-■■* Almansa
Se reunió el Comité Ejecutivo de la Federación de Industrias del Calzado

Habrá dos ferias anuales por temporada en el 
calzado, una en Madrid y otra en Alicante

La situación del sector fue calificada como ^^caótica” al término de la Asamblea

El Comité Ejecutivo de la Federación del Calzado Español 
(FICE), mantuvo los pasados días una importante reunión 
con el objeto de llegar a un acuerdo para la celebración 
de dos ferias expositoras en todo el territorio nacional. Dos 
ferias, que en la propuesta de FICE se contemplaban la 
celebración de una de ellas en Madrid y la otra en Alicante.

Luis BONETE PIQUERAS

El acuerdo más importante 
adoptado en esta reunión fue 
la celebración de dos ferias 
anuales por temporada en el 
panoramna zapatero, español. 
Dos ferias, que en la propuesta 
de FICE se contemplaban la 
celebración de una de ellas en 
Madrid y la otra en Alicante. 
Es importante señalar, que en 
una de las últimas exposiciones 
celebradas en Elda, los expo
sitores señalaron su malestar 
por la ingente cantidad de cer
támenes zapateros existentes 
en la actualidad, que lejos de 
beneficiar al sector, lo que se 
logra con la actual situación 
es confundir a los posibles 
compradores y hacer perder 
dinero y tiempo a los expo
sitores.

FICE ha considerado esta 
decisión alcanzada en su última 
reunión como de muy positiva, 
ya que ésta servirá para la uni
ficación del sector y la orde
nación de la política ferial, que 
como decimos ha sido dura- 
mente criticada en los últimos 
años por los propios respon
sables nacionales de FICE.

El ejecutivo de la patronal, 
considera inviable el que en 
estos momentos existan cuatro 
certámenes zapateros en el 
país, que sean cuatro en defi
nitiva, las ferias que se celebran 
cada año para el sector del cal
zado: las dos de Elda y las 
dos de Madrid. Según el secre
tario de FICE Rafael Calvo, 
en el caso de que los expo
sitores de calzado aceptaran la 
celebración de la feria de 
Torrellano en la provincia de 
Alicante, la Asamblea General 
de la Patronal debería de rati
ficar este acuerdo, así mismo, 
la muestra de Abril se cele
braría en las nuevas instalacio
nes de IFEMA, de la institu
ción ferial madrileña situada en 
Barajas, sustituyendo al recinto 
de la Casa de Campo que era 
donde hasta ahora se celebraba 
el certamen de Expocalzado.

La propuesta que en defi
nitiva va a proponer el Eje
cutivo de FICE a. todos los 
fabricantes de calzado españo
les, sería que a partir del próxi
mo año se celebrase la feria 
de primavera en Madrid (Ba
rajas), y la feria de otoño en 
la institución ferial de Torre- 
llano (Alicante'^. Lo que si 
parece pactado entre la insti
tución ferial alicantina y FICE, 
es que el nombre de ambos 
certámenes sea el que actual
mente tiene la feria madrileña: 
Expocalzado.

Este hecho, posiblemente 
provoque la desaparición o 
absorción de la Feria Interna
cional de Calzado y Conexas 
(FIC) que tradicionalmente 
tiene lugar en la localidad ali
cantina de Elda.

Esta propuesta, al venir de 
la Ejecutiva de la Federación 
de Industrias del Calzado 
Español, en definitiva de FICE, 
deberá de tener ahora el 
refrendo de todos sus asocia
dos, y parece que las primeras 
impresiones conducen a que 
esto se puede llegar a conseguir 
porque, según las manifestacio
nes de muchos fabricantes de 
cazado alicantinos, estos se han 
mostrado contrarios a esa 
duplicidad de certámenes feria
les, llegando al caso de que 
muchos preferían tener presen
cia en Éxpocalzado que en la 
propia ciudad de Elda.

Sobre esta posibilidad se han 
mostrado conformes sobre 
todo los fabricantes de Elche 
(Alicante), que han ido poten
ciando en los últimos años las 
ferias madrileñas que los cer
támenes de Elda.

Así mismo, y dentro de los 
contenidos de la reunión man
tenida por la Federación de 
Industrias del Calzado Espa
ñol, se analizó la actual situa
ción del calzado, en definitiva 
la actual situación del sector. 
Una situación que se calificaba 
como de caótica al final de la

Se informó sobre el convenio a los
trabajadores del sector cerámicas

Luis BONETE PIQUERAS

Ayer se celebró la anunciada 
reunión de los comités de 
empresa de las cerámicas de 
nuestra ciudad: Almanseña y 
Collado. Esta reunión había 
sido convocada conjuntamente 
por UGT y CC.OO con el fin 
de informar de la firma del 
Convenio Estatal de Tejas y 
Ladrillos, en el que ha quedado 
ya integrada la antigua orde
nanza de la construcción, vidrio 
y cerámica. Este tema prácti
camente había quedado ya zan
jado en los últimos días después 
del la firma del convenio, pero 
hay que señalar, que en el 
momento de la firma se produjo 
la decisión de Comisiones 
Obreras de no suscribir con su 
firma dicho convenio, porque 
según declaraciones de este sin
dicato, sus representantes no 
habían tenido tiempo de exa
minar los contenidos de todos

Se racionaliza la organización de la Feria del calzado.

reunión.

Según FICE, la actual situa
ción que atraviesa el sector del 
calzado en España es caótica, 
y se hace un especial llama
miento a las autoridades de las

los acuerdos adoptados.
Sobre todos estos aspectos, 

informaron los dos representan
tes almanseños, que por ambos 
sindicatos han estado presentes 
en las negociaciones celebradas 
en Madrid. En esta reunión 
mantenida por los comités de 
empresa, se lamentó el que se 
haya planteado esta situación 
por parte de Comisiones Obre
ras al no firmar un convenio, 
que en definitiva puede afectar 
a diversas empresas situadas en 
diferentes puntos de la geogra
fía española, aunque se seña
laba, que de hecho no afectará 
a las empresas almanseñas que 
ya prácticamente lo tienen en 
vigor desde el momento en que 
se consiguieron los acuerdos 
reflejados en dicho convenio, 
pero si lamentablemente podría 
retrasar su aplicación, como 
decimos, en otros puntos de 
España. En cualquier caso, por 
parte de los representantes de 

diferentes Comunidades Autó
nomas que tienen una mayor 
implantación dentro del sector 
del calzado.

Se considera por parte de 
FICE, que es importante que

Comisiones Obreras de Alman
sa, se informó que se están 
haciendo las gestiones corres
pondientes por parte de la 
dirección nacional de este sin
dicato, y se espera que en breve 
también se pueda proceder a 
su firma ya que se trata, más 
de un defecto de forma que 
cualquier tipo de discrepancia 
en los contenidos que se deben 
de firmar.

Sucesos

El pasado fin de semana, 
según ha confirmado el gabi
nete de prensa de Gobierno 
Civil, se ha procido a detener 
a dos personas en nuestra loca
lidad. Dichas detencionés están 
relaccionadas presuntamente 
con un delito de tráfico de dro
gas. En felacción con estos 
hechos, dos mujeres han sido 
detenidas en las últimas horas 
por un supuesto delito contra 

las autoridades de estas Comu
nidades Autónomas, impulsen 
el desarrollo de una política 
coordinada y seria, que en defi
nitiva pueda beneficiar al sec
tor zapatero español.

la salud pública, la Policía Loca 
almanseña localizó en un regiS' 
tro efectuado a estas dos pef' 
sonas, de nombre G.D.G } 
A.D.G, 49 “papelinas” de heroí
na valoradas en el merca o 
negro en unas 245.000 
Estas personas, son vecinas 
Almansa y concretamente 
vivían en un domicilio de la 
Rambla de La Mancha, doral 
cilio que había sido denuncia 
en repetidas ocasiones P 
numerosos vecinos. » 
detenidas y las “P^P^^’^L 
aprehendidas han sido puc^ 
a disposición judicial.

Por otra parte, también ^^^ 
ha producido otra detención 
las últimas horas. El ^^^^’^'^je 
es un vecino de Madrid Q 
responde a las iniciales 
y que fue detenido oor un P , 
sunto delito de intento de ^^^ |. 
en un domicilio de lu :
Corredera de nuestra ciu 1



Jueves, 4 de
Julio de 1991La Tribuna PROVINCIA 17

Villarrobledo '
Con motivo de la reunión celebrada con el Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Albacete 

El alcalde, Francisco Segovia, destacó que ^‘una 
sociedad moderna necesita al empresariado’’

Montero: “A nosotros lo que nos mueve es que las ciudades progresen, independientemente del signo político que las gobierne”

Como informábamos 
ayer, el martes se llevó 
a cabo un encuentro entre 
el comité ejecutivo de la 
Cámara de Comercio de 
Albacete y el alcalde, 
Francisco Segovia, al tér
mino del cual se ofreció 
una conferencia de pren
sa. En ella, el alcalde ase
guró que “una sociedad 
moderna necesita al 
empresariado” y el pre
sidente de la Cámara de 
Comercio, Marcos Mon
tero, afírmó que “a noso
tros lo que nos mueve es 
que las ciudades progre
sen y nos da lo mismo 
el signo político que las 
gobierne”.

ADRAZ

Montero, ¿cómo son actual
mente las relaciones empresa-a
yuntamientos?

- Nosotros tratamos de que 
las relaciones con los ayunta
mientos sean “aceptablemente 
buenas”. Quizá en hechos pun
tuales hay discrepancias que a 
través del diálogo, la compren
sión y la coherencia de los ayun
tamientos con los empresarios 
normalmente llegan a feliz tér
mino en la mayoría de los casos. 
Ahora es un momento especial 
donde han cambiado las corpo
raciones y nuestras relaciones 
tienden a ser cada vez mejores. 
Nosotros tenemos que ser un 
órgano que construya y esté vin
culado y relacionado en hacer 
que las ciudades y los ayunta
mientos estén cada vez más cer
ca del ciudadano y se vea y pro
greso social.

Montero, ¿qué se persigue 
con los acuerdos empresa-u
niversidad?

- Lo que se pretende con 
la Fundación Universidad-Em
presa y a través de las buenas 
relaciones con la universidad 
regional es establecer unos sis
temas para que los universita
rios puedan, en sus épocas vaca
cionales o terminando sus estu
dios, mediante convenios con las 
empresas, tener contacto con la 
empresa y cuando acaben su 
carrera tendrán una mejor for
mación, una mejor vivencia de 
o que es la empresa interior- 
®ente. Actualmente existen 2 
problemas graves: por un lado 
a falta de empleo y por otro 
l?P®^®sez de mano de obra cua- 
’ icada. La universidad tendrá 
q^e llenar este vació que los 
empresarios estamos notando ya 

e carencia de personal cuali- 
icado. Tenemos que ver la for- 

para que, entre todos, núes- 
ros alumnos estén en la mejor 
Imposición de abordar, una vez 

^^^^ ^^ carrera, el mundo 
oral o bien hacerse empre

sarios.
Montero, ¿seguirán habiendo 

bledo^^^ f^™^^^^” ^^ Villarro-

For supuesto. Mañana

Segovia y Montero, un encuentro cordial

habrá una reunión en la Con
sejería de Industria que es la 
que, en colaboración con la 
Cámara y FEDA, organiza los 
cursos de formación, en la que 
se planificará el 2° trimestre. 
Para Villarrobledo y para el res
to de la provincia, hay que hacer 
una formación selectiva. Tene
mos que ser capaces de unificar 
el nivel del curso con el nivel 
del alumno que lo va a recibir. 
Yo tengo la sensación de que 
muchas veces no conseguimos 
la eficacia deseada, bien porque 
el nivel del curso es excesiva
mente alto para los alumnos que 
lo están haciendo, o al revés. 
Debemos volcamos en cursos 
especialmente diseñados para 
empresas que lo necesiten: por 
ejemplo cursos de manipulado
res (para empresas fabricantes 
de queso); cursos de conduc
tores de materias peligrosas (pa
ra empresas de transportes); 
cursos de talleres, etc. Y luego, 
a nivel general, cursos de infor
mática, desde nivel básico a 
superior; administración; rela
ciones laborales; fiscal, etc. Hay 
un abanico de posibilidades tan 
grande que para septiembre ten
dremos una reunión con el 
alcalde para hacer un diseño 
concreto para Villarrobledo.

Montero ¿cuál es el mayor 
problema que tienen los empre
sarios a la hora de contratar 
personal?

- El mayor problema es que 
los buenos profesionales prefie
ren las ciudades y desestiman 
los pueblos de 20.000 habitan
tes. Esto hay que corregirlo por
que en Villarrobledo hay nece
sidades empresariales de man
dos intermedios, de nivel medio 
y superior que hay que cubrir 
con gente de fuera y, realmente, 
es una pena. El empresario tie
ne dificultades en la cualifica
ción media-alta: niveles acep
tables de informática, laboralis
tas, fiscales, etc. Aquí tenemos 

problemas para contratar.
Montero, ¿y cómo se trae esa 

mano de obra a los pueblos?
- Eso es un problema de cos

te. Una persona cualificada va 
donde sea “pero pagando”. 
Como dicen los catalanes. Un 
buen profesional en vez de 2 
millones te cuesta 5 pero lo tie
nes. Y yo creo que no tenemos 
necesidad de traer gente de fue
ra si la hubiera en Villarrobledo 
y por ahí es por donde debemos 
esforzamos todos.

“Además del coste -intervino 
Segovia- estos profesionales 
demandan que los pueblos sean 
“atractivos”. A veces no sólo el 
dinero sirve, quieren que los 
pueblos se adepten al esquema 
de vida que ya tienen. Por eso 
es importante la colaboración 
entre unos y otros: en tanto en 
cuanto un mu^xipio pueda 
ofrecer servicios y otras prerro
gativas que tienen las grandes 
ciudades tanto más podrán venir 
estos especialistas que necesitan 
las empresas”.

“Efectivamente -añadió 
Montero- a igualdad de con
diciones esos profesionales pre
fieren una ciudad como Alba
cete, por ejemplo, donde tienen 
buenos restaurantes, buenos 
cines, buenos colegios para sus 
hijos. Esa es la lucha de los 
pueblos y en concreto de 
Villarrobledo: que todas esas 
carencias históricas vayan desa
pareciendo y conforme tenga
mos mayores servicios habrá 
más posibilidades de que ven
gan.

Montero, el hecho de que 
haya cambiado el matiz político 
del Ayuntamiento de Villarro
bledo ¿afecta para algo las rela
ciones empresariado-Ayunta
miento?

- A los empresarios no no.s 
afecta en absoluto el cambio de 
la corporación. Los empresarios 
tenemos una meta bastante más 
clara que es de prestación de

servicios a la sociedad. El 
empresario del puro en la boca, 
el cochazo y el látigo en la mano 
ha pasado a la historia y hoy 
el empresario, dentro del entor
no social, cumple una función 
que ya empieza a ser recono
cida. El que una corporación 
cambie de signo político a noso
tros no nos afecta. Nuestros 
objetivos no están determinados 
por la política”.

Segovia, ¿cómo acepta un 
hombre de letras como usted 
que la demanda actual se aparte 
tanto de las humanidades?

- El humanismo entendido 
como tal es reconsiderar al ser 
humano, y se puede tener una 
intención técnica determinada o 
que la civilización camine por 
unos derroteros puramente téc
nicos sin que eso implique, 
necesariamente, deshumaniza
ción. El humanismo no está en 
contra de que haya un nivel téc
nico alto sino la pérdida de 
identidad del ser humano.

Yo creo que la presencia téc
nica no implica la pérdida de 
la identidad. Yo estoy de acuer
do en lo que decía Marcos Mon
tero de que las empresas nece
sitan técnicos pero los técnicos 
no se hacen única y exclusiva- 
mente porque estén estudiando 
en la universidad sino que se 
hacen en tanto pueden tener 
una serie de relaciones previas 
y que esas relaciones sean exten
dibles al medio. No hay por qué 
enfrentar la técnica con el 
humanismo porque pocos han 
sido más humanistas que los 
renacentistas y pocos han sido 
más racionalistas que los pro
pios renacentistas.

Segovia, ¿un gobierno de 
izquierda.s necesita menos al 
empresariado que uno de dere
chas?

- Una sociedad m.oderna 
necesita el empresariado para 
poder subsistir ya que no hay 
otro medio de crear riqueza si 

no es a través de la empresa. 
Si queremos repartir riqueza 
todos necesitamos que el 
empresariado esté a un nivel 
economicq alto. No se puede 
concebir una sociedad actual 
dentro de otro sistema que no 
sea el que es. Se ha demostrado 
en todo occidente, con gobier
nos de izquierdas y de derechas, 
que este sistema ha funcionado. 
En los países qeu no han estado 
inmersos en él han acabado por 
adaptarse también porque el 
otro no era bueno.

Segovia, aunque luego se 
escuchen declaraciones como 
las del ex-vicepresidente del 
gobierno, Alfonso Guerra, de 
que “había que hacer una ley 
de hierro contra el empresa
riado”...

- Si alguna vez he oído esa 
frase me es difícil opinar sin 
conocer el contexto en el que 
se dijo. Lo único que digo es 
que el estado tiene unas vías 
que deben ser concertadas entre 
los agentes sociales, entre los 
que están los empresarios, y 
haciendo esa concertación nadie 
va a salir perjudicado.

¿Qué le piden los empresa
rios de Villarrobledo al Ayun
tamiento?

- Juan Francisco Ortega, 
gerente de Forlasa: “le pedimos 
colaboración para que se pue
dan seguir desarrollando pro
yectos. Hasta ahora no han 
habido problemas y esperamos 
que no los haya. Los intereses 
son comunes y no entendería
mos que la actuación del Ayun
tamiento fuese distinta a la que 
ha desarrollado hasta ahora”.

Por último. Montero, Cámara 
de Comercio y Confederación 
de Empresarios ¿tienen los mis
mos intereses?

- Cámara de Comercio y 
FEDA van a unificar critérios 
evitando así el despilfar.’-o de 
tiempo. En los próximos 4 años 
vamos a hablar en Albacete de 
“unidad empresarial”, “Albace
te y sus empresarios” y nada 
más.

La Cámara de Comercio tie
ne unas atribuciones concedidas 
de representatividad institucio
nal. Son corporaciones de dere
cho público, son árganos tute
lados por la Administración, 
dependiendo de la Consejería 
de Industria de la Junta de 
Comunidades y como órgano 
consultivo vamos a estar en dis
posición de ayudar, oriental a 
corporaciones, diputaciones, 
etc.

La Confederación de Empre
sarios, dentro de que hay una 
serie de cuestiones que son las 
mismas, tiene otra de carácter 
más reivindicativo. La confede
ración tiene la obligación, nada 
grata, cada año de negociar 
12-14 convenios colectivos. La 
unificación de 26.000 empresa
rios. Siempre hemos sido dia
logantes con los empresarios, 
con los instituciones y eso per
mite coordinar acciones que van 
a servir para el colectivo empre
sarial y la sociedad.

En definitiva. Cámara y Con
federación = unidad de todos 
los empresarios.
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Demasiadas ventanillas.

José Bono seguirá al frente del Gobierno regional. e
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Los líderes de la oposición calificaron su discurso como falto de concreción

José Bono, elegido por tercera vez 
presidente castellano-manchego

Hoy jurará su cargo en el Palacio de Fuensalida

El candidato socialista a la presidencia de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono 
Martínez, fue reelegido ayer por tercera legislatura con
secutiva para este puesto por el pleno de las Cortes 
regionales.

Toledo (Efe).- Bono, que 
obtuvo 27 votos a favor, 19 
en contra y una abstención, 
hizo hincapié en el -resultado 
histórico obtenido- y añadió 
que -esto nos llena de justa 
responsabilidad para que 
cada día contribuyamos más 
en el avance de Castilla-La 
Mancha.

Jura del cargo

El electo presidente de 
Castilla-La Mancha, que 
jurará hoy su cargo en el

Discrepancias entre los diputados 
provinciales del PP en Cuenca

Cuenca, (EFE).- Los diputa
dos del PP en la recién cons
tituida Diputación Provincial de 
Cuenca solicitaron en el regis
tro general, a través de dos 
escritos, la constitución de dos 
grupos con denominaciones 
diferentes y portavoces distin
tos, según informaron a la agen
cia EFE fuentes de este orga
nismo.

El pasado 28 de junio, los 
diputados Aurelio Ruiz, Balbi
no Millán, Romualdo Martínez, 
Francisco de la Ossa, Amparo 
Péramo, Rosario Aguado y

Palacio de Fuensalida, sede 
del gobierno regional, indicó 
en su discurso de investidura 
que la nueva legislatura ten
drá como objetivo -mejorar 
el bienestar de los ciudada
nos- sin desdeñar la colabo
ración con la oposición.

De su futura acción de 
gobierno Bono destacó la 
solidaridad como principio 
inspirador, el progreso eco
nómico como condición para 
esa solidaridad, el medio 
ambiente como imperativo 
social y la administración al 
servicio de los ciudadanos. 

Angel Víllora, presentaron una 
lista bajo el nombre de “Grupo 
Popular”, que propone a 
Romualdo Martínez como por
tavoz.

Asimismo, el 1 de julio, los 
diputados Reyes Martínez, Luis 
Lapeña, Rosario Aguado, 
Amparo Péramo, Rogelio Par
do y Eliseo Martínez tramitaron 
en el registro la segunda soli
citud de grupo bajo la deno
minación “Grupo de Diputados 
del Partido Popular”, que pro
pone a Reyes Martínez como 
portavoz.

Falta de concrección

Por su parte, los portavo
ces de los grupos parlamen
tarios de oposición, José 
Manuel Molina (PP) y José 
Molina (IU), que intervinie
ron ayer por primera vez ante 
al cámara regional, señalaron 
en sus alocuciones la -falta 
de concrección- en el discur
so del candidato a la pre
sidencia.

El portavoz popular basó 
su negativa y la de su grupo 
a votar a favor del candidato 
socialista a quqe -no hemos 
percibido una voluntad de 
diálogo real, se nos pide vasa
llaje y la entrega de un che
que en blanco que no pode
mos aceptar. En este sentido, 
el único representante de IU 
en el parlamento regional.

La corporación conquense se 
constituyó hace escasos días con 
la elección del socialista Maria
no Arribas como presidente y 
con la toma de posesión de los 
13 diputados del PSOE y 11 del 
PP, ya que en este último grupo, 
que presentó a Reyes Martínez 
como portavoz, faltó al acto el 
diputado Antonio Rodríguez.

Por su parte, Romualdo Mar
tínez manifestó a EFE que la 
única diferencia que existe 
entre los diputados provinciales 
de! partido “es que se cuestiona 
la figura del portavoz”.

José Molina, justificó su abs
tención en que -nadie puede 
estar en desacuerdo con prin
cipios de solidaridad, de 
libertad y de igualdad, pero 
es necesario llenarlos de 
contenido-.

Viaje a Moscú

Por otra parte, Bono anun
ció que el sábado partirá 
hacia Moscú invitado por la 
universidad complutense de 
Madrid para participar en 
unos cursos organizados por 
este centro en la capital 
soviética. José Bono Martí
nez, que ostenta el cargo de 
presidente de la Junta de 
Comunidades desde el año 
1983, nació el 14 de diciembre 
de 1950 en la localidad alba
ceteña de Salobre está casado 
y es padre de tres hijos.

Problemas en el PP de Cuenca.

“La burocracia 
es el peor 
obstáculo para 
la creación de 
empresas”

Toledo (Efe).- El preside 
de la Federación empresa 
toledana (FEDETO), Franc 
García Martín, declaró a 
que el principal obstáculo 
existe para la instalación 
empresas siguen siendo 
enormes trabas burocráti 
qud pone la administracio! 
los empresarios.

Según el recientemente! 
legido presidente de los emj 
sarios toledanos, -para coi 
guir un permiso hay ¡ 
recorrer ochenta ventanii 
además de que los presupues 
de los proyectos se disps 
desde que se inician hasta ¡ 
empieza a funcionar n 
empresa debido al coste de 
gestiones burocráticas-.

También expresó su confi 
za en que algún día las de 
raciones periféricas de al ad 
nistración central y la autff 
mica consigan crear una« 
tanilla única donde se facid 
los prermisos necesarios pi 

• crear una empresa y que 
haya que pedir licencias nai 
nales, locales y otras.

Frente a la persistencia 
estos problemas, el preside 
de la FEDETO dijo que 1 
el contrario las infraestructu 
en la provincia han mejora 
sobre todo con Madrid j 
sigue siendo el principal 
mejorado, sobre todo 
Madrid que sigue siendo 
principal mercado para To 
tanto por su cercanía coniol 
el número potencial de 
pradores que tiene. ,.

Respecto a los prindl^ 
proyectos de la organiza 
empresarial que presiden P 
los próximos cuatro años, 
tacó la apertura de ouev^ 
ciñas en la comarca de U • 
e Illescas, que vendría'^ 
sumarse a las abiertas es 
en Torrijos y Quitanar 
Orden.

Según García ^^^íL 
FEDETO pretende facilita 
labor a los pequeños e^P 
rios que no tienen ^^ . -j 
de ventas o un director ^ 
pras y que tiene que ^^^^^f 
pió empresario el que j 
su tiempo libre resuelv 
estos problemas.

El presidente de r 
se mostró satisfecho s • 
desarrollo de la ’^^g^ g„ 
colectiva de este ano 
provincia.

e
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El PSOE, en busca de Ia unidad m

Felipe González hizo ayer un llamamiento a 
la unidad en el partido, a la autocrítica y a 
¡a ausencia de personalismos, al tiempo que 
Alfonso Guerra denunció *^cierta hostilidad” 
bada el PSOE desde ‘‘determinados grupos de 

Por su parte, Alfonso Guerra denuncia “cierta hostilidad hacia el PSOE desde determinados grupos de presión

presión”y la puesta en marcha de “mecanismos” 
para prejuzgar a la democracia. El secretario 
general del Partido Socialista insistió en que 
sólo “desde la unidad, el deseo de renovación 
permanente y la autocrítica” se puede elevar

el debate político, y advirtió que “no debemos 
caer en el error de los personalismos”, porque 
“con ello, se condicionaría un proyecto, gestado 
con voluntad de trascender a las propias per
sonas”.

González advierte a la familia socialista que 
no debe caer en el error de los personalismos

Benegas manifestó que la imagen de falta de unidad “debe superarse, porque no hay discrepancias serias y éstas se pueden debatir”
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MADRID. (Agencias).- En 
su intervención ante los secre
tarios generales regionales y 
responsables de area de la Eje
cutiva, reunidos ayer, durante 
cuatro horas, en el Palacio de 
la Moncloa, Felipe González 
recordó que el PSOE “es un 
partido sólido y cohesionado”, 
según resumen difundido por la 
Oficina de Prensa socialista.

Calificó dé “absurdo” entrar 
en la dinámica de las “adhe
siones incondicionales” y señaló 
que “la dirección del PSOE es 
elegida en un Congreso” y que 
las “ilusiones no deben volcarse 
en las personas sino en las 
ideas”.

Para el secretario general del 
PSOE, la polémica suscitada 
estos días en torno a su persona 
es “ficticia” y aseguró que el 
partido “debe hacer un esfuerzo 
por superar la tentación sobre 
cuestiones que nos alejan de los 
temas que, de verdad, preocu
pan a los ciudadanos”, así como 
de los retos del país pendientes 
en los años venideros.

No obstante, reconoció que 
falta “cierta institucionaliza
ción” en la toma de decisione.s 
del partido, que debe comple
tarse para “poder recuperar el 
patrimonio histórico mas indis
cutible de nuestra organización, 
que es su buen nombre”, y ani- 
wó a esa recuperación, porque 
siempre va a haber quien quie

ra deteriorarlo”.
El PSOE, dijo González, 

debe “dar una respuesta clara 
y contundente a- quienes quie
ren confundirlo y ser capaz de 
transmitir un mensaje de tran
quilidad, para muchos ciudada- 
tros que pueden estar preocu
pados por un clima de enra
recimiento y aparente tensión, 
qtre, a veces y sin que haya 
razones objetivas para ello, se 
puede estar transmitiendo”.

Ea lealtad al proyecto socia- 
*sta, en opinión de Felipe Gon

zález, “no debe significar en 
^odo alguno la merma del 
trecho a discrepar, que no 

^9® es legítimo, sino conve
niente”.

elipe González expresó su 
onvenciomiento de poder 

proyecto del 
H f no ocultó “las

’ ’cultades de ponerlo en prác- 
^ca porque vivimos en un mun- 

^^^ atraviesa momentos 
uelicados”.

___ intervención de Guerra

^^^^ ^^ Vicesecretaría 
neral, Alfonso Guerra expre-

.Pf^Q^upación porque, en 
^^ Pinión, “se están poniendo 

mecanismos que 
“^"den a hacer de nuestra 

^^^ democracia 
^juzgada y, por ello, la socie-
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Los responsables de área de la Ejecutiva del PSOE y los secretarios regionales se reunieron con González en La Moncloa.

Alfonso Guerra expresó su preocupación porque, en su opinión, “se 
están poniendo en marcha mecanismos que tienden a hacer de nuestra 
democracia una democracia prejuzgada y, por ello, la sociedad empieza 
a tener cierto temor”

dad empieza a tener cierto 
temor”.

Tras realizar esta aprecia
ción, Guerra añadió que “como 
responsables políticos tenemos 
que evitarlo, al igual que debe
mos perder el miedo a hablar 
de cierta hostilidad hacia el Par
tido Socialista, ejercida por 
determinados grupos de pre
sión, cuya única intención es 
minar la capacidad de apoyo 
social que concita nuestro pro
yecto, que no es y nunca será 
el suyo”.

Para Guerra, esta responsa
bilidad “debe asumirse con la 
confianza de que la situación 
interna del partido es buena, 
que el secretario general y la 
dirección cuentan con el res
paldo del cien por cien de la 
militancia y en la seguridad de 
que nuestro proyecto camina en 
la dirección correcta”.

En la nota facilitada por el 
PSOE, se incluye la interven
ción del secertario de Organi

zación, José María Benegas, 
quien coincidió con González 
en la necesidad de reforzar la 
cohesión del partido.

Benegas: “No existen 
discrepancias serias”

Según Benegas, la opinión 
pública puede estar recibiendo 
una imagen de falta de unidad 
que “debe superarse, porque 
entre nosotros no existen dis
crepancias serias y éstas se pue
den debatir”.

Para el secretario de Orga
nización socialista la “discipli
na” en el seno del partido no 
debe entenderse como un ejer
cicio de autoridad, sino como 
“el deseo de huir de falsos 
debates para recuperar la soli
daridad interna que haga posi
ble dar un nuevo impulso polí
tico al proyecto socialista”.

En relación con las denuncias 
sobre presuntas irregularidades 
en la financiación del PSOE,

Benegas reiteró la voluntad del 
partido de “lograr la máxima 
transparencia” e informó que 
se ha pedido al Tribunal de 
Cuentas que investigue en pro
fundidad para que no pueda 
albergarse ningún tipo de dudas 
sobre esta cuestión.

Esta reunión fue convocada 
la semana pasada para ”homo- 
geneizar” los mensajes sobre el 
proyecto socialista que llegan a 
la opinión publica y para abor
dar asuntos relacionados con la 
situación política actual, de 
acuerdo con la nota del Partido 
Socialista.

José María Benegas resaltó 
al término de la reunión que 
se constató que el modelo de 
relación PSOE-Gobierno debe 
mantenerse ct mo es en la 
actualidad, y que se basa en 
la “mutua confianza” y el apoyo 
y “sostén” del partido al Eje
cutivo desde la aportación de 
ideas y la discusión interna.

Pleno apoyo a 
González

Benegas admitió . que 
“es imposible que en ei 
partido todos pensemos 
con la misma cabeza. El 
PSOE es un partido plu
ral en el que se mantiene 
la libertad de exoresar lo 
que cada uno piensa, pero 
desde la cohesión del pro
yecto político”.

También aseguró el 
número tres del PSOE 
que el “cien por cien” del 
partido apoya el liderazgo 
de Felipe González y des
cartó la necesidad de 
celebrar un Congreso 
extraordinario.

Otro de los asuntos que 
se abordó en esta reunión 
fue la polémica sobre las 
supuestas irregularidades 
financieras del PSOE.

A este respecto, señaló 
que los secretarios gene
rales mostraron su respal
do a las decisiones adop
tadas por la Ejecutiva y 
se acordó “conseguir la 
mayor transparencia 
sobre las cuentas del par
tido”.

M.C.D.2022
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En los últimos quince días los atentados de ETA por medio de paquete-bomba han causado la muerte a ocho personas.

Unas 20.000 pt se manifestaron el martes por la noche contra el terrorismo en Sevilla

Fallece el artificiero herido el lunes al 
intentar desactivar un paquete-bomba

Ardanza censura las amenazas de los presos de Burgos contra los reclusos de ETA

El artificiero de la Policía José Luis Jiménez Barrero, 
que se encontraba en coma profundo desde que el 
pasado lunes explotara una bomba que trataba de desac
tivar, falleció ayer por la tarde en el Hospital ^‘Doce 
de Octubre” de Madrid.

MADRID. (Efe).- José Luis 
Barbero, oficial de la Policía, 
resultó gravemente herido 
cuando manipulaba un paque
te-bomba en la empresa de 
transportes “Express Cargo” 
de Madrid junto a otros dos 
agentes del TEDAX, el oficial 
Luis Claraco y el subinspector 
Pedro Domínguez, que falle
cieron minutos después de la 
explosión del artefacto.

Los facultativos que desde 
entonces atendían al oficial 
José Luis Barbero certificaron 
a las seis de la tarde de ayer 
su defunción después de prac
ticarle dos encefalogramas

España y Marruecos resolverán 
sus conflictos de forma pacífica
MADRID. (Efe).- Los reinos 

de España y Marruecos se com
prometerán a resolver de forma 
pacífica los conflictos que pue
dan surgir entre ambos, según 
se contiene en el Tratado de 
Amistad y Cooperación que fir
marán hoy en Rabat los dos 
gobiernos.

El Rey Juan Carlos viajará 
a la capital del reino alauí hoy 
para asistir al acto de la firma 
del Tratado de Amistad, Buena 
Vecindad y Cooperación entré 
España y Marruecos, que sus
cribirá el presidente del Gobier

que resultaron planos.
Unas 20.000 personas se 

manifestaron anteanoche con
tra el terrorismo en Sevilla, 
mientras otros miles lo hacían 
en distintas localidades de 
Euskadi y Navarra.

Por otra parte, la Dirección 
General de la Policía (DGP) 
distribuirá próximamente a 
todas las dependencias poli
ciales un vídeo sobre las medi
das básicas para evitar aten
tados con explosivos, según 
informaron a Efe fuentes del 
Cuerpo.

En el vídeo, realizado por 
la Subdirección General Ope

no, Felipe González, y su colega 
marroquí, Azedín Laraki.

Este acuerdo servirá, según 
fuentes diplomáticas, para 
subrayar el excelente momento 
de las relaciones bilaterales, con 
el compromiso de resolver las 
controversias de forma pacífica 
y, además, contribuir para 
aumentar el desarrollo y la 
seguridad en el Mediterráneo.

Este compromiso coincidirá 
con la preocupación española 
sobre la situación en el área 
mediterránea y su repercusión 
en la estabilidad europea, que 

rativa del Cuerpo Nacional de 
Policía (CNP), se explica a los 
miembros del cuerpo una serie 
de medidas de autoprotección, 
en línea con las dictadas rei
teradas veces por la Secretaría 
de Estado para la Seguridad.

La Policía impartirá tam
bién cursillos de formación a 
los empleados de las empresas 
de transportes para la detec
ción de paquetes sospechosos 
que pudieran ocultar una 
bomba, como las enviadas en 
los últimos quince días por la 
banda terrorista ETA y que 
han causado la muerte a ocho 
pesonas.

Ardanza rechaza las actitudes 
de venganza

El lehendakari del Gobier
no vasco, José Antonio 
Ardanza, manifestó ayer que 

será analizada por los países 
ribereños en la futura Confe
rencia sobre Seguridad y Coo
peración en el Mediterráneo 
(CSCM).

Las citadas fuentes destaca
ron también la institucionaliza
ción de las relaciones políticas 
entre ambos estados que que
dará recogida en el Tratado, 
con la previsión de mantener 
una reunión anual entre los 
jefes de Gobierno, otra semes
tral de los ministros de Exte
riores y las necesarias en otros 
niveles de la Administración.

irei

subí
El juez Baltasar Garzón.

Garzón solicita que
Her

“no podemos dar ninguna 
cobertura a actitudes de ven
ganza”, en referencia a la car
ta hecha pública el martes por 
presos comunes en contra de 
ETA.

Según el lehendakari, lo 
único que se lograría con esta 
actitud sería “deteriorar el 
Estado de Derecho y una con
vivencia civilizada y democrá
tica de la sociedad, por lo tan
to debemos defender los com
portamientos éticos y la con
vivencia democrática”.

Ardanza se refirió a la carta 
que los reclusos del Centro 
Penitenciario de Burgos envia
ron al dirigente de ETA “Ar- 
tapalo” y a la misiva de los 
presos comunes de la cárcel 
de Soria donde afirmaban que 
no querían compartir nada 
“con los asesinos de niños y 
mujeres”.

El Rev asistirá a la firma del Tratado.

la Í

la extradición di“^
la cuñada del 
presidente
Carlos Menem

neci 
3art 
o CI 
nsti 
Írés 
|uai

vla ;
BUENOS AIRES. (Efe).- 

presidente de Argentina, Caí 
Menem, afirmó ayer que noB 
“inmiscuirá” en el procesamiife 

jal; 
en

to de su cuñada y jefa iPcti 
audiencias, Amira Yoma, 
sada de “lavado” de dinero i^lú 
narcotráfico y cuya extradía^ L

cionreclamó España.
“Aquí nadie tiene privilea fcac 

y ya he dicho varias veces (( cion 
se combatirá la corrupción tu ■ 
ta las últimas consecuencia piar 
declaró el jefe del Estado a|Dor 
emisora de radio “Libertad 1 testi
Buenos Aires. i

Mai

Menem se excusó de 
opinión sobre el proceso wRica 
involucra a Yoma y otros T ^r 
ex funcionarios argentinWrim 
“porque ese asunto -dijo- e^to! 
en manos de la Justicia”. Jp^óx

El juez español Baltasar G^en ( 
zón, quien investiga a uiia I»^i( 
da de traficantes de cocaína ^n; 
ramificaciones en Argenhwoc 
pidió el viernes la extradiw k 
de Yoma, del ex marido de «ton 
el sirio Ibrahim al Ibrahiyra: 
del ex secretario de Esimós C 
Mario Caserta. !

Yoma, Ibrahim y Casería 
procesados por la jueza 
de Buenos Aires María Sen* a 

Me Cubría, quien pidió a OTObo 
zón que “aclare cuáles son wer 
pruebas” en que se basa elJWo 
español para gestionar la D 
dición.

Servini de Cubría adiHwích 
ayer la petición de Car2°*’l Lo 
la segunda que recibe en । Ipola 
va de año e indicó que ^^^ 5 
español “no contestó una nGarej 
ción de aclaraciones ,^ q**® de Q 
envié en marzo pasado” JQvil,

Declaró también que 1^ b fii 
ticia argentina “tiene comF^cu 
cia” para llevar adelanta wpad 
investigaciones, 
to de narcotráfico tambi 
cometió en este país”. .jBdo

“En España existe la lito, 
convicción de los j^^^^^j^^ 1< 
procesar a los supuestos a 
cuentes, pero en Argenú® ^ur 
que tener pruebas cí® jb se 
para acusar y, eventual Jíieqi 
condenar a las personas» ^ alj 
có la jueza. Señaló que J ¡A 
está en libertad ^’^j^^. .P na^?lQ 
que su ex marido
una fianza de 40.000 faal^ 
para permanecer libre ¡Weio 
Caserta está detenido P^ to ¡u 
el más comprometido „ ^omb 
supuesto delito de “lu''^ ^la y 
dinero. 1
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• El testigo dijo que todo lo que sabe del subcomisarío lo sabe por la prensa

Un miembro de los GAL
J asegura no conocer a Amedo

Los peritos no coinciden en que ¡a fírma del DNI de Fontes sea de Amedo

aniel Fernández Aceña, condenado por su pertenencia 
8 los GAL, aseguró ayer en el juicio contra los policías 

edo y Domínguez que no conoce al subcomisario Amedo.

Gallego Galindo, identidad uti
lizada por Amedo.

Indicó que en ambos infor
mes puso de manifiesto que 
existían indicios de que las fir
mas de ambos documentos esta
ban hechas por la misma per-

MADRID. (Efe).- El testigo 
ijo que todo lo que sabe de 
¡Unedo lo ha conocido por la 
rensa y “nada más”. Explicó 
ue no tuvo conexión con el 
ubcomisario y que en el juz- 
ado dijo que se parecía físi- 
amente a una persona con la 
ue se entrevistó en un bar de 

Hendaya pero insistió en que 
1 ^^^^ ^^^ fuera Amedo.
* Aceña reconoció que perte

neció a los GAL y que formaba 
toarle de una célula de cuatro 
o cinco personas que recibían 
bstrucciones de un tal “An- 

m Brés” del que pensaba que era 
Buardia civil.

sona y que se corresponde con 
la firma auténtica del subcorai- 
sario Amedo.

Asimismo, respecto a la firma 
de Alfredo González Fraile, 
supuestamente utilizada por 
Domínguez en un hotel, el peri
to señaló que tras cotejaría con 
la firma auténtica del inspector 
se detecta una “muy elevada 
similitud”.

COMUNICADO A LOS ACCIONISTAS 
DE HIDROELECTRICA ESPAÑOLA, S.A. 

(IBERDROLA II)

;fej I A preguntas del abogado de 
CaitJa acción popular José Luis 

alán, Aceña dijo que, al mar-e no 
;amia 
efa
la, "ü 
eroá 
ado

gen de “Andrés”, no tuvo con- 
|actos con otros miembros de 
las FSE y añadió que esperaba 
felir pronto de la cárcel.
« La Sala acordó a continua
ción admitir la petición efec- 
pada anteayer por las acusa- 
BÍones de carear a la testigo 
Waría Angeles Balsategui, 
llanca, ex amante de Michel 
Domínguez, con los también

OFERTA PUBLICA DE ADQUISICION 
DE ACCIONES, OBLIGACIONES 

Y BONOS CONVERTIBLES

vilen

incial 
do a
tadTestigos María Jesús García 
I’'’bina, amiga de Blanca y los 

riodistas Melchor Miralles y 
cardo Arqués.

Los puntos de discrepancia 
incipales que dan lugar a 
tos careos, señalados para el 
óximo lunes, según manifestó 

el juicio el letrado de la 
ción popular José Luis Galán, 

si Blanca‘reconoció que los 
^cesados le dijeron que eran 
los GAL y si éstos le habla- 

■^ de la bomba preparada, 
w atentar contra Juan Car- 

tsR»s García Goena.

En relación con la Oferta Pública de Adquisi
ción, realizada de forma amistosa y convenida 
por Iberduero, S.A. (actualmente IBERDROLA I), 
sobre la totalidad del capital social de Hidro
eléctrica Española, S.A. (actualmente IBER
DROLA II) y los bonos y obligaciones converti
bles, se recuerda a los señores accionistas:

- PLAZO DE ACEPTACION DE LA OFERTA: 
FINALIZA EL PROXIMO DIA 8 DE JULIO.

- CONTRAPRESTACION: Los accionistas 
que acudan a la Oferta recibirán por cada CIN
CO acciones de Hidroeléctrica Española, S.A. 
CUATRO acciones de Iberduero, S.A. y percibi

rías 
fede

Examen caligráfico

a ^°ntinuación se llevaron a 
pruebas periciales con- 

d ^"^j^^ ^^ ^^ .examen caligrá- 
*^^ firmas de Amedo 

‘"Li^ínguez y un informe 

lo^ecbrar / peritos en
el e -^^ fueron Francisco Alva- 

lue Wp ’ ?^’euibros del Gabinete 
‘*t»ca de la Guardia 

la ¿1 ’^^’^ues se preguntó si 
'P^'Soemíí! aparecía en el 

d •’^^^b’re de Manuel Sou- 
’leaBAl .“^lizado por el 

.Mn «^^ ? Figueiredo Fontes, 
a l'l Lnsd^ hecha por Amedq.
a l^Iie la r^ Testigos respondieron 

^% a^ 1 ^^ Amedo es simi-
aparece en este 

'’^f^se Ip^ ^’ señalaron que 
'^‘''’&eaii»P^^»^ atribuir de forma 
’ « ^"^^^ ^^ existencia

declaró el 
".««n «nr'- Villa,
'"Stacntí'“ ‘'“Í ‘™'»J* habi- 
^ «Cional ^” ^ Audiencia 

T infnrL^ señaló que redactó 
^" DNI a >la V oí® ^^"^^' ^o^sa Quin

te relativo a Genaro

rán, además, en metálico la cantidad de 
DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS (es 
decir, 50 PESETAS POR ACCION).

Para obtener una mayor Información, puede 
dirigirse a BBV Interactivos, Bancos, Cajas de 
Ahorros y otros intermediarios financieros.

También puede informarse en la Oficina del 
Accionista de Hidroeléctrica Española, teléfono 
900-10 00 19 (de 9 a 21 horas, ininterrumpida
mente, de lunes a viernes, y sábados de 9 a 15 
horas) o en la Oficina del Accionista de Iberdue- 
ro, teléfonos (91) 361 10 12 y (94) 415 08 57 (de 
9 a 13,30 horas y de 16 a 18 horas, de lunes a 
viernes).

Existe un folleto informativo inscrito en los Registros de la C.N.M.V.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olvidar.el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). „ . 
Agradece las gracias alcanzadas. K.L,

R

María Angeles Balsategui se careará el lunes con Miralles y Arqués.

En Castilla-La Mancha

ABRIENDO CAMINOS

" Variante en la AB-502, Ramal de 
CC-3211 a Pozuelo (Puente de la 
Solana). Clave: CN-AB-88/026"

RESOLUCION DE 17 DE JUNIO DE 1991, DE LA DELEGACION PROVINCIAL DE LA 
CONSEJERIA DE POLITICA TERRITORIAL EN ALBACETE, POR LA QUE SE SEÑA
LAN FECHAS PARA EL LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACION 
DE LAS FINCAS AFECTADAS DE EXPROPIACION FORZOSA CON MOTIVO DE LAS 
OBRAS «VARIANTE EN LA AB-502. RAMAL DE CC-3211 A POZUELO (PUENTE DE 
LA SOLANA) CLAVE: CN-AB-88/026>..

Por el Consejo de Gobierno de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha de 
fecha 5 de marzo de 1991, fue acordada la declaración de urgente ocupación de bie
nes afectados de Expropiación Forzosa por las obras comprendidas en el proyecto de 
referencia, mediante Decreto 12/1991, publicado en el Diario oficial de Castilla-La Man
cha de fecha 13-marzo-1991.'

Por hallarse incluido dicho proyecto en los planes de obras de la Consejería de Polí
tica Territorial, se encuentra implícita la utilidad pública de los terrenos necesarios pa
ra la ejecución de las obras, según determina el artículo 10 de la Ley de Expropiación 
Forzosa de 16 de diciembre de 1954,

En consecuencia, y de conformidad con lo dispuesto en el articulo 52 de la citada 
Ley, esta Delegación Provincial, en virtud de las facultades que le confiere el articulo 
98 del mismo texto legal, ha resuelto convocar a los propietarios de los bienes y dere
chos que se relacionan, para que en los días y horas que se indican, comparezcan 
en los Ayuntamientos que igualmente se señalan, para el levantamiento de Actas Pre
vias a la Ocupación.

A dicho acto, deberán asistir los interesados por si. o representados por personas 
debidamente autorizadas, aportando el Documento Nacional de Identidad, asi como 
los documentos justificativos de su titularidad y el último recibo de contribución, pu
diendo ir acompañados a su costa d“ Perito y Notario, si lo estiman oportuno.

De acuerdo con lo establecido en el articulo 56.2 del Reglamento de Expropiación 
Forzosa de 26 de abril de 1957. los interesados asi como las personas cuyos derechos 
ó intereses legítimos se hayan omitido en la relación adjunta, podrán formular por es
crito ante esta Delegación Provincial, hasta el día señalado para el levantamiento de 
Actas Previas, o mediante comparecencia en dicho acto, cuantas alegaciones estimen 
oportunas, a los solos efectos de subsanar los posibles errores que se hayan podido 
padecer al relacionar los bienes o derechos afectados.

Para mayor información, tendrán a su disposición los planos parcelarios en los Ayun
tamientos correspondientes a los Términos Municipales afectados, y en las oficinas 
de esta Delegación Provincial (R® Libertad. 15 - 6.* Planta - Albacete).

DIA 3-SEPTIEMBRE-1991, A LAS NUEVE TREINTA HORAS, EN EL 
AYUNTAMIENTO DE PEÑAS DE S. PEDRO

N’ 
PLANO 
PARC.

DATOS 
DEL CATASTRO

PROPIETARIO
TIPO 

TERRENO
POL. PARC.

1 39 550 SANTIAGO DE MORA CAMPOS ERIAL
2 40 371 AYTO. DE PEÑAS DE S. PEDRO ERIAL
3 40 372,359 HDROS. DE EULOGIO RAMIREZ MARTINEZ ERIAL Y M. BAJ.
4 39 204.196 JOSE DIAZ MORENO BARBECHO
5 39 195 ISMAEL CIFUENTES OLIVAS BARBECHO
6 39 194 PEDRO MARTINEZ GOMEZ BARBECHO
7 39 193 ARTURO :.‘0LINA CORCOLES BARBECHO
8 39 192 NICASIO MOLINA CORCOLES BARBECHO
9 39 190 JOSE MANUEL ARANDA CIFUENTES BARBECHO

10 39 189 JOSE MANUEL ARANDA CIFUENTES BARBECHO
11 39 191 JOSE GONZALEZ MARTINEZ BARBECHO
12 39 188 JUAN JOSE MARTINEZ GARCIA BARBECHO
13 39 162,155 ANTONIO DIAZ GARCIA ALMENO Y OLIV.
14 39 184 JUAN FERNANDO RODENAS NAVARRO ALMENDROS

Conseiena de 
Política Tenuonai

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
Delegación Provincial de Albacete

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.N.G.

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, uno de nego
cios y dos imposibles. Rezai 
durante nueve días nueve Avema
rias. Mismo sin tener fe. Será aten
dida. Rezar con una vela encen
dida y dejar quemar.
Publicar el noveno día.

P.M.
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ANISA, vinculada 
presuntamente ai 
‘‘fraude de la 
Armada”, 
suspende pagos

BARCELONA (Efe).- La 
empresa “Anglo Naval e Indus
trial SA” (ANISA), presunta
mente relacionada con el deno
minado fraude de la Armada, 
ha presentado expediente de 
suspensión de pagos ante el juz
gado de instrucción número 34 
de Barcelona con un pasivo 
declarado de 4.700 millones de 
pesetas. ANISA, dedicada al 
montaje de aparatos industria
les de refrigeración, fue impli
cada en el denominado “fraude 
de la Armada” a raiz del infor
me presentado por Izquierda 
Unida ante el Fiscal General 
del Estado, implicación que el 
abogado que tramita la suspen
sión considera determinante en 
la crisis de la firma.

El abogado de la industria 
explicó que las informaciones 
periodísticas publicadas sobre 
este asunto han generado “una 
desconfianza de los bancos y 
proveedores, que ha cortado el 
acceso a nuevos créditos”.

La compañía, que ha presen
tado un activo de más de 7.000 
millones y que confía en superar 
pronto la suspensión de pagos, 
instaló hace aproximadamente 
un año una moderna factoría 
de montaje en la localidad de 
Llinars del Vallés (Barcelona).

ANISA ha presentado ante 
el juzgado una lista de más de 
600 acreedores entre los que 
figuran el Banco Herrero, el 
Banco Exterior de España y el 
Banco Español de Crédito.

Las asociaciones 
de consumidores 
contra las 
irregularidades 
de las rebajas

MADRID (Efe).- Las orga
nizaciones de consumidores 
UCE y UNAE denunciaron 
ayer la falta absoluta de garan
tías para los derechos de los 
consumidores en las rebajas de 
verano y pidieron una regula
ción específica y una severa ins
pección.

La Unión de Consumidores 
de España (UCE) exige, en un 
comunicado la erradicación de 
prácticas abusivas, sobre todo 
la fabricación de ropa ex-pro- 
feso para las épocas de rebajas, 
con una calidad inferior a la 
que se fabrica y vende en tem
porada.

La Federación Unión Cívica 
Nacional de Consumidores y 
Amas de Hogar de España 
(UNAE) resaltó la lentitud con 
la que se está elaborando el 
proyecto de normativa que 
regulará la venta de rebajas, 
liquidaciones y saldos, y recordó 
a los consumidores los derechos 
que les asisten ante esta prác
tica comercial.

UNAE recomienda, además, 
a los consumidores que reflexio
nen con calma sus decisiones 
y comprueben “la veracidad de 
los mensajes publicitarios”.

Ambas federaciones dan una 
serie de recomendaciones antes 
de realizar las compras.

El Tribunal Superior de Justicia de Valencia estima el recurso interpuesto por Esquerra Unida.

Sin acuerdo en las negociaciones entre PP y Unión Valenciana

SALAMANCA.- El ]; 
presentará un recurso dejr 
ro ante el Tribunal Corg/ 
cional sobre el presunto f „ i
en el voto por correo en

IU gana un concejal en 
Valencia, que pierde el PSOE

El PSOEf dispuesto a gobernar Valencia ‘^con plena responsabilidad”

El PSOE 
presentará ug 
recurso de 
amparo ante 
el TC

manca, dijo ayer el secr 
provincial socialista, £ F

El Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad 
Valenciana ha estimado el recurso que Esquerra Unida 
interpuso contra la proclamación de concejales electos 
en el ayuntamiento de Valencia, con lo que gana un 
concejal que pierde el PSOE. Mientras PP y UV con
tinúan sin llegar a un acuerdo.

VALENCIA (Efe).- El alto 
tribunal valenciano ha deses
timado otros cinco recursos, 
presentados por PP, Unión 
Valenciana, Unitat del Poble 
Valenciá (UPV) y Solidaridad 
Cívica Alicantina, que podían 
modificar la composición de 
las Cortes Valencianas y de 
los ayuntamientos de Alican
te, Almoines (Valencia) y San 
Rafael del Río (Castellón).

El tribunal ha aceptado la 
existencia de 41 votos favo
rables a Izquierda Unida en 
la ciudad de Valencia, lo que 
hace que esta fuerza pase de 
dos a tres concejales, mientras 
que el PSOE pierde ese con
cejal y pasa de catorce a trece.

Esta modificación no cam
bia la composición general del 
consistorio valenciano, puesto 
que el centro derecha man
tiene la mayoría absoluta.

Pero presentarán un decálogo de compromisos esenciales para alcanzar el pacto

UGT y CC.OO aceptan la 
propuesta inicial del Gobierno

MADRID (Lid).- UGT y 
CC.OO aceptarán, de momen
to, la propuesta inicial presen
tada por el Gobierno de una 
negociación tripartita sobre el 
Pacto de Progreso Social, aun
que se muestran escépticos de 
poder alcanzar acuerdos en un 
esquema que ha quedado des
fasado, según declararon 
Redondo y Antonio Gutiérrez, 
a la salida de la primera reunión 
oficial que han mantenido des
pués de la ruptura de relaciones 
tras las elecciones sindicales. 
Tanto Redondo como

El mismo recurso pretendía 
la declaración de nulidad de 
228 votos del PSOE en la ciu
dad de Valencia que el tri
bunal ha estimado también, 
aunque el PSOE ha anuncia
do que recurrirá en amparo 
ante Tribunal Constitucional.

Por otro lado, el PP reiteró 
ayer su voluntad de formar 
un gobierno de coalición con 
Unión Valenciana en el ayun
tamiento de Valencia, presi
dido por la candidata popular 
Rita Barberá, y ha rechazado 
la propuesta de los regiona
listas de proclamar alcalde al 
concejal de UV Vicente Gon
zález Lizondo.

El Partido Popular difun
dió ayer un comunicado des
pués de que Unión Valencia
na rechazara ayer las ofertas 
de los populares para que los 
regionalistas se integraran en

Gutiérrez manifestaron su 
voluntad de querer negociar, 
aunque apostaron por un decá
logo de compromisos conside
rados esenciales para llegar a 
acuerdos. Estos diez puntos se 
centrarían en “un acuerdo de 
rentas global y equilibrado” en 
el que se incluyen desde la 
mejora de dos puntos de poder 
adquisitivo de todos los traba
jadores, hasta una cláusula uni
versal de revisión salarial y la 
mejora del sistema fiscal basada 
en la equidad. Redondo, recor
dó que desde 1986 no ha sido 

un gobierno de centro-dere
cha, presidido por la candi
data popular Rita Barberá.

Los populares consideran 
que es Unión Valenciana 
quien debe dar sus votos al 
PP, ya que los regionalistas 
consiguieron 8 concejales, 
frente a los 9 del Partido 
Popular.

Por su parte, el PSOE está 
dispuesto a gobernar “con 
plena responsabilidad” el 
ayuntamiento de Valencia si 
fracasan las negociaciones 
entre PP y Unión Valenciana 
para conseguir la alcaldía, 
según manifestó ayer el pri
mer teniente de alcalde en 
funciones, Joan Ballester.

PP y Unión Valenciana rei
niciaron ayer las negociacio
nes para alcanzar un acuerdo 
de gobernabilidad, después de 
que Unión Valenciana reti
rara ayer a la candidata popu
lar, Rita Barberá, el apoyo 
garantizado por los regiona
listas. El concejal del PP José 
Luis Olivas ha manifestado 
que en las negociaciones 
“existe voluntad de acuerdo 
por ambas partes”.

Melero. Melero subrayó o F 
cinco sentencias del Tn 
Superior de Castilla y Leo Ju: 
denegaron los recursos so fcui 
tas en la vía contencioso en 
toral le producen “estupo:l^e

Añadió que “es inconfia 
sible que los jueces enemcic 
del contencioso hayan psu 
opinar que es legal emiliel 
de un millar de votos de Es 
sede de un partido cuandak 
ten denuncias de ciud^ 
manifestando que alguienfen 
ejercido su derecho al vit 
su consentimiento”. |si

El secretario provineñe 
PSOE, que dijo seguir 
en el estado de derogo 
pesar de la sentencia”, 
que su partido agotará^ 
las vías judiciales que leir 
la ley, que en este casoselC 
cen al recurso de amparo!

El Tribunal Superior 
ticía de Castilla y León i 
timó cinco recursos del ■
sobre las elecciones muró He
y autonómicas en la pn^la
de Salamanca, plantend m 
el presunto fraude debí di
correo, según otras tanli m 
tencias de la Sala dek m 
tencioso AdministratifB
Valladolid. i A

El Tribunal !„
Superior ordo'' 
la repetición^' 
las eleccionísh ini 
Riaño f

VALLADOLID (E^ 
Tribunal Superior de Ju*''« 
Castilla y León ha ordei Fi 
repetición de las d^ 
municipales y autonóm» 
pasado 26 de mayo en L

ca

lidad leonesa de Rianojla 
mar un recurso presenl^’ya 
Unión del Pueblo ve

posible alcanzar acuerdos tri
partitos ante la disparidad de 
intereses que aparecen en las 
mesas de negociación, aunque 
reiteró su voluntad por negociar 
adviertiendo que “si la nego
ciación encuentra dificultades 
debido a la obsesión de impo
ner un pacto tripartito de rentas 
no será porque no lo hemos 
advertido”. Redondo manifestó 
que no van a aceptar una polí
tica de trueque de salarios por 
otras medidas que impliquen 
únicamente sacrificios a la clase 
trabajadora.

(UPL). 1"
En el recurso de 

denunciaba que no ha '^ 
contabilizados los voto* 
dos por Correo en ®}?^^ 
correspondiente a Rí^ j

La nueva fecha de - 
tición de elecciones e 
tendrá que ser fijada et^ 
zo no superior a tres i^ 
la Junta Electoral de 
Cistierna, a la qy® “ 
el municipio de RianO'

La anulación de la 
nes en Riaño 
diputado provincial P ■*■ 
por el Partido Soci^- 
Alvarez, alcalde de^^. 
no disponga de su 
al no estar constituí 
totalidad las corpO' 
locales de la zona.

Según el escru i 
anulado de las 
nes municipales del 
en Riaño, la URL 
cejales, el PSOE 
otros dos.



Jueves, 4 de
Julio de 1991hi ,a Tribuna NACIONAL

de

El candidato a la Presidencia de la Junta solicitó la reforma del sistema de financiación de las CC.AA.

Lucas pide más competencias para 
Castilla y León durante su investidura

El candidato anunció que propondrá de nuevo la reforma del Estatuto de la Comunidad

Cos £/ candidato a la Presidencia de la Junta de Castilla
to y León, Juan José Lucas, del PP, pidió ayer en su discurso

®“ líe investidura en el Parlamento Regional mayores com- 
Betencias para la Comunidad castellano-leonesa y la refor-

' na del sistema de fínanciación de las Autonomías.
Tr FUENSALDAÑA. (Efe).-

LeóJuan José Lucas, cuyo partido 
s so cuenta con la mayoría absoluta 
loso sn las Cortes de Castilla y León, 
up ie sometió ayer y hoy a la con
cón lanza de la Cámara y pronun- 
ncai aó durante más de una hora 
n p iu discurso de investidura en 
mili ;1 que propondrá la reforma del 
i de Estatuto de la Comunidad para 
and ¡Icanzar mayores techos com- 
iuda petenciales, tal como se hizo
lien en 1988.

nos castellano-leoneses”.
Lucas aclaró que Castilla y . 

León podría acceder a nuevas 
competencias, primero, a través 
de la reforma de su Estatuto 
de Autonomía, y luego, dentro 
de un pacto nacional que afecte 
a todas las comunidades autó
nomas.

El candidato dijo que el 
Gobierno que presida pedirá 
también la reforma del sistema 
de financiación de las Autono-

i
1 vo t “Castilla y León -dijo Lucas- 

ístá preparada para asumir y 
inri gestionar nuevas competencias, 
cteese es nuestro derecho y la 

:recl voluntad de todos los ciudada-

mías y reclamará, en este sen
tido, “una mayor justicia equi
tativa, tanto en la distribución 
de las inversiones como en la 
financiación de las CC.AA.”.

Política de 
austeridad

También se refirió al 
papel de 'Castilla y León 
en la nueva Europa y 
señaló que “estamos en 
un momento en que o se 
aprovecha la oportunidad 
o se pierde terreno, es 
necesario hacer un 
esfuerzo mayor, porque si 
se pierde el tren Castilla 
y León puede quedar 
retrasada durante mucho 
tiempo”.

Juan José Lucas asegu
ró que la situación eco
nómica de la Comunidad 
castellano-leonesa, en 
relación con otras regio
nes europeas, requiere “el 
reconocimiento de la 
Comunidad en toda su 
extensión como zona des
favorecida”.

Recalcó que, aunque 
seguirá una política de 
austeridad y contención 
de gasto, continuará con 
el apoyo a la minería de 
Castilla y León, especial
mente a la energética.

ara

Economía negociará este mes
la financiación autonómica

wnf '
delí MADRID. (Efe).- El Minis- 
luni terio de Economía convocará a

ptí las comunidades autónomas a 
ead Jiediados de mes, “alrededor 
1 w del 15”, para negociar el nuevo 
anu nodelo de financiación autóno- 
e k nica, según el consejero de 
ali’ ^onomía de Cataluña, Maciá 

Mavedra, que se entrevistó ayer 
^ ion el secretario de Estado de 

Hacienda, Antonio Zabalza.
, No obstante, en un comuni

cado difundido ayer, el Minis- 
#5» precisó que “a lo largo 

^d mes de julio, la Secretaria 
11 ( 3e Estado de Hacienda seguirá 

nanteniendo contactos infor- 
CS nales con las distintas comu

nidades hasta que, úna vez 
fOnstituidos los nuevos gobier- 
¡nos autónomos, se pueda pro- 

^^, convocar formalmente 
J^ a Consejo de Política Fiscal y 
rdeí rinanciera”.

la gestión y recaudación del 
IRPF.

z^'^ declaró el consejero 
0111* atalan. pn „alan, en el encuentro con 

a p ®*pHcó la postura de 
^®’^®’‘alitat en esta cuestión, 

Gobierno catalán pre- 
^^ administración 

” ral ceda a las autonomías

En opinión de Alavedra, el 
secretario de ]f,stado fue ”con- 
tundente en el sentido de decir 
que se reunirá con todas las 
comunidades autónomas y que 
se conseguirá un acuerdo en 
este año, con el fin de que el 
nuevo modelo empiece a apli
carse a partir de enero de 1992”.

Añadió el consejero que, 
pese a que en un principio esta
ba previsto que las negociacio
nes concluyeran en septiembre, 
“tenenos tiempo suficiente, ya 
que los acuerdos se pueden 
introducir, vía enmiendas en el 
Congreso o en el Senado, en 
los presupuestos generales del 
Estado para 1992, por lo que 
habrá tiempo hasta finales de 
noviembre o incluso diciem
bre”.

Alavedra aseguró que el 
Gobierno central ha expresado 
su voluntad de llegar a un pacto 
de consenso con todas las auto
nomías, lo que, en su opinión, 
es una “actitud positiva”.

PP, será investido hoy presidente de Castilla y León.Juan José Lucas, del

bal* 
oioí 
1^ 
iañí* •
Je 1 
leP 
len 
5 mí 
leí 
iP^ 
ño.
las* 
ide

lis»

jidi' 
■pof'

linio 
idas

Cuando usted compra su vivienda mira que tenga una adecuada 
situación, una buena distribución, un buen acabado, pero ¿mira usted por 
las ventanas?

PISCINAS 
AQUALBA.&L 

limpieza DE PISCINAS 
¡EN SOLO 4 HORAS!

anfibios de arenas. Productos químicos. Limpia fondos 
^^tomáticos.
C/1 ^ÉJOR SERVICIO Y EL MEJOR PRECIO 

(Circunvalación). Tef. 21 91 24-ALBACETE

r^opa_ _ _ _

MODA-HOMBRE
26':
icóf
'°' 13^'0^1810

REBAJAS
í

Guardiola n^ 45 Tlf. 2214 59 ALBACETE

Las ventanas de PVC MYCESA aíslan su hogar de ruidos molestos 
ahorrándole hasta la mitad de su recibo de calefacción, con una 
estanqueidad total y sin ningún mantenimiento, durante muchísimos años.

Las ventanas MYCESA crean el ambiente cálido y comfortable que le 
hará disfrutar de todos los demás detalles de su casa.

Además son la garantía del alto nivel con que está construida su vivienda,

Todas Las Soluciones En P.V.C.

I I I CARPINTERIA PVC 5.3.
Polígono Ind. Campollano - C/C, n2 8 - Tel. 21 96 46 - 02006 ALBACETE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (275‘56) (actual) 272‘50)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.840’00 3.800*00

B. Exterior 3.775*00 3.800*00

B. Central 4.240’00 4.240’00

B. Hispano 3.215’00 3.200’00

B. Popular 11.550*00 U.500*00

B. Santander 5.140*00 5.060*00

B. Valencia 1.510*00 1.470*00

Barclays Bank 758*00 758’00

B. Zaragozano 2.800’00 2.750’00

B. Cto. Balear 3.640*00 3.600*00

B. Bilbao-Vizcaya 3.250*00 3.220*00

B. Alicante 5.000*00 5.000’00

B. Vitoria 2.820*00 2.800*00

B. Andalucía 10.310*00 10.300*00

B. Castilla 31.130*00 31.050*00

B. Herrero 4.165*00 4.140*00

B. Pastor 6.800*00 6.800*00

B. Vasconia 4.200*00 4.200*00

B. Atlántico 2.880*00 2.880*00

B. Galicia 5.700*00 5.700*00

B. Fomento 1.965*00 1.900*00

Bankinter 8.200*00 8.280*00

B. Progreso 2.830*00 2.820*00

Aguas Barcelona 3.380*00 3.360*00

Catalana de gas 5.600*00 5.540*00

Eléct. Viesgo 2.620*00 2.600*00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.135’00 1.160’00

F.E.C.S.A. 751’00 751’00

Hidrocantábrico 2.030*00 2.005’00

Hid. Cataluña 446*00 450*00

Hid. Española 558’00 555’00

Iberduero 658’00 653’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc.

Unión Eléc. Fenosa 563*00 558*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.355’00 2.330*00

Eléc. Ribagorzana 1.800*00 1.880*00

Gas y Eléctric. 2.860*00 2.785*00

Unión Ind. Agrogan. 2.200*00 2.200’00

El Aguila 1.520*00 1.495*00

Azucarera

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.825*00 2.800*00

Campofrío 11.400*00 11.450*00

Ebro Agrícolas 2.900*00 2.790*00

Tabacalera 4.850*00 4.855*00

Koipe 4.250*00 4.230*00

Finanzauto 1.505*00 1.510*00

Asland 3.145’00 3.065*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.585*00 2.580*00

Portland Valder. 16.350’00 16.600’00

Valenc. Cementos 9.950’00 9.980’00

Uralita, S.A. 1.885*00 1.840*00

Cristalera Esp. 8.150*00 8.120*00

Dragados y Const. 2.645*00 2.635*00

Obras y Const. Ind. ' 8.250*00 8.200*00

Vallehermoso 2.900’00 2.840’00

Bami 1.000*00 1.000*00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.810*00 5.780*00

Sotogrande 650*00 650*00

Inmob. Urbis 1.635*00 1.685*00

Focsa 12.680*00 12.610*00

Hornos de Ibe. Alba. 2.980*00 2.935*00

Financiera y minera 5.050*00 5.090*00

Cubiertas 17.650*00 17.350*00

Huarte 2.495’00 2.430*00

Urbanizaciones y Trans. 680*00 685*00

Filo, S.A. 1.470*00 1.400*00

Corp. Fin. Alba 5.540*00 5.500*00

Cía. Gral. Invers. 1.255*00 1.250*00

Cofir 1.870*00 1.860*00

Corp. Fin. Hispamer 3.870*00 3.865*00

Papelera Española 337’00 329’00

Sarrió, S.A. 900*00 899*00

Eppic 316’00 302’00

Argón 5.000*00 5.000*00

Ercros 995*00 989’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.460*00 1.430*00

Carburos metálicos 5.200’00 5.300’00

Repsol 2.630*00 2.625*00

Cepsa 2.230*00 2.245*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ........................ 114’603 114’947
1 ecu....................................... 128’619 128’005
1 marco alemán................... 62’556 62’744
1 franco francés................... 18’462 18’518
1 libra esterlina.................... 183’880 184’432
100 liras italianas................. 8’409 8’435
100 francos belgas................ 304’087 305’001
1 florín holandés.................. 55’544 55’710
1 corona danesa................... 16’202 16’250
1 libra irlandesa................... 167’412 167’914
100 escudos portugueses.... 71’820 72’036
100 dracmas griegas............ 57’290 57’462
1 dólar canadiense............... 100’370 '• 100’672
1 franco suizo....................... 72’465 73’036
100 yens japoneses............... 82’359 82’607
1 corona sueca..................... 17’307 17’359
I corona noruega................. 16’042 16’090
1 marco finlandés................ 26’360 26’440
100 chelines austríacos....... 888’877 891’547
1 dólar australiano............... 87’500 87’762

NOMBRE VALOR APERTURA ¡231

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

8.010’00 _^

315‘00 3(1

305’00 31

Emp. Nac. Celulosa

Fosforera

Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B

2.035*00 2.(1'

2.450’00 2.^

o
 

0
 

0
 

m
 

00

Corp. Mapfre 5.500*00 5.5!

Unión y el Fénix 6.100’00 5.95

Azkoyen
-

3.140*00 3.(1

Dimetal 3.510*00 3.Z

Nicolás Correa 2.900’00 2.7

A. Hornos Vizcaya 223*00 2

Acerinox 7.470*00 7.5'

Asturiana Zinc 4.500*00- 4.5(

Esp. del Zinc 1.360*00 1.1

Mat. y Construcción

M. Montana Quijano

Met. Duro Felguera

Amper

Tubacex

ca ^ 

§
 

ÍD
 

0
 

'O

242‘00

U
l 0 0

915’00

585*00

le

le

11.820*00 IM

O
 

ó
 

izS

aZardoya Otis

Tudor 1.295*00
K

Nissan M. Ibérica 515’00
QI

Telefónica 970’00 Ji
i«

Autop. M. Nostrúm 1.290*00
m 

S

Autopistas C. Esp. 1.030*00
C 

^S

Prosegur 3.300’00
se
16

Vidrala 2.550’00 Ji de

15^^000’00 JjComrnerzbank

Volkswagen K)
 i

^el

Notable descenso en Ma^>
MADRID (Fax Press).- Los acontecimiento^ 

se desarrollan en Yugoslavia y el descenso de* 
de la Bolsa de Tokio fueron las causas <1»^ 2.7

blemente provocaron en la jornada de 3yei^j 
viosismo de los inversores en el mercado but» . 
Madrid. La Bolsa de Tokio registró una fuerte < 
donde se perdieron todas las ganancias del lun®: 
ducidas por el optimismo que inyectó al nier* 
descenso del interés oficial de medio punto 
5,5 por ciento. El índice Nikkei se desplomo 
puntos hasta los 23.373,47 yenes, en la según 3^ 
de pérdidas tras el alza de más de 800

Las bajas se extendieron a todos los^seci 
la sesión de ayer en Madrid e incidieron principa, 
en los grupos de Construcción, [u

De los 172 valores contratados, subieron 2 , 
81 y repitieron 63. El índice general 0®“" p 
la Bolsa de Madrid retrocedió 3,06 puntos 
situado al cierre en 272,50.

A) BANCO DE MADRID ^ y LOMBARn- 
^esig LACACI

2022
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Según el informe de perspectivas económicas de la OCDE, presentado ayer en París

Í

“La economía española ha entrado en 
una fase de expansión equilibrada”

El Banco de 
España 
mantiene estable 
el precio del 
dinero

2.0! ■ La OCDE prevé un crecimiento del 3,3%^ medio punto por encima de la media de la CE

Á economía española ha entrado en una fase de ^‘ex- 
tínsión más equilibrada^’ y tendrá para 1992 un cre- 
¡miento del 3,3 por ciento, según el informe de pers- 

1.8] ectívas económicas de la Organización para la Coo-

ayer en París. Este crecimiento, según las previsiones 
del informe, será superior en medio punto a la media

5.5S
eración y Desarrollo Económico (OCDE) presentado

del de los doce países de 
la de los miembros de la 
desarrollados del mundo.

la CE y en 0,2 puntos a 
OCDE, los 24 países más

_ PARIS. (Efe).- En su apar- 
— ido dedicado a España el 
jQiíocumento señala que el cre- 
■^miento de la demanda inte- 

or se ha desacelerado en res- 
esta al neto reajuste de la 
lítica monetaria y en razón 
la inflexión normal de la 

ipansión.
Las componentes de la 

11 emanda interior que más dis-
linuyeron fueron el consumo

^^ivado y la inversión en el
jj. xtor vivienda. Continúan 

—^progresando, por el contrario, 
gja inversión pública, gracias a 

tós grandes proyectos de 
__ wfraestructuras y la inversión 

empresas, sostenida por las 
l^entradas masivas de capital.

La ralentización de la 
manda interior y el refuerzo 

Me la capacidad industrial de 
jppaña tras su adhesión a la 

^^ opinión dé 
-41a OCDE, la fuerte expansión 
5^c las exportaciones y la neta 

saceleración de las impor- 
|i^ciones a partir de la mitad 

' pasado año.
J La considerable progresión 
jae ha conocido el empleo 
|esde 1986 se interrumpió a 

^^ ^^^^’ como 
L^ta evolución se ha visto 
,.|aompañada de una baja de 

5 tasas de actividad, el paro 
ha estabilizado en torno al 
por ciento entre octubre 

Jc 1990 y abril de 1991.
apunta hacia un 

^^ desempleo del 15,6 
r ciento para 1992, con una 
exión del 0^3 por ciento 

pn relación al previsto para 
ano actual.

La OCDE destaca la “considerable progresión” que ha conocido el empleo.

fe

^¡
J

Balanza de 
pagos

Gracias a la mejora 
de los medios de cambio 
y al incremento de las 
transferencias de la CE, 
el déficit de la balanza 
corriente habrá de con
traerse ligeramente en 
relación con el PIB.

Por último, señala el 
informe, el notable
aumento de 
exterior a 
reembolsos
para 1992 se

pagos al 
título de 
previsto 

verá alta-

porque los presupuestos de las 
administraciones regionales 
(qüe suponen un tercio del 
total) van a seguir siendo más 
expansionistas que lo previsto.

en el sector de la vivienda, 
provocado por los elevados 
tipos de interés.

Exportaciones

Descenso del consumo

24

• '^^®™e señala que el 
^® las administraciones 

^“® **^8° a suponer 
‘Ílióoo ^*®"to del PIB en 

' k - > descenderá este año al 
^ J ^^^2 2’^ P°^ ciento, 

/er La cifra 
bu(5í 
aerie 
luns 
nercst

es ligeramente 
Perior al objetivo oficial

La desaceleración del cre
cimiento del consumo, tanto 
público como privado, deberá 
previsiblemente confirmarse, 
señala el informe.

El consumo privado deberá 
verse frenado por una mayor 
presión de la fiscalidad, así 
como por una menor progre
sión del empleo y los salarios 
reales.

La inversión seguirá siendo 
notable gracias a los impor
tantes proyectos de infraes
tructura, alguno de los cuales 
deben terminar en 1992 (Ex- 
po-92. Juegos Olímpicos) y al 
dinamismo empresarial, 
empujado por buenas perspec
tivas de beneficios.

El informe prevé solamente 
un repliegue de la inversión

Continuará una vigorosa 
expansión de las exportaciones 
y los productos españoles 
ganarán apreciables cuotas de 
mercado, al tiempo que el cre
cimiento de las importaciones 
se desacelerará a causa de la 
inflexión de la demanda inte
rior. Debido a la distensión 
del mercado de trabajo la pro^- 
gresión de los salarios será 
menos rápida, lo que, aunado 
con una mejora de la produc
tividad, deberá frenar notable
mente el aumento de los cos
tes unitarios de la mano de 
obra.

Este marco, según la 
OCDE, servirá para equilibrar 
la evolución menos favorable 
de los precios a la importa
ción, lo que provocará una 
inflexión de la inflación y un 
incremento de los beneficios.

mente compensado por 
un gran crecimiento de 
los ingresos por turismo, 
debidos a la Expo-92 de 
Sevilla y a los Juegos 
Olímpicos de Barcelo
na.

La balanza de pagos, 
señala la OCDE, segui
rá siendo previsiblemen
te excedentaria por el 
mantenimiento de 
importantes entradas 
netas de capitales 
extranjeros.

La ralentización de la 
demanda interior y el 
refuerzo de la capacidad 
industrial de España 
tras su adhesión a la CE 
explican, en opinión de 
la OCDE, la fuerte 
expansión de las expor
taciones y la neta desa
celeración de las impor
taciones a partir de la 
mitad del pasado año.

La desaceleración del 
crecimiento del consu
mo, tanto público como 
privado, deberá previsi
blemente confirmarse, 
señala el informe.

MADRID. (Efe).- El Banco 
de España mantuvo ayer en el 
12,75 por ciento el tipo de inter
vención aplicado en la subasta 
decenal de certificados de depó
sito, mediante la que aporta 
liquidez a bancos y cajas de 
ahorro, informó la entidad emi
sora.

El Banco de España adjudicó 
865.197 millones a las institu
ciones financieras sobre un total 
de 867.826 millones solicitados, 
a un tipo de interés del 12,75 
por ciento.

El tipo de intervención de la 
subasta decenal, que fija el pre
cio del dinero, permanece esta
ble desde el pasado 16 de mayo, 
cuando el tipo de interés se 
redujo en 0,75 puntos.

El secretario de Estado de 
Economía, Pedro Pérez, señaló 
recientemente que los tipos de 
interés se mantendrá estables 
hasta que se observen mejoras 
sustanciales en la lucha contra 
la inflación.

En otro orden de cosas, el 
Gobierno argentino y la com
paña aérea española Iberia 
anunciaron oficialmente ayer 
miércoles el acuerdo que alcan
zaron el martes y que supone 
el cierre de la operación de ven
ta de parte de las acciones de 
Aerolíneas Argentinas.

El fin del proceso de priva
tización llegó tras más de dos
cientos días de negociaciones, 
que comenzaron el 21 de 
noviembre de 1990 cuando la 
compañía de bandera argentina
fue adjudicada 
encabezado por 
española.

El anuncio fue

al consorcio 
la compañía

formulado el
martes después de una reunión 
celebrada en la Casa Rosada, 
sede del Gobierno de Argen
tina, entre representantes de la 
empresa privatizada, la Sindi
catura General de Empresas 
Públicas (SIGEP), la Comisión 
Bicameral de seguimiento de las 
privatizaciones y el Ministerio 
argentino de Economía.

El hermetismo informativo 
fue la característica de las con
versaciones entre el Ejecutivo 
argentino y los representantes 
de la empresa española.

Ulló 
inda 
puní'
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Al parecer, los militares federales han actuado sin autorización de la Presidencia colegiada

El Ejército yugoslavo ordena el alto el 
fuego y deniega un golpe de Estado
La CE intenta recuperar la iniciativa de paz y la unidad de acción en relación con Yugoslavia

El Ejército Federal yugos
lavo dio ayer la orden de 
que se interrumpan los 
combates en todos los dis
tritos de Yugoslavia y ha 
reconocido al nuevo pre
sidente de Yugoslavia, Sti- 
Jepan Mesic, como coman
dante supremo de las 
Fuerzas Armadas.

BELGRADO (Efe).- El 
genera] Andrija Reseta, adjun
to al comandante de la quinta 
región militar de Yugoslavia, 
de la que depende Eslovenia^ 
afirmó ayer que el Ejército 
federal ha recibido la orden 
de interrumpir todos los com
bates y negó que los militares 
hayan intentado un golpe de 
Estado. Según informa la 
agencia de noticias Tanjug, el 
general Reseta aseguró que el 
Estado Mayor de las Fuerzas 
Armadas yugoslavas, “no ha 
tomado ninguna decisión fue
ra de su ámbito de compe
tencia y solamente ha llevado 
a la práctica decisiones lega
les”. El militar, segundo jefe 
de la región de la que depende 
Eslovenia, dijo, asimismo, que 
el Ejército reconoce al nuevo 
presidente de Yugoslavia, el 
croata Stíjepan Mesic, según 
la ley es comandante en Jefe 
de las Fuerzas Armadas.

Aparentemente, en los últi
mos días los militares fede
rales han actuado sin la auto
rización expresa de la presi
dencia colegiada.

El general Reseta dijo que 
las unidades federales han 
recibido la orden de disparar 
solo en el caso de que sean 
atacados, y aseguró que las 
Fuerzas Armadas yugoslavas 
no preven la ocupación militar

El presidente polaco Walesa convoca las 
primeras elecciones generales en Polonia

BRUSELAS (Efe).- El Pre
sidente de Polonia, Lech Wale
sa, convocó ayer las primeras 
elecciones generales plenamen
te democráticas en Polonia, que 
se celebrarán el 27 de octubre 
del presente año.

El documento ratificado por 
el jefe del Estado polaco con
tiene, adfemás de la fecha de 
los comicios, el calendario elec
toral. Fuentes de la presidencia 
señalaron que hoy se facilitará 
a la prensa una información 
más detallada sobre el tema.

Walesa disponía de un plazo 
a más tardar hasta el viernes 
para no retrasar la fecha de las 
elecciones, pues debía convo
carías con 115 días de anti
cipación.

Por otro lado, el presidente 
de Polonia, Lech Walesa, expre
só ayer ante la OTAN su satis
facción por “el feliz entierro” 
del Pacto de Varsovia, según 
declaró a la prensa al término 
de su primera visita a la sede

Irak oculta a en 
Comisión 
especial de la £
ONU su pode i 
nuclear *

. :
-x

< 
•

Un grupo de eslovenos arroja diversos objetos contra un carro de combate del Ejército yugoslavo.

de la república secesionista.
Los comentarios del general 

Reseta, no confirmado por el 
Estado Mayor del Ejército 
yugoslavo, coinciden con fuer
tes movimientos de tropas 
desde la capital, Belgrado, 
hacia Croacia y Eslovenia

Reunión urgente

Por otro lado, la presiden
cia colegida de Yugoslavia ha 
sido convocada para hoy a una 
reunión especial para analizar 
la situación del país. El primer 
ministro, el presidente del 
Parlamento y los titulares de 
Defensa, Interior y Asuntos 
Exteriores han sido invitados 

de la Alianza Atlántica. Ase
guró que había venido a Bru
selas “sin reivindicaciones”, 
aunque dejó claro el deseo de 
Polonia de estrechar sus lazos 
políticos y militares con la 
OTAN y la Unión Europea 
Occidental, los dos foros de 
defensa de las democracias 
europeas.

En privado, Walesa manifes
tó a los representantes del Con
sejo del Atlántico Norte, su 
rechazó más rotundo de toda 
concepción de Polonia como 
“Estado tapón” entre la Unión 
Soviética y Occidente, refirió a 
los periodistas el embajador 
permanente de España ante la 
OTAN, Carlos Miranda.

El secretario general de la 
Organización atlántica, Man
fred Woerner dijo que los Alia
dos se consideran “material
mente interesados” por la segu
ridad de ésa y todas las demás 
democracias poscomunistas de 
Europa central y oriental.

a la reunión. En el orden del 
día de la sesión figura el estu
dio de la puesta en práctica 
del compromiso que las auto
ridades yugoslavas contrajeron 
con la Comunidad Europea 
(CE) el pasado 30 de junio, 
así como el análisis de la situa
ción actual que vive Yugos
lavia

Por su parte, la Comunidad 
Europea (CE) buscará el 
próximo viernes, día cinco, 
recuperar la iniciativa de paz 
en relación con Yugoslavia, 
cuya crisis empieza a suscitar 
divergencias apreciables entre 
los “Doce” socios europeos. 
El Ministerio de Asuntos 
Exteriores de Holanda, país

Lech Walesa.

NICOSIA (Efe).- U( 
sión especial de la ONU f— 
da a Irak para inspección ^.z 
instalaciones químicas yn V^^ 
res concluyó el martes uk ®^^‘ 
de tres días sin haber iad
guido del régimen de i
Husein lá autorización 
comprobar si ese país co 
fabricando armamento n¡ 
vencional.

mía 
ifug 
eluLa misión de alto raa-i.. 

la ONU, encabezada m“ ^' 
Ekeus y por el secretarios^ 
ral de la Agencia Interns* 
de Energía Atómica (A 
Hans Blix, llegó el dora®^® 
Bagdad enviada por el C 
de Seguridad después ó

eroi
1 hi

tres inspectores de las Na F’^
Unidas fueran recibidosfc 
cuando se disponían a in« 
un convoy militar que & . 
tamente transportaba ra 
nuclear. ¿‘

Los miembros de la co: ^^^^^ 
fueron recibidos nueva । 
por el viceprimer ministi a t
quí, Tarik Aziz, y porel«j^ 
ministro, Sadum Hamadi*^
reafirmó la disposición de G

O

que preside este semestre la 
comunidad, anunció que los 
ministros de Exteriores se reu
nirán el viernes en La Haya, 
con carácter extraordinario, 
para discutir la situación 
yugoslava, ya que un encuen
tro de este tipo ayudaría a 
revisar el enfoque sobre la 
cuestión yugoslava. Un diplo
mático europeo reconoció que 
las últimas intervenciones 
militares del Ejército federal 
en Eslovenia están profundi
zando las “diferencias de 
acento” que ya existían entre 
los miembros de la Comuni
dad a propósito de la desin
tegración del vecino Estado 
yugoslavo.

dad a “cooperar con losf^g^ 
sentantes de la ONU [^ 
estos puedan cumplir su 
de acuerdo con las deeff^ 
de la ONU que Ital^Sn^^ 
cumplir”, según la agentfe^j. 
cial “INA”. Las

Sin embargo, Blix deít"g| 
la prensa al término de suLg y, 
vista con el ministro de A^^ y 
Exteriores, Ahmed Hh^^^j^ 
Jodari, que “no hemos eti^j^ 
una explicación satisfact<S^y, 
lo que había en el cow

La negativa de na^^nra,

Además, el experto “^35 
señaló en relación con 
que efectuaron a una_jL|j 
ción nuclear de uso 
“lo que hemos visto noSentí 
ciona el problema” crea®^ 
la negativa del Gobie^^^j^ 
Sadam Husein a colaba® 
los inspectores de la feeín

Los cuatro miembros
comisión partieron ay®^ 
Ginebra (Suiza), donde, 
rarán el informe que e 
al secretario general ' 
ONU, Javier Pérez de;

Un grupo internado

fgúr 
scito 
pene 
(palí 
Jedir

Un grupo internan ^ 
expertos comenzó hoy ^sar 
destrucción de misiles JíticQ 
en Iraq, en el marco di 
lución de alto el fucg^*!., 
fin a la guerra del óo Eje: 

|eiva 

lárat
Ir 

kia, 
lado

sico- . J
La portavoz del deM 

to de estado ’’®’'^®?-flj 
Margaret Tutwiler, dij J 
trataba de una t®’’®® Lj 
y peligrosa. No J 
tos misiles han sido j 
Pese a que los iraquí 
cipio afirmaron tener I 
cido número de c Bes. 
Estados Unidos se zjBbu 
Iraq aún posee a^o^f J^d. 
del tipo Scud-b, de i Gol 
soviética. 1

La resolución W 
Naciones Unidas so jiPtin, 
de las hostilidades e > de 
prevé además de la W&ac 
de los misiles .
kilómetros de alcanc mj 
la supresión de todas ' fe 
de destrucción mas nt
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alEii los combates al este de Sidón se emplearon tanques y artillería pesada

la e recrudecen los choques entre
•^ la OLP y el Ejército libanés
■ tal
)NV

Según diversas fuentes, el número de muertos se eleva ya a 25

^’® jército libanés y las Fuerzas Armadas palestinas se 
^suM motaron ayer de nuevo con artillería pesada al este 
iber 5 ciudad de Sidón.

^5. jiRUT. (Efe).- Los duros 
^5'°" lates se produjeron en las 

mías de los campamentos 
jfugiados palestinos de Ain 

¿lu y Mieh Mieh. El Ejér- 
? libanés, no obstante, afirmó 
! que contraía ya toda la 
ítanor ■’

continúe con sus ataques contra 
los campos de refugiados pales
tinos”.

Mas de 10.000 soldados, entre 
ellos miembros del cuerpo de 
élite del Ejército, apoyados por 
tanques, vehículos blindados y

piezas de artillería, fueron 
movilizados para la operación 
en el sur del Líbano.

Para tranquilizar a los pales
tinos, fuentes militares libanesas 
afirmaron que el despliegue que 
efectúa el ejército en la zona 
sur de Beirut, pondrá fin a la 
presencia de las tropas israelíes 
estacionadas en la Zona de 
Seguridad en el Líbano.

S

o u

El Ejército libanés asegura que controla ya toda la zona.
la.

' ®™^pués de los encarnizados 
lates del martes, en que 
Bron 19 personas y 62 resul- 

lés heridas, en los choques 
ayer se produjo al menos 
muerto más y otros dos 

. los.

doná 
elC

^ 8 combates de ayer tuvie-
lugar en las cercanías de|ue s

" n, a 38 kilómetros al sur 
1 , leirut, a pesar de que el 

stro libanés de Defensa, 
’ylel Mur, anunciase el mar- 
iinisli ’a toma de control de la
JJ^I in por parte del Ejército.

óndi 
i los 
J pa!

ded

^ún fuentes oficiales liba-
s, el martes el número de 
mas registradas desde el ini- 
je los enfrentamientos entre 
^ército libanés y miembros 
las facciones de la OLP

20 muertos y 62 
‘fe^ídos.
! deta'^^^ fuentes han indicado 
tes^^l '^’^”^^’^® ^® muertos se 
deA^ y^ ^ ^^ y ^^ ^^ heridos 
j y Que algunos habitantes 

Sidón perdieron 
fació ’^^ accidentalmente como 
4 COI ^^“^^S’^ de los intercam- 

de disparos entre palesti-

—. orante este martes, el Ejér- 
0 ho! I'^^’^ós tomó el control de 
y,, j ^^^ posiciones de la OLP, 
na ú 1^^^^ ^^^ ^*^5 combatientes 
3 ci'i '^^^ organización se refu- 

^n en el interior de los cam-

on b

o no entos de Ain El Helu y 
situados en las

creaá

abolí ^'^’^^des de Sidón.
la 1 

bros 
ayef 
ndei

Í^tivos del Ejército libanés

'Son fuentes libanesas, el 
”® ^'^^^ *^ intención 

ral ' campamen-
Paiestinos, sino sólamente 

n^® ®^^°^ salgan arma- Loe ellos.

le 0^

de C 
adí”''

'S .^.^^ Sherif, consejero 

o TO an ^f^^’ ^*j® ^yor que la 
GdCpt^y^ ^' legítimo derecho 
„^ libanés a desple- 

epí*^ Serva ^ ^^^^ ‘^^^ Puís para 
an^' te^ soberanía. El diri- 
lijoUe n "° recordó, no obs- 

renaV^^ Ejército palestino 
irah *^*^^ entre varios paí- 

^’^os Líbano, 
’/raK, Jordania, Yemen y 

fiu función de acuerdos

a co!

i, tr.b 
filia,,

ohe>^ eS. entre la OLP y estos
^-Í ír señaló que a

f^*’’* ^* derecho
I®“ ^ desple-

stinoQ °’®” Quiere que los 
^^^ armas 

fiados d®

’f, “nn ^ ^^P’ ‘"^'có Abu 
•hás d ^ ^^^P’'eoderá una 

fi todn ^- ^^ armamento, 
’ando Israel siga

^' sur de Líbano y

fabí»

Este verano.
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EI inculpado irrumpió en un colegio de Barbastro y mató a una monja
Las avalanchas de residuos volcánicos se sucei^

Condenado a 37 años por 
asesinar a una religiosa

El volcán Pinatubo siguí 
causando víctimas mortal

Veintitrés años de condena por vioiar cuatro veces a una embarazada

La Audiencia de Huesca 
ha condenado a 37 años 
de prisión mayor a Fran
cisco Expósito, alias ‘El 
Rompebragas’^ por los 
delitos de robo con homi
cidio de la religiosa María 
Oroz Garijo y atentado 
contra un guardia civil el 
7 de enero de 1990.

HUESCA (Efe).- Los 
hechos ocurrieron en el cole
gio San Vicente de Paul de 
Barbastro.

El fallo contra Francisco 
Expósito coincide con la peti
ción del Ministerio Fiscal al 
apreciar en el enjuiciado una 
psicopatía leve que no le exi
me completa ni incompleta
mente de los delitos de robo 
con homicidio de María Oroz 
y atentado al miembro de la 
Benemérita, que iba a pro
ceder a su detención el día 
del crimen, por los que ha 
sido condenado a 29 y 8 años 
de prisión, respectivamente.

La sentencia califica de 
lesiones las heridas sufridas 
por Sor Pilar Benedicto y 
desestima la petición fiscal de 
10 años de prisión por homi
cidio frustrado, por lo que la 
sentencia pasa a 37 años de 
reclusión frente a los 47 glo
bales solicitados por la acu
sación.

La fiscalía aseguró durante 
el juicio del pasado 26 de 
junio que Expósito fue cons
ciente de lo que hacía cuando 
en la madrugada del 7 de ene
ro de 1990 penetró en el inte
rior del internado femenino 
San Vicente de Paul y causó 
la muerte a Sor María Oroz 
con un cuchillo y heridas con 
un cristal punzante al guardia 
civil.

En el texto de la sentencia 
se aprecia en Francisco Expó
sito una psicopatía de carác
ter leve considerada como 
atenuante, que, sin embargo, 
no supone una alteración de 
la condena solicitada al esti
marse que el procesado “es 
una persona con discerni-

Los hechos ocurrieron en la madrugada del 7 de enero de 1990.

miento y libre albedrío”.
El Tribunal no aprecia en 

“El Rompebragas” una enfer
medad mental profunda de 
tipo esquizofrénico que altere 
su visión de la realidad, sino 
un trastorno de tipo social 
que no le impedía conocer 
el alcance de sus actos.

La sentencia estima que el 
estado de intoxicación alco
hólica, que la defensa esgri
mió como atenuante, no entra 
a ser considerado como exi
mente de los delitos que le 
fueron imputados a Expósito.

La petición de eximencia 
de responsabilidad para “El 
Rompebragas” por incapaci
dad mental formulada desde 
la defensa no es tenida en 
cuenta en el fallo condena
torio. Durante el juicio, cele
brado el pasado día 26 de 
junio, Francisco Expóxito dijo 
no recordar haber causado la 
muerte en la madrugada del 
7 de enero de 1990 a la monja 
María Oroz ni realizar los

otros delitos por los que se 
le juzgaba.

Por otro lado, en Oviedo, 
Ricardo Martín Pazos, de 21 
años, ha sido condenado por 
la sección tercera de la 
Audiencia Provincial a una 
pena de 23 años, cuatro meses 
y un día de reclusión mayor 
por violar en cuatro ocasiones 
a la joven María Jesús L.M., 
que en el momento de los 
hechos se encontraba emba
razada.

* Ricardo Martín introdujo 
en un portal a la joven, la 
penetró dos veces vaginal
mente, otras dos por vía bucal 
y lo intentó analmente, según 
la sentencia. El procesado fue 
identificado por la joven vio
lada, que se encontraba
embarazada de 
en la comisaría

26 semanas, 
de Policía a

la que que fue a denunciar 
los hechos, y en la que se 
encontraba también Ricardo 
Martín que fue detenido 
cuando robaba.

MANILA (EFE).- Al menos 
32 personas perecieron sepul
tadas el pasado domingo por 
un alud de barro y rocas pro
vocado por lluvias torrenciales 
en la zona del volcán Pinatubo, 
en la provincia filipina de Zam- 
bales, informaron ayer, miérco
les, medios periodísticos de 
Manila.

A consecuencia de los fuertes 
aguaceros registrados el pasado 
fin de semana, unas seis aldeas 
quedaron anegadas por riadas 
con residuos volcánicos, tras el 
desbordamiento del cauce de un 
río en las cercanías del monte 
Pinatubo.

Las autoridades consideran la 
posibilidad de volar con explo
sivos los diques causados por 
los materiales volcánicos en los 
cauces de los ríos y arroyos de 
la zona, con el fin de reducir 
el riesgo de desbordamientos e 
inundaciones en las áreas afecr 
tadas.

El Pinatubo, de 1.700 metros 
de altura, entró en erupción el 
pasado dia 9 de junio, tías unos 
600 años de inactividad.

La virulencia de las explo
siones volcánicas causó la muer
te a unas 320 personas y más 
de 200.000 tuvieron que ser eva
cuadas, según los últimos datos 
de la Cruz Roja filipina y orga
nismos oficiales.

Tras una moderada erupción 
ayer del cráter del volcán salie-

ron nubes de ceniza que¡ 
zaron unos 12.000 meto
altura, que fueron erap r~ 
por el viento en varias ¡¡¡^ 
clones, señaló un nni . 
oficial.

Además, los sismó: ®®, 
registraron en las últim, 
horas unos 155 seísmos *®J
inmediaciones del volea:
una intensidad máxima d 'p^ 
grados en la escala de Ri bí 
precisó el Instituto Filip: dos
Vulcanología (Philvocs). dv

Los vulcanólogos man d)ri 
un “radio de peligro” i ^f\ 
kilómetros alrededor deb *
y prevén, según cálculos I^A
tíficos, que las erupción 
den continuar en los pra^ V
tres años. P^R

Por otrolado, al mem F®^. 
personas resultaron ra *’’'^ 
900 heridas y cientos deB**^
de casas destruidas a i 
cuencia de las inunda
registradas en mayo y 
pasados en la provincia 
de Anhui, se informó hoy 
coles oficialmente en Pela ^jg^

Las inundaciones, q» ite” 
provocado daños materialf hg^ 
superan los 4.100 millo» ^on 
yuanes (775 millones de ‘esf 
res) se produjeron a cois nue 
cia de las intensas lluvias dac
en Anhui (centro-este di piral 
na) entre los pasados d los 
de mayo y el 19 de ¡iblt

Mueren cuatro niños en 
incendio en Francia

CAMBRA! (Francia) (efe).- 
Cuatro niños de la misma fami
lia murieron ayer en el incendio 
de su casa, en la localidad de 
Caudry, cerca de Cambrai, nor-
te francés), 
bomberos.

El siniestro, 
ignoran hasta

informaron los

cuyas causas se 
el momento, se

declaró a las 07:55 hora local 
(05:55 GMT) en una pequeña 
vivienda, que quedó completa
mente destruida.

Los bomberos, que buscaban 
bajo los escombros una quinta 
persona, lograron sofocar el 
fuego unos tres cuartos de hora 
más tarde. Por otro lado, un 
sargento norteamericano, que 
había viajado a Atenas en una

pisar 
ibsiit 
Beti', 
bre

, dan 
misión secreta, encontró ¡¿ qq 
vuelta en su casa de Graí Jq{^j

taña a su esposa muerta' kei: 
ataque cardíaco y también
dos hijos, que faHecienltelar 
hambre. Gregory Voelckípu 
nico de mantenimiento U—
Fuerza Aérea nortean! 
de 24 años, regresó el d®

I. e:

a su casa alquilada en i 
Cambridgeshire, cenirf 
Inglaterra, dónde 
muertos a su esposa Lo 
de 27, y a sus hijos 0 
Laura, de dos años y
respectivamente.

Los vecinos aseguraf,!f 
advirtieron llorar a losmi^ 
lo que ignoraban lo qf® 
sucediendo en la vivien

ni m ra 
¡C ni a
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SUPEROFERTAS
BENIDORM: HOTELES GARZAS/OCAS/PELICANOS SOL *** Julio - desde 2.900 P. completa - NIÑOS 50% 

HOTELES FENICIA/LUNA *** Julio, desde 2.990 P. completa - NIÑOS GRATIS

TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA *** Julio, desde 4.350 P. completa - NIÑOS 50%

GANDIA HOTEL VILLA LUZ *** Julio, desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS

LAMANGA HOTEL CAVANNA **** Julio, desde 4.775 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL DOBLEMAR **** Julio, desde 4.650 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL **** Julio, desde 4.000 * P. Completa - NIÑOS 50%

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA ... 
PIRINEO ARAGONES/LOURDES
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . .
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . .
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . .

39.000
50.000 
.40.000
52,000
35.000
40.000
46.000
721)00
75.000

ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA.
ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PORTUGAL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . .
ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

EM
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Phisp^inista británico John Elliot alertó de los riesgos de advenimiento de una embriónica cultura mundial

gulEl Rey entrego ayer las medallas de oro 
al Mérito en las Bellas Artes'tal

a quei Otros galardonados fueron el arquitecto Enrique Alarcón y la coreógrafa soviética Maya Plissetskaia

'^^'‘‘^ hispanista británico John 
'’ P® lot, que ayer recibió de

IDOS del Rey de España, 
‘T^ }Bjuan Carlos, la medalla 
smos^ ^ ^^ ^^^^^^ ^'^ ^^^ 
vol¿ Pas Artes alertó, en su 
úma ó ^carso de agradecimiento
deR|.nora6re de los galardo- 
Filip¿s, sobre los riesgos de

oes). \dv€BÍmiento de una
i mw d)riónica cultura mun-
gro” 
ir del#
ilculosF^DRID (Efe).- Elliot elo-
icione 
os pié

mere 
n mi 
os de 
s a i

Éla diversidad cultural espa
la y animó a “que esta rique- 
feea capaz de resistir las pre
mes que empujan a la uni- 
midad cultural y que no 
^mba a la tentación de ensi- 

inarse en un provincianismo
estrechos horizontes

El Rey Juan Carlos quien 
^.° ) regó personalmente estas 
^'”^’^ inciones, afirmó en su dis- 
° *’• So de clausura, que “el arte 

ligo vivo y por lo tanto pre-

1

1
^ I

^22

Don Juan Carlos dijo durante la entrega a los galardonados que “el arte es algo vivo y por lo tanto presente”.y señaló que “la madurez 
i^ef^jlas obras y de los autores 
'^'I'or^onde a lo que se ha llamado 
es de
con 

ovias 
ste di 
dos d 

de

espíritu del tiempo”, que en 
Muestro se cifra en la piu
lad de los mensajes y la 
iración a que sean compren-

s por el mayor número 
Jible de personas”.
El monarca agregó que “im- 

war esta profunda ósmosis 
1 yB^b^^yc uno de los grandes 

0etivos de las instituciones 
Plurales públicas y privadas” 

' Í9uc “la cultura necesita 
brse en la memoria histó-

O 9 colectiva”.
-"li • ^^^*®^’ historiador y 
k >l. *'’^''^^^ ^^ el barroco espa-

» ’®5 conflictos sociales 
‘ y ®" *^ ^*8“ra ^el Con- 
ento ^^^^ ^^ Olivares, subrayó

Lierta

la rapidez con la que España 
ha conseguido adaptarse a las 
nuevas corrientes’ mundiales y 
ha sabido aprovecharse de ellas 
para recuperar su capacidad 
creadora”.

Elliot manifestó que “nunca 
se ha visto a España tan diná
mica y autenticamente innova
dora en todos los aspectos de 
la vida como se la ve hoy”, y 
señaló que estas Medallas “sim
bolizan el más alto reconoci
miento oficial a una dedicación 
a la cultura y al arte, que para 
todos nosotros ha sido más un 
gusto y una afición”.

El ministro de Cultura, Jordi 
Solé Tura, manifestó que los 
galardonados con la Medalla al

Mérito de las Bellas Artes “son 
hombres y mujeres que, con su 
sensibilidad, su investigación y 
estudio, su talento y su crea
tividad, nos aportan un cúmulo 
de valores que escapan a cual
quier cuantificación o simplifi
cación fácil”.

Solé Tura añadió que “sin 
nuestros artistas no hay pasión, 
y sin pasión no hay impulso, 
y sin este impulso los avances 
creativos y los cambios hacia 
una mayor tolerancia y convi
vencia pueden estancarse”.

En esta edición los galardo
nes recayeron, en los arquitec
tos Enrique Alarcón y José 
María García de Paredes, éste 
último a título póstumo; los his

toriadores de arte José María 
de Azcarate, Rafael Santos 
Torroella y Eleanor Sayre; per
sonas vinculadas al cine como 
el decordador Enrique Alarcón, 
el productor Emiliano Piedra, 
y el crítico Ricardo Muñoz 
Suay.

También fueron premiados 
los empresarios Plácido Arango 
y Arturo Castilla, éste último 
dedicado al circo; el poeta y 
traductor portugués José Bento; 
el notario Francisco Cuenca 
Anaya; la bailarina y coreógrafa 
Maya Plissetskaia y el pintor 
Esteban Vicente Pérez.

Maya Plissetskaia dijo que 
“éste es un día magno para mi 
porque yo adoro España.

el do 
en K 

cenU' 
ene 

a Ld 
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO NO PIERDA ESTOS VUELOS!

iraní

La princesa Diana.

La rivalidad 
entre los 
príncipes de 
Gales salta a 
la prensa

La rivalidad existente 
entre el príncipe Carlos, 
y su esposa la princesa 
Diana, por popularidad, 
ha evolucionado en Una 
guerra abierta que es 
aireada en toda la prensa 
popular británica.

El mismísimo palacio 
de Buckingham se ha vis
to obligado a reconocer 
que, en efecto, “existen 
problemas” entre la pare
ja, “el mayor de ellos la 
rivalidad que se ha venido 
gestando entre ellos a lo 
largo de los años”. En las 
últimas encuestas realiza
das la pasada semana 
sobre la popularidad de 
los miembros de la fami
lia real, la princesa Diana 
aparece en cabeza por 
delante de la reina Isabel 
II, la reina madre y de 
su esposo. El príncipe se 
encuentra molesto por ser 
retratado por la prensa, 
como un mal marido que 
abandona frecuentemente 
a su esposa.

O Noches del 25, 8 y 22 a madrugadas del 26, 9 y 23.

DESDE VALIADOUD (A) SALIDA REGRESO PRECIO

17/7 al 24/7 ( 7 P.C.) 17.20 h. 15.15 h. 38.000.-
24/7 al 7/8(14 P.C.) 17.20 h. 15.15 h. 58.900.-

7/8 al 21/8 (14P.C.) 17.20 h. 15.15h. 58.900.-
___ 1

DESDE MADRID (B) SALIDA REGRESO PRECIO

25/7 al 8/8(14P.C.) O 1.05 h. 23.10 h. 58.300.-
8/8 al 22/8 (14P.C.) O 1.05 h. 23.10 h. 58.300.-

L_I—1 22/8 al 29/8 ( 7 P.C.) O 1.05 h. 23.10 h. 37.500.-

^Pírrtu Santo, tú que me aclaras 
Caio?® '•“'^'Ras todos los 
«23’ ^"e yo alcance

'^® hacen y que en 
estás '.^5'af^les de mi vida 
corto y° quiero en este

'°«o y ^9^3^®'=®^e por
ro séX?""®^ ^^® nunca quie- 
Auesea «• P®^ "»yor 
estar contí' ^®'^" niaterial, deseo 
‘'‘heridos en la *°?°® "''® ®®^®® 
^^3cias por ti \v °"® perpetua, 
'^nmiao^v lÁ '^'®®''icordia para 
‘'®Perá re7Í?®i'”'°®’ ^“^ Persona 
''65 diac! ^^ ® oración durante 
P®<^'rtO' ®''’ ^®®''' ®*
®8fáalcan«íí°>^® '°® ‘res días 
®oil ® gracia por muy 

'''^ sSr^n® gracia). ESPI- 
’^Wavor dSíP'^5 P°^ EL 

RECIBIDO. J.C S

jSnil» lodos los i

°'S''^’BUCION

ALIMENTACION
NECESITA

yENDEDOR/A
‘lAALBACETE y PROVINCIA

>'“to«i 

^.<S- .apresa,

''------¿_ono 967/18 07 61-18 10 61

INCLUYE: AVION + AVION. PENSION COMPLETA. 
TRASLADO EN LA ISLA. NIÑOS 15% DTO. HOTEL CADENA 
SOL: (A) HOTEL TRINIDAD SOL; (B) HOTEL JAMAICA SOL..

LJLJ DESDE MADRID (C) SALIDA REGRESO PRECIO

i i 07/8 al 14/8 (7 P.C.) 4.35 h. 0,05 h. (día 14) 46.100.-
14/8 al 21/8 (7P.C.) 4.35 h. 0,05 h. (día 21) 46.100.-
21/8 al 28/8 (7P.C.) 4,35 h. 0,05 h, (día 28) 46.100.-

DESDE MADRID (D) SALIDA REGRESO PRECIO

31/7 al 07/8 (7P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (dio 7) 46.100.-
07/8 al 21/8 (14 P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (día 21) 64.500.-

L-LJ 21/8 al 28/8 (7 P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (día 28) 46.100.-

INCLUYE: AVION + AVION. PENSION COMPLETA. TRASLADO EN LA 
SZ ISLA. NIÑOS 15% DTO.

C) HOTEL •— H. -FLORIDA' 
, , , D) HOTEL ••• -PRINCESA DACIL GENERIFE SUR)

RESERVAS: VIAJES MONTERO S.A. C.V.-M095-A
c/ Lepanto, 3 Edf. EDEN PARK 03500 BENIDORM (Alicante) 
Tinos.: 96 - 585 72 95 - 586 09 11

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA 
MANCHA

FACULTAD DE DERECHO DE ALBACETE

MASTER EN CRIMINOLOGIA

Dirigido a juristas, psicólogos, sociólogos y 
trabajadores sociales.

Duración: 2 años, repartidos en 4 cuatrimestres.
Horario: 3 días a la semana en jornadas de tarde 

(4 h./diarias)

Fecha de Inicio: Octubre de 1.991.

Preinscripción: Del 5 al 20 de Julio y del 1 al
25 de Septiembre de 1.991

Tasas: 100.000 pts. por curso académico (dos 
cuatrimestrales). ,

Para mayor información, diríjase a la Secretaría 
de Dpto. de Ciencia Jurídica. Facultad de Derecho

Avda, de España, s/n 02071 ALBACETE I
Teléfono; (967) 22 18 92 Ext. 201. Por las mañanas i 

Fax (967) 23 81 64 i
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^éíJuan Antonio Chesa vestirá de nuevo la camiseta del Albacete Balompié. 9

del Levante del Orihuela pueden ser los del po 
Fe

Chesa firma con el Albacete Balompié 
un contrato por dos temporadas

tid

Juan A. Chesa: ^^Estoy muy ilusionado de volver a un equipo que ha depositado en mí gran confíanza”

tes 
ció 
^1 
cía 
ob 
on

El centrocampista Juan Antonio Chesa fírmó ayer un 
contrato con el Albacete Balompié con el que se ha 
comprometido por dos temporadas. El ex-jugador del 
Málaga vuelve al equipo manchego después de su escasa 
fortuna con el coiqunto malacitano.

F.A.

En el día de ayer el cen
trocampista valenciano Juan 
Antonio Chesa firmo un con
trato con el Albacete, equipo 
en el que militará por dos 
temporadas. El traspaso del 
hasta hace poco jugador mala
citano al Albacete puede 
haber estado en tomo a los 
20 millones de pesetas, aun
que fuentes del club han des
mentido dicha cifra. Lo cierto 
es que el contrato establece 
una claúsula por la que se 
deberán pagar 300 millones de 
pesetas en el caso de que el

futbolista quisiera rescindir su 
pertenencia al equipo man
chego.

Juan Antonio Chesa, de 21 
años de edad, vuelve al equipo 
merengue después de su tras
paso al Málaga a mediados 
de la temporada 89-90, por 
el que el equipo manchego 
recibió una cantidad de treinta 
millones de pesetas. En el 
Málaga el valenciano no ha 
tenido demasiada fortuna y ni 
Waldo Ramos ni Ben Bareck 
le dieron continuidad en el 
equipo.

Para Chesa comienza ahora 
una nueva etapa en el Alba

cete Balompié, “donde vengo 
muy ilusionado, ya que han 
depositado una gran confianza 
en mí, y se presenta un inte
resante futuro. Además será 
muy bonito jugar en Primera 
con un equipo que forma una 
auténtica piña, que son gente 
maravillosa”.

Aparte de esta nueva incor
poración a la plantilla del 
Albacete Balompié hay varios 
jugadores que en los próximos 
días podían fichar por el con
junto albaceteño. Así están 
muy cerca del conjunto man
chego el jugador del Levante 
manuel Guijarro y el del Ori
huela Siguenza. El propio 
Pepe Carcelén manifestaba 
que se han mantenido con
tactos con ambos y en un pla
zo corto de tiempo pueden 
pertenecer al Albacete. Gui
jarro, de 23 años de edad, ven

drá el próximo jueves 10 de 
julio, día que tiene concertada 
una entrevista con Benito 
Floro.

También se ha rumoreado 
sobre la posibilidad de que el 
jugador del Elche Capón y el 
malacitano Paquito han sido 
“tocados” por los albaceteños.

Con respecto a los jugado
res Ismael Urzáiz e Irureta 
ayer por la noche el secretario 
técnico del Albacete Balom
pié, José Carcelén, esperaba 
la llamada del representante 
de ambos jugadores, Miguel 
Santos.

El jugador sestaotarra llegó 
ayer a Bilbao de sus vacacio
nes en Menorca por lo que 
en los próximos días puede 
decidir su futuro y en cuanto 
a Urzáiz puede que hoy se 
sepa si será jugador albace
teño.

21

Tomasiello podría continuar en 
el CABA una temporada más

Juan CARRIZO

El diario AS publicaba ayer 
una noticia poniendo al jugador 
hispano-brasileño en las filas 
del CABA de Albacete.

“A pesar de no poder jugar 
como nacional en el Fórum de 
Valladolid va a renovar su com
promiso con la entidad por dos 
años, el primero de los cuales 
cumplirá en calidad de cedido 
en el CABA de Albacete” -re
señaba el diario deportivo en 
sus paginas de baloncesto.

Si Tomasiello continuara uni

do a la disciplina del CABA, 
sin duda sería un refuerzo 
importante para la próxima 
temporada que se esperá sea 
la definitiva para que el equipo 
albaceteño consigua el ascenso 
a Primera División.

El mismo artículo del diario 
AS señalaba el cierre del tras
lado al Caj acanarias del ame
ricano Samuel Johnson, que 
según fuentes del club había 
sido ofrecido ai CABA por el 
Fórum en el caso de que los 
albaceteños militaran la próxi
ma campaña en Primera.

Muchos jugadores se encuen
tran en en la cartera del CABA 
pero antes de materializar algún 
fichaje quieren tener claro el 
presupuesto del que dispondrá 
el primer equipo para ver que 
jugadores son asequibles al club 
albaceteño.

Para hoy estaba prevista una 
reunión de la directiva para 
delucidar este asunto y en los 
próximos días podrían empezar 
a producirse los nuevos fichajes 
que completaran la plantilla del 
equipo para la próxima tem
porada. Fernando Tomasiello.
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La selección femenina de gimnasia obtuvo cinco oros, dos platas y un bronce

Jesús Carballo, satisfecho con los
resultados de la gimnasia femenina

Para Femando Navarro, la natación española es algo más que Martín López Zubero y Sergio LópezJNA

II

A, S, 
ÜAS 
SES

W <t Jesús Carballo, entrenador de la selección española 
femenina de gimnasia, considera que el balance de Espa

7^ ¿a en esta disciplina, cinco oros, dos platas y un bronce, 
skI ss ^positivo” pese a que Eva Rueda no se adjudicase, 

en contra de lo previsto.
múltiple individual.

ATENAS (Efe).- Carballo 
tenía la casi absoluta seguri
dad del triunfo de Rueda ”pe- 
se al trato especial que a veces 
depararon los jueces a las par
ticipantes griegas y el alto 
nivel de la francesa Karine 
Memiet y las italianas”, pero 
la caída de la madrileña en 
la barra de equilibrios desba
stó uno de los dos objetivos. 
; El otro, probar a las gim- 
lastas para el Mundial de 
ndianápolis, ha sido plena
mente satisfactorio para el 
técnico español, sobre todo 

¡por lo que se refiere a Alicia 
femández. ”Alicia ha compe
tido muy bien pese a que ha 
^stado ocho meses lesionada”, 
aseguró a Efe.

La actitud de las participan
tes españolas en la competi
ción, según Carballo, ha sido 
“buena”, y destacó el papel 

- clave de Elena Romero en la 
, obtención de la medalla de 

oro en la prueba por equipos.

Optimismo de cara al 92 Elisenda Pérez

Todo ello permite al entre
nador español cierto optimis
mo respecto a la clasificación 
para Barcelona92, lo que se 
logrará clasificándose en el 
Mundial entre los doce pri
meros.

Jesús Carballo, sin embar- 
Que el equipo 

^s joven, quizá demasiado -la 
media apenas supera los 15 

> y que posiblemente el 
1 erazgo que Eva Rueda ejer
ce sobre el grupo en el aspecto 
Sportivo pueda ser más bene- 

“ooso que perjudicial. ”Eva

Primer Criterio de ciclismo 
^kofesional Virgen de Orleta

^^ LENIZ

■ivid, j prueba contrarreloj P Í carácter profesio-
I^Uómetros, bajo 

So de primer Cri- 
?de Dorleta.

esas n|os

on la ¡°’'Sanizadores cuentan 
Ps A ”.^”Pelón de los equi- 

Seur, Banesto, 
^NCE, Mavi- 

|ürv pa; Cías-Ca

con el Tour 
en la lista de ins- 
encuentran, entre 

irosHA y Ugrumov, Julián 
Altl^endia L ^"^^g^’ 
•^Frién n Alonso y 
^^paña T campeón 

fr'ador González 

deíla prueba 

las sociedades ciclis

el triunfo en el concurso 

cs la líder, e influye sobre las 
demás con todas las conse
cuencias”.

Fernando Navarro, director 
técnico del equipo español de 
natación, considera que este 
deporte en España ”es algo 
más que Martín López Zubero 
y Sergio López”, y entiende 
que se han cumplido los obje
tivos marcados para los Juegos 
Mediterráneos.

La selección española ha 
conseguido una medalla de 
oro, cinco de plata y nueve 
de bronce a falta de dos jor
nadas para que concluya el 
torneo, “pese a que ha venido 
con un equipo incompleto”, 
precisó el seleccionador.

”Además de Martín y Ser
gio tenemos un buen bloque 
y con buenas perspectivas para 
Barcelona92. Aquí, la mitad 
ha venido sólo a hacer equipo 
y aún así estamos consiguien
do unos resultados excelen
tes”, comentó Navarro.

Esta nadadora, que ayer 
consiguió el único oro espa
ñol, por el momento, al ganar 
la final de 400 m. estilos con 
4:52.59 (nuevo récord de 
España), “ha sido la mejor y 
la peor hasta el momento”, 
indicó el técnico.

”Su actuación del domingo 
en 400 libre”, señaló Navarro, 
“fue el único resultado que 
se puede considerar un fiasco, 
y sin embargo un día después, 
pese a que estaba muy ner
viosa, con la moral baja y con 
dolor en un hombro, ha hecho 

tas de Arrasate, Aretxabaleta, 
Eskoriatza, Salinas de Leniz y 
Vitoria, y cuenta con el res
paldo del ayuntamiento de 
Leintz-Gatzaga y seguros Lagun 
Aro.

El Comité Ciclista Dorleta, 
que negocia actualmente la par
ticipación de Federico Etxabe, 
dará la salida de la contrarreloj 
individual a partir de las 11,30 
horas con tres minutos de inter
valo entré corredores.

Se trata por tanto de una 
prueba interesante que reúne a 
buenos ciclistas del pelotón 
internacional y más si tenemos 
en cuenta que- justo durante 
esas fechas se celebra el Tour 
de Francia, por lo que el contar 
con estrellas del panorama 
nacional o internacional es muy 
complicado, a sabiendas de lo 
que significa participar en la 
ronda francesa.

I

M

Eva Rueda consiguió cuatro medallas de oro.

una marca que le permite 
albergar esperanzas para los 
Europeos y los Juegos de 
Barcelona”.

Elisenda, víctima del ago
tamiento, hubo de ser retirada 
en brazos de la piscina. “Es
tuvo hiperventilada al final de 
la prueba y sufrió una alca- 
linización de la sangre por la 
presión del óxido de carbono, 
que provoca un descenso del 
PH y contracción muscular 
generalizada”, explicó el selec
cionador.

”Para ser más claros”, aña
dió, “puede decirse que Eli
senda se ha vaciado en la 
prueba”. La cataiana, fue tra
tada con una inyección de glu
cosa y masajes.

,Con respecto a la actuación 
de Joaquín Fernández, tercero 
en 200 braza, Navarro opina 
que “estuvo bien para esta 
etapa de su preparación. Su 
marca de 2:17 es la misma que 
ese mismo día hizo Sergio 
López en Charlotte (EEULJ)”.
------—-----------------------

Él fin de semana se disputa 
el XXII Rally de Osona

BARCELONA (Ete).- Los 
pilotos José María “Mía” Bar
dolet (Ford Sierra Cosworth), 
Gustavo Trelles (Lancia) y José 
María Ponce (BMW) son los 
máximos favoritos a conseguir 
el triunfo final en la XXIII edi
ción del Rally Osona, que se 
disputará el próximo fin de 
semana en esta comarca bar
celonesa.

La próxima edición cuenta 
con un presupuesto de diez 
millones de pesetas y partici
parán en ella 114 pilotos. Se tra
ta de la séptima prueba pun
tuable para el Campeonato de 
España de la especialidad, que 
organizará la Escudería Osona.

El presidente de la Federa
ción Catalana de Automovilis
mo (FCA), Francesc Balaguer, 
explicó que la demanda de los 
pilotos y equipos de variar las 
fechas de la competición, así 
como la mejora de la oferta

^^Reina de los 
Juegos”

La gimnasta española 
Eva Rueda acaparó las 
cuatro medallas de oro 
en la competición por 
aparatos de los Juegos 
Mediterráneos y propul
só a España hasta el ter
cer puesto en el meda
llero, que en teoría le 
corresponde por detrás 
de Italia y Francia.

La sucesora de Laura 
Muñoz se tomó el des
quite de su sorprenden
te séptimo puesto en el 
concurso múltiple indi
vidual y desde el primer 
aparato, salto, despejó 
todas las dudas que 
pudiera haber sobre la 
destinataria del título 
honorífico de ”reina de 
los Juegos”. 

hotelera de la zona, supusieron 
adelantar en un mes la disputa 
del Rally.

La prueba, con un recorrido 
total de 619,3 kilómetros, con
tará con tres nueves tramos: 
Romagats-Collsaplana, Coll de 
Rabell y Coll de Gomara, ade
más de los habituales tramos 
de La Trona, Alpens-Les Llos
ses, La Costa del Gats, Prats-O- 
lost y La Roca.

Ante lá ausencia de Josep 
Bassas, vencedor en la pasada 
edición, y Jesús Puras, que par
ticipa en el Mundial de Rallys, 
los pilotos Gustavo Trelles, 
actual líder del Campeonato de 
España, José María Ponce y 
Josep María Bardolet serán los 
máximos favoritos a la victoria 
final en el Grupo A. Trelles, * 
piloto uruguayo, a los mandos 
de una Lancia Delta Integrale, 
es el máximo dominador nacio
nal de la especialidad.

José L. Núñez 
asegura que la 
LFP está mal 
representada en 
la Asamblea

BARCELONA (Efe).- Josep 
Lluís Núñez, presidente del 
Barcelona, declaró ayer, en la 
presentación de Miguel Angel 
Nadal como nuevo jugador bar
celonista, que la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP) está “muy 
mal representada” en la Asam
blea del fútbol español.

El presidente azulgrana seña
ló que en la Asamblea, que se 
reunirá el próximo 12 de julio, 
tienen que prevalecer los inte
reses del fútbol y que “este no 
es el caso, ya que con un treinta 
por ciento de representación no 
se puede hacer nada”.

Núñez consideró que la pro
puesta de los cuatro extranjeros 
para la próxima temporada “es 
justa porque hay que tener en 
cuenta que sólo tres jugadores 
podrían ser alineados y no los 
cuatro”.

Miguel Angel Nadal, nuevo 
jugador barcelonista, fue pre
sentado ayer por la tarde de 
manera oficial y posteriormente 
se vistió de corto para saltar 
sobre el césped del estadio bar
celonista para una sesión foto
gráfica.

Nadal, que se mostró muy 
ilusionado en su presentación, 
señaló que, como le deseó ante
riormente su nuevo presidente, 
le gustaría finalizar satisfacto
riamente los cinco años de con
trato que le unirán a la entidad 
catalana.

Por su parte, el ex-jugador 
del Atlético de Madrid Juan 
Carlos, que ha suscrito un con
trato con el Barcelona por tres 
temporadas, llegó ayer a la ciu
dad condal y será presentado 
oficialmente hoy, después de 
que esta tarde pasase las prue
bas médicas en el INEF y en 
la Clínica Asepeyo.

Miguel Soler

Sobre el posible traspaso o 
cesión del defensa Miquel Soler 
al Atlético de Madrid, Núñez 
adelantó que “hoy en Madrid 
se reunirán las tres partes inte
resadas, porque a pesar de que 
se están acercando las posicio
nes, en lo económico aún queda 
algo por definir”.

Núñez indicó que “a Soler 
no le interesa quedar desligado 
del Barcelona, por lo que el 
contrato será por un máximo 
de Cuatre años, pero con revi
sión anual y siempre con la 
opción de recuperarlo al final 
de cada temporada”.

El Real Betis, que descendió 
en la pasada campaña a Segun
da División, realizará la pretem
porada en la localidad sevillana 
de Cazalla de la Sierra, según 
comunicó su secretario técnico 
Ramón Tejada.

”E1 Betis ha buscado un lugar 
que no supusiera un gran 
desembolso económico para’ el 
club, y que reuniera unas con
diciones para el inicio de los 
trabajos físicos de sus jugadores, 
por lo que se decidió ir a esta 
localidad de la sierra sevillana”, 
apuntó Tejada. La plantilla béti
ca se hospedará en un hotel 
que está próximo al campo de 
fútbol del Cazalla Balompié, 
equipo con el que el Betis juga
rá un partido de preparación.
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Cualquier corredor, para pasar a la historia, está obligado a superar la reválida del Tour

Las grandezas del Tour han estado 
también marcadas por sus miserias

El fantasma del dopaje ha puesto en entredicho las gestas de muchos corredores

El Tour, la carrera más importanté del mundo, es 
la historia viva del ciclismo, pues en sus diferentes 
ediciones sus grandezas y miserias caminan de la mano 
y, por ello, aunque en otras pruebas estas hayan sido 
más singulares, es el Tour el punto de inflexión del

denorte de la bicicleta. Es la carrera francesa la que 
marca la trayectoria del deporte más duro con sus 
gestas, escándalos y desgracias, pues si algún corredor 
destaca en cualquier otra prueba para pasar a la historia 
esta obligado a superar la reválida del Tour.

Felipe RECUERO

En el libro de oro de la 
bicicleta los momentos inol
vidables y esos instantes que 
nadie quiere recordar tienen 
como escenario la carrera 
francesa.

De las grandes gestas y epo
peyas del ciclismo se recuer
dan las demostraciones de 
fuerza debido a sus condicio
nes físicas privilegiadas, espe
cialmente en su sistema car
diovascular, de los Anquetil 
(excepcional en las cronome
tradas), Merckx (el más com
pleto en todos los terrenos), 
Bahamontes (el mejor escala
dor), Ocaña (completo y 
genial por sus reacciones) y 
un largo etcétera.

De los momentos más 
amargos están las secuencias 
de un 13 de julio de 1967, en 
las que el británico Tom Simp
son caía abatido por el sol 
abrasador y los efectos del 
alcóhol a pocos kilómetros de 
la cima del Mont Ventoux.

La ronda francesa comenzará ei sábado desde Lyon.

Presupuesto:
2.000 millones

Cuidado con los estimulantes

El colapso sufrido por la 
figura británica supuso el pri
mer toque de atención a los 
responsables del ciclismo 
mundial y del Tour, pues 
había que parar a toda costa 
el uso de estimulantes en los 
deportistas para evitar escenas 
como la protagonizada por 
Simpson y evitar la adultera
ción de la competición.

Aunque tragedias como 
esta no se han vuelto a repetir, 
el fantasma del dopaje no ha 
dejado de acompañar y en 
muchos casos manchar o 
poner en entredicho las gestas 
de otros corredores como fue 
el caso de Pedro Delgado en 
1988 o recientemente el del 
holandés Gert Jan Teunisse.

Pedro Delgado, considera
do como uno de los mejores 
hombres-Tour de toda la his
toria, en 1988 a punto estuvo 
de ser desposeído de sus lau
reles debido a una mala inter
pretación de los responsables 
del control de dopaje, ya que 
al segoviano en uno de los 
controles se le detectaron res
tos de Probenecida -sustancia 
que permite retener sales y 
con ello una mejor recupera
ción del esfuerzo-, pero que 
en aquel entonces no estaba 
contemplada en la lista de 
productos prohibidos por la 
Unión Ciclista Internacional.

Error burocrático

Todo quedó en “un error 
burocrático”, aunque el más 
perjudicado resultó el holan
dés Gert Jan Theunisse, pues 
en esa misma edición se le 
descubrió exceso de Testoste
rona, sustancia que ya había 
dado en la Flecha Valona unas 
semanas antes y luego en el

Giro.
Esto ha supuesto ai gran 

escalador holandés estar apar
tado entre unas sanciones y 
otras durante año y medio. 
Theuni.sse, en su reaparición 
a principios de junio, na que
rido dejar claro que la culpa 
de esos positivos no es otra 
que la facilidad que tiene su 
organismo para crear hormo
nas y por ello, prácticamente, 
a base de pan y agua se ha 
impuesto en la Vuelta a 
Luxemburgo y Valles Mineros.

Estos casos han tenido más 
repercusión que los muertos 
que ha producido la Eritro- 
poyetina, una sustancia que 
favorece la oxigenación de la 
sangre, pero con el gravísimo 
riesgo de accidentes cardio
vasculares.

Desde que se aplica esc 
producto al deporte de la bici
cleta se ha cobrado ya una 
veintena de víctimas, aunque 
hasta ahora ningún caso se ha 
detectado entre los participan
tes en el Tour.

Si las gestas y la “pá
ginas negras” han hecho 
grandiosa y diferente a 
la carrera francesa, tam
bién el apartado econó
mico es parte importan
te de esa grandeza.

La septuagésima 
octava edición del Tour 
de Francia, que se inicia 
dentro de unos días en 
Lyon, costará cerca de 
dos mil millones de 
pesetas, lo que supone 
todo un récord de la 
carrera francesa si se 
tiene en cuenta que en 
la última edición, la más 
cara hasta el momento, 
el presupuesto fue de 
1.500 millones de pese
tas.

Esa cifra espectacu
lar, muy lejo.s de las que 
manejan las otras dos 
grandes por etapas. 
Giro (mil millones) y 
Vuelta (cerca de 500), 
está sufragada por los 
patrocinadores, princi
palmente tres: televisión 
francesa, la.s aportacio
nes de las ciudades-eta
pas y las inscripciones 
de cada uno de los equi- 
po.s participantes.

El reparto de gastos 
se traduce, grosso 
modo, en las siguientes 
cantidades: mil millones 
de pesetas por publici
dad quiniento.s millones 
por los derechos de tele
visión y unos ciento 
treinta por lo.s derecho.s 
de inscripción tienen 
que pagar los 22 equi- 
po.s que estarán en la 
línea de salida.

Pedro Delgado’®'
Miguel Indurár 
serios aspiran^''
a la victoria eii 
el Tour. ja

PARIS (Efe).- El lár
Perico Delgado-Migue!
ráin tiene, quizá, la clauk 
Tour, escribe el diario de
LEquipe en una .páginas 
dedica por completo a hg^ 
sencia española en la

El reportaje aparece ani^ j 
do en su portada bajo el 
“La amenaza española", 
taca que “la legión esp^’ 
prueba tangible de la fucu 
riqueza del ciclismo en £1^®' 
vecino, contará, nada r^^^' 
nada menos, que con c 
formaciones: ONCE (Leja;

los'

barMauri), Banesto (Induráin,. 
gado), Cla.s (Cabestany) y, R' 
ya (Parra, Cubino, Penseci

”Los dos colíderes espar 
de la potente formación B P*^^' 
to pueden ganar el TouCr^^ 
be el especialista en 
Guy Roger.

Subraya LEquipe “lasÉ^[ 
menales referencias” de 
do, ganador del TourenF’® 
y “las ambiciones más oP 
madas que nunca” de suar^' 
Induráin.

Del corredor navarro sBÍ^I' 
que “vencedor en la etapa^gíf^ 
tañosa de Luz-Ardiden. »FP 
ficado de fenómeno,' lni^lh< 
sigue siendo un énigma. 1^' ' 
tado en la Vuelta a í 
ha vuelto a recobrar su í 
forma y se vislumbra com^Pj 
de los posibles gandor^^ic 
Campos Elíseos de París J«r<

José-Miguel Echevarri £ fE 
que, pese a su derrota, “I^a 
rain no ha flaqueado f Uní 
Vuelta”, y Roger prosig^Jsa 
“Indurain permanece r: ^ 
mente imperturbable, e^l 
en el esfuerzo, su pedáis IP 
fácil y ágil, lo que dem» . 
su gran clase”. 10

”Delgado, el loco deIF 
escribe LEquipe del s^w 
por cuanto su único 
todas las temporadas sigw^ 1' 
do la ronda francesa.

”En su.s piernas y ‘ 
moral, el Tour de Fraft 
presenta para él con’‘’|IL 
mágico. Ausente dunin^e 
la temporada, el español^, 
en el mes de julio,

EL ALBACETE BALOMPIE
COMUNICA

viejo zorro inteligente 
31 años sigue creyendo.; 
razón, en su segunda' 
tras la de 1988”.

Uto
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QUE EL PLAZO DE RENOVACION DE LOS ACTUALE 
ABONOS QUE ESTABA PREVISTO SU CIERRE EL O 
3 DE JULIO SE AMPLIA HASTA EL DIA 4
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LA DIRECTlVg
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N SEBASTIAN (Efe).- El 
o gerente-entrenador de la 

1 Sociedad, John Benjamin

ido 
irá 
ant

agina

shack no 
veló el futuro
los dos
¡tánicos de la 
al Sociedad

ack, no desveló el futuro 
^^Í^P'tis jugadores británicos del 

ípo donostiarra, Dalian 
son y Kevin Richardson, 

lo presentó la pretemporada 
realizará el conjunto blan- 
ul.

a la 
la i

:e ant
??’l)shack, que estrenó públi- 
^^' ■ ^ nte su nuevo cargo, ase- 
?$ en conferencia de prensa 

^ “'Mos traspasos de los dos bri- 
b""|os ”aún no están confir- 
on S®^” ^^’^q^® '®‘ Aston Vila 
^/fícerca de Atkinson y para 
LShardson hay dos clubs inte- 
líb idos, pero las negociaciones 
*nsáÍP’'’ fifializadas”.
' * ,31 técnico galés señaló que 
'¡¿„^ presentación del equipo se 

'fizará el 22 de julio, acto L/Ul ’x
n cici^'^ seguirán entrenamientos 

pos en Zubieta, antes del 
“las partido, el 3 de agosto 
je [Edimburgo (Escocia) ante el 

,P gn«ts of Mithcotian.
riás iP segundo encuentro, tam- 
; su c(P e’^ Gran Bretaña, será ante 

Swindon, entrenado por Glen 
rro soíl^lC) el día 6, mientras que 
ílapaíS^a se cerrará ante' un con- 
len. 't^o inglés de Primera: el 

inJulhampton.
ma.'ip Everton será el siguiente 
a Esp de la Real Sociedad, el 
r su He agosto en la localidad gui- 
conK^ana de Ordizia; a conti- 

oresifeión se disputará el trian- 

ola,

‘anV ^r de San Sebastián, los días 
farris^í E y 18 de agosto, donde

^confirmada la presencia de 
ado í Universidad de México junto 

anfitriones.üSlg’Ji 
ce' íi'
e, ele

Ornando
del Frena 
.„*^®^rá llevar 
sig»! Murcia a

¡mera División
JRClA (Efe).- El urugua- 
ernando Morena, de 39 
‘ríe presentado esta tarde 

nuevo entrenador del 
•furcia para la próxima 

^rada, cargo en el que sus- 
argentino Feli-

raeda de prensa, 
que viene al club 

L no con la “única opción” 
inseguir el ascenso a la pri- 
tb or objetivo que el 

’^^a^^ podido alcan- 
^ ^^^'^'^ finalizada tem- 

hablq de encabezar 
’*i<l^eí^“^“" *1“”"*® 
El m ^?i^poonato.

Í
nóTécnico murcianista 
de ‘“llanta con la mayo- 

^ ^^‘^al plantilla del 
1 r*?^^® ^ijo que se

Lbwores*^^^^ ^^'^^ ° cuatro 

nlSalen? *9^100 que cuenta 

jóvenes 
^3happr ®1 imperial, 
Pfetemní^V* P”"'®’' equipo 
^‘‘^na d^p D-^^ ®” ^^ localidad

V^'*ones de ^"°5 óiez 
’^da P^^^^^s por la tem-

‘equipo logra el ascenso.

La estadounidense venció en dos sets a la defensora del título

Jennifer Capriati destronó 
de Wimbledon a Navratilova

Por vez primera desde 1977 Martina no ¡lega a las semifínales del torneo

La estadounidense Jenni
fer Capriati destronó a la 
veterana Martina Navra
tilova, la defensora del 
título y la jugadora que 
más títulos individuales 
que ha conseguido en este 
torneo del Grand Siam, 
con nueve victorias, al ven
cería por 6-4 y 7-5.

LONDRES (Efe).- Capria
ti, de 15 años de edad, se 
convierte así en la jugadora 
más joven que llega a las 
semifinales y se enfrentará a 
la argentina Gabriela Saba
tini, que logró por tercera vez 
el acceso a la penúltima ronda 
al imponerse a la peruana 
Laura Gildemeister por 6-2 
y 6-1. Los dos partidos habían 
sido aplazados el martes por 
la lluvia cuando en ambos se 
había iniciado el segundo set.

Jennifer Capriati apartó de 
su camino a Navratilova, la 
tenista más veterana del tor
neo, con 34 años. Capriati 
había soñado siempre con 
vence' a esta jugadora, su ído
lo en sus inicios en el tenis, 
y ayer le proporcionó el 
mayor disgusto, ya que por 
primera vez desde 1977 Nav
ratilova no llega a las semi
finales y también por primera 
vez la ex-número del uno fal
tará en la final en la que ha 
sido siempre protagonista 
desde 1978.

Capriati estaba en pañales, 
contaría entonces tres meses, 
cuando Navratilova llegaba a 
su primera semifinal aquí. Su 
rostro, sus gestos de sufri-

Durante el día de ayer el ex-atlético pasó la revisión médica

Juan Carlos será presentado hoy 
como jugador del Barcelona

BARCELONA (Efe).- Juan 
Carlos Rodríguez, ex-jugador 
del Atlético de Madrid, llegó 
ayer a Barcelona para pasar 
revisión médica antes de firmar 
su contrato como nuevo jugador 
del club azulgrana durante las 
tres próximas temporadas.

Juan Carlos, a su llegada al 
aeropuerto de El Prat de Llo
bregat, aseguró que venía muy 
ilusionado “tras lo sucedido en 
el Atlético de Madrid durante 
los dos últimos meses, que han 
sido muy duros, al no poder 
jugar”. Juan Carlos fue apar
tado del equipo, al no alcanzar 
un acuerdo de renovación con 
el presidente Jesús Gil.

El nuevo jugador barcelonista 
destacó que su gran ilusión 
habría sido “haber participado 
en la final de la Copa del Rey, 
contra el Mallorca, pero hay 
que asumir la situación y lo que 
hay que valorar es la entidad 
que está muy por encima de 
cualquier persona”.'

Juan Carlos explicó que sobre 
el Barcelona sólo le han con
tado ”cosas maravillosas” y que

Bw
Martina Navratilova quedó eliminada de Wimbledon en cuarto.s de final.

miento y sus reacciones cuan
do consigue un punto impor
tante han sido una caracte
rística de Wimbledon, el tor
neo por el que la ex-checa 
ha demostrado siempre espe
cial predilección y por el que 
ha dejado de jugar Roland 
Garros en las últimas dos 
temporadas.

El martes, Navratilova 
abandonó Wimbledon con un 
marcador adverso de 6-4 y 
2-3. La lluvia tuvo la culpa, 
pero ayer en un día especial
mente soleado, Capriati la 
despidió del torneo en tan 
sólo 20 minutos de juego.

Capriati logró nivelar el 
segundo parcial en el octavo

Juan Carlos Rodríguez.

lo único que espera es “ganar 
la confianza de tos técnicos del 
club, a base de trabajo” y des
veló que “Julio Salinas y Euse
bio están encantados en el Bar
celona y aseguran que es algo 
impresionante y maravilloso”.

Sobre su ex-equipo, Juan 
Carlos indicó que “si los pri
meros resultados son negativos 

juego cuando rompió el ser
vicio de Martina (4-4) y luego 
salvó un punto de ruptura en 
el undécimo. El servicio de 
Navratilova, una de sus mejo
res armas junto con la volea, 
falló estrepitosamente en el 
siguiente.

Todo ello hizo que el 
segundo set se lo adjudicara 
también la jovencísima juga
dora norteamericana Jennifer 
Capriati por un apretado 7-5 
que la permiten por vez pri
mera y con 15 años acceder 
a una semifinal del prestigioso 
torneo londinense de Wim
bledon, donde se enfrentará 
a la jugadora argentina 
Gabriela Sabatini. 

pero nadie se pone nervioso, 
lo que no sucedió la pasada 
temporada, podrán aspirar a 
todo porque la plantilla del 
Atlético de Madrid es sensa
cional”.

Juan Carlos será presentado 
hoy oficialmente como nuevo 
jugador del FC Barcelona, tras 
pasar las pruebas médicas que 
se le realizan hoy en el INEF 
y en la Clínica Asepeyo.

Carlos García, mediocampis
ta del Sestao Sport, ha fichado 
por el Athletic Club de Bilbao 
por tres temporadas. El jugador 
durangués, que hasta mediados 
de agosto no cumplirá los 21 
años, llegó la pasada temporada 
al Sestao, equipo que terminó 
duodécimo en la Liga 90-91 de 
Segunda división, procedente 
de la Cultural de Durango.

Durante la pasada temporada 
el jugador fue observado aten
tamente por técnicos del club 
rojiblanco, quienes recomenda
ron su contratación. Carlos 
García será enrolado inicial- 
mente en el Bilbao Athletic, 
que juega en Segunda división.

Prosinecki 
confía en una 
solución de su 
fíchaje por el 
Real Madrid

IBIZA (Efe).- Robert Prosi- 
necki, centrocampista del Estre
lla Roja de Belgrado, declaró 
ayer en Ibiza que espera que 
se solucionen los problemas que 
impiden su fichaje por el Real 
Madrid, para poder conseguir 
con este club la Copa de Euro
pa que logró esta temporada 
con el equipo yugoslavo.

Robert Prosinecki, que llegó 
el martes a Ibiza para pasar 
sus vacaciones junto con el 
jugador madridista Michel, se 
mostró preocupado por la situa
ción política que atraviesa su 
país, aunque afirmó que confía 
en que no afecte a la autori
zación por parte de la federa
ción yugoslava de su traspaso 
al Real Madrid.

El jugador yugoslavo no qui
so desvelar la cantidad que 
pagará el Real Madrid por su 
traspaso y aseguró que no ha 
fichado por el club español sólo 
por el dinero, sino “para con
seguir éxitos en un gran equi
po”.

Luis Enrique

Ramón Mendoza, presidente 
del Real Madrid, presentó el 
martes a Luis Enrique como 
nuevo jugador de la plantilla 
en el estadio Santiago Berna
beu, tras pagar los 250 millones 
de pesetas que figuraban como 
cláusula de rescisión en el con
trato del delantero con el Spor
ting de Gijón. '

Luis Enrique, quien firmó 
con el Real Madrid para los 
próximos cinco años, percibirá 
cerca de 50 millones de pesetas 
por cada temporada y además 
recibirá un premio suplemen
tario si el futbolista asturiano 
llega a jugar con la selección 
absoluta.

Mendoza manifestó que “ha 
existido pleno acuerdo con el 
Sporting de Gijón y con su pre
sidente Plácido Rodríguez para 
el fichaje de Luis Enrique e 
incluso se ha hablado de posi
bles cesiones y fichajes de juga
dores del Real Madrid por el 
Sporting, pero que no están 
relacionados con el caso Luis 
Enrique”.

Luis Enrique, quien saltó al 
césped del Bernabeu con la 
camiseta númnero 11, manifestó 
que se encontraba satisfecho 
con su fichaje por el Real 
Madrid, “club en el que espe
ro”, dijo, ”cumplir todos mis 
sueños”.

A la pregunta de si esperaba 
rendir en el Real Madrid como 
Antonio Maceda, quien llegó 
también a este club procedente 
del Sporting de Gijón, Luis 
Enrique respondió: “Respeto 
mucho la trayectoria de un gran 
jugador como Maceda y yo 
intentaré ser titular en mi pues
to y rendir al máximo en mi 
nuevo equipo”.

El delantero del Real Madrid 
añadió que había decidido 
fichar por este club en lugar 
de firmar por el FC Barcelona 
porque desde el primer día tuvo 
claro q le su primer objetivo era 
el Real Madrid antes que el 
equipo azulgrana.
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Holyfield tendría que pensar en buscar otro rival para exponer su corona

Tyson y Foreman podrían 
enfrentarse en noviembre

El estilo de Mike Tyson es el contraste ideal para el de George Foreman

A pesar de ser reserva lideró el capítulo de

Moses Malone busca 
cuarto equipo en la ^

Los ex-campeones del peso 
pesado, los estadouniden
ses Mike Tyson y George 
Foreman, se encuentran 
cada vez más cerca de 
poder llegar a un acuerdo 
para combatir en noviem
bre de este año, en Hous
ton, ciudad elegida para 
la pelea.

HOUSTON (Efe).- El ase
sor de Tyson, el promotor 
Don King y el hermano y 
manager de Foreman, Roy, 
se reunieron en Houston para 
establecer todos los puntos 
del posible contrato.

”Han sido unas negociacio
nes duras, difíciles las que 
mantuvimos Roy y yo pero 
honestamente pienso que 
estamos muy cerca de poder 
conseguir un acuerdo”, dijo 
King.

Todos los planes son para 
que la pelea se realice en 
noviembre y si esta no se pue
de realizar en Houston por 
falta de ayuda, King dijo que 
podría llevaría al Hotel-Ca
sino Mirage de Las Vegas.

Roy Foreman dijo que su 
hermano no se encontraba en 
la ciudad y que hasta que no 
regresase no podrían valorar 
el nuevo ofrecimiento hecho 
por King, quien llegó a Hous
ton procedente de Las Vegas, 
donde Tyson derrotó el pasa
do viernes a Donovan “Ra- 
zor” Ruddock por decisión 
unánime en 12 asaltos.

Tyson, 25 años, tiene un 
récord de 41-1 con 36 k.o., 
mientras que Foreman, 42 
años, al perder con el actual 
campeón del mundo Evander 
Holyfield el pasado abril, dejó 
su marca en 69-3 con 65 k.o..

King dijo que ofreció a 
Forecnan una bolsa muy simi
lar a la que podría ganar 
Tyson y que estaría en tomo 
a los 15 millones de dólares, 
alrededor de 1.700 millones 
de pesetas.

”Los hermanos Foreman 
están valorando si les interesa 
más la cantidad fija de 15

Mike Tyson ostenta un récord de 41-1 con 36 KO.

millones o tomar parte en la 
repartición proporcional de 
los beneficios que pueda dejar 
el combate”, agregó King 
pues si la pelea fuese tele
visada por cable los derechos 
de pago podrían darle a Fore
man la suma de 20 millones 
de dólares, cerca de 2.300 
millones de pesetas.

”Todo el mundo sabe que 
Don tiene el control de King- 
Vision y Foreman está ligado 
a HBO, la rival de King. Asi 
es necesario que todas las 
cosas queden muy bien esta
blecidas antes de poder con
cretar el resto de los términos 
del contrato, aunque es cierto 
que en principio hemos alcan
zado un acuerdo”, declaró 
Roy Foreman.

Si Foreman y Tyson llegan 
a un acuerdo el campeón 
indiscutido Holyfield tendría 
que pensar en buscar otro 
rival para exponer su corona 
en los próximos meses y todas 
las combinaciones son posi

bles aunque los dos hombres 
más atractivos para él siguen 
siendo Tyson y Foreman, en 
cuanto que podría darles la 
revancha.

El fracaso en las negocia
ciones entre King y Dan Dúva 
que a través de Main Events 
Inc. posee los derechos de la 
pelea entre Tyson y Holyfield 
es lo que está generando este 
tipo de guerra ”sicológica” de 
promotores.

El propio Duva dijo que 
la única razón por la que King 
está tratando de conseguir un 
acuerdo con Foreman es para 
forzar a Holyfield a aceptar 
sus condiciones, pero eso 
jamás lo va a conseguir.

”Foreman debe andarse 
con mucho cuidado ya que 
sabe perfectamente que tipo 
de persona es King y porque 
ahora acude a él cuando antes 
se burló de su retorno al 
boxeo y le negó todo tipo de 
ayuda”, señaló Duva.

NUEVA YORK (Efe^- El 
pívot Moses Malone ha sido la 
primera víctima de las gestiones 
realizadas por los clubes de la 
NBA para poner a punto sus 
plantillas ante la próxima tem
porada, y el veterano jugador 
es libre para fichar por el que 
será su cuarto equipo profesio
nal, tras negarse Atlanta Hawks 
a renovarle el contrato.

Malone, séptimo jugador en 
la historia de la NBA que ha 
sumado 25.000 puntos, ganador 
del título de liga en 1983 con 
Philadelphia 76ers, dejó de ser 
útil al conjunto de Atlanta 
cuando su directiva decidió con
tratar a Blair Rasmussen, ex-pí- 
vot de los Nuggets de Denver.

Malone, que lleva 15 años 
como profesional y desde 1988 
con los Hawks, perdió la titu
laridad a comienzos de la última 
temporada. Como reserva con
siguió el promedio más bajo de 
puntos de su carrera, 10,6, pero 
fue el mejor de la NBA en el 
capítulo de rebotes, con 8,1 por 
partido.

”No se trata de limpiar la 
casa, porque eso significaría que 
no nos gusta lo que tenemos 
dentro, y no es cierto”, comentó 
el entrenador Bob Weiss. “Lo 
único que intentamos es traer 
juventud que pueda unirse al 
talento que ya existe en el 
equipo”.

Los Hawks, a cambio de Ras-

mussen, enviaron a 
su segundo selección: 
sorteo colegial, Anthc 
de Seton Hall, quien 
tamente fue traspasa 
Bucks de Milwaukee, 
vez enviaron al alei 
Brooks a Denver con 
chos de selección de v 
teos colegiales.

Merced a otro acu 
Hawks traspasaron a I 
de Sacramento al pop 
Spud Webb (1,70 m.), 
de Travis Mays más i 
chos de selección de la 
ronda del sorteo col 
1994.

En Houston, los 
retuvieron los derechos 
tro jugadores que (] 
libres con restricciones 
Kenny Smith y los alen 
Wood, Kennard Winc 
Matt Bullard.

Por esto, los Rockets 
tener la primera opció 
las ofertas que le hae 
cuatro jugadores otros 
de la NBA.

Los Bulls de Chicas 
se esperaba, tomaron b 
de mantener en la plart 
temporada más al alero 
Cliff Levingston, quieo 
cipios de la pasada lis 
un contrato por un < 
opción a un segundo! 
ton tiene 30 años y lid 
como profesional en a

Santi Abad firmó con ti 
Taugrés por dos témpora

VITORIA (Efe).- Abad, has
ta ahora jugador del IFA-Gra- 
nollers, llegó a un acuerdo con 
el Taugrés-Basconia para for
mar parte de su plantilla las 
dos próximas temporadas.

El jugador se convierte en 
el segundo fichaje del equipo 
de baloncesto vitoriano para la 
próxima temporada, ya que Jua
né, procedente del Fórum, fir
mó el pasado junio por dos tem
poradas con el equipo que pre
side Josean Querejeta.

El hasta hoy alero del 
IFA-Granollers formó parte de 
la plantilla del Barcelona, con 
el que consiguió ganar la liga 
en una ocasión.

El pívot Román Carbajo (Ca-

ja Bilbao) y el base! 
Dicenta (Pamesa 
siguen siendo preteni' 
los técnicos del Taugf 
que por el momenio 
nada confirmado.

El escolta nortea! 
Derrick Fulton acudirá 
ria para probar por el 
ya que podría co® 
nacionalidad española 
mo año y jugar coma 
a partir de 1992.

Fulton no fornia!> 
americano, ya que laf 
extranjeros del Taug^ 
próxima temporada Ia(

Arlauckas y el arge»^ 
celo Nicola.

H

WNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

VIDÍ
MINISTERIO DE SAM» 

Dirección General de r® J

M.C.D.



Jueves, 4 de
Julio de 1991

o =3

BASES DEL CONCURSO

en
 i

base

lUgíP

prime^° consiste en dos sorteos.
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La Tribuna 
--de Albacete

.erM

° celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana de duración para dos personas a pensión 
de *** de BENIDORM.

^I2’sorte5 Podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.
ri’lazas a ^^'ebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:
rílazAc a u 1 ®' Cedena Iberostar***, Régimen H.D.
plazas A i Cadena Sol***, Régimen H.D.
B'azas A T ^^®.'’°'e (H. Lanzarote Park), Régimen H.D.

A (Apart. 3 llaves). Régimen H.D.
A 3 estrellas. Régimen H.D.

Bazas A (categoría B), Régimen H.D.
días. Media Pensión

plazas a TI d®'Castillos del Loira, Media Pensión 8 Días.
los días M.D.) -Avión-

®9raciado ^^"^^ <^erecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebraran ante notario 
sorteo queda excluido de los demás sorteos.

"P aarae'hasta el 13 de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan en el sorteo del día 15 
Pk'Pan en ®®® sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2 00 h de la tarde 
¡^seadni,°¡ - °deo del día 25.

'’ornbres^°H°°P°'^®® due no vayan debidamente cumplimentados 
u^ 'res díac ® '°® premiados aparecerán publicados en "LA TRIBUNA de Albacete" en alguno 
B®dan excluiri°'°°'®® ® fecha de cada sorteo.

cupones o°® del sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes España
■'’Pen por squ '^®dt’firán a LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca. 17 02001 Albacete, enviando 
rwTn 1^® y figurando en el mismo "Concurse Viajes España" o entregándolo per 
| la misma dirección.

rCÓÑ~LA^OLABORACION DE

MiaiESESpana 53



agenda LaT^,

^M Farmacias H Ei tiempo ■ 'i>' ■ —

ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
GRIMA, Pérez Pastor, 81, (esquina Hnos. Giménez) y 
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11 (frente a Simago)
De 10 de la noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos. 
Falcó, 6 (esquina Batalla del Salado)
PARA MAÑANA: SANTA TERESA, Mayor, 16 y 
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58

De 930 de la mañana a 10 de la noche: De 10 de la 
noche en adelante: RUIZ AMAYA, Hnos Falcó, 6 (Esquina 
Batalla del Salado)

VILLARROBLEDO >

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Octavio Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A.Bajas, 
1

HELLIN

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n
__________________________ TOBARRA__________________________
PARA HOY: DOLORES SIERRA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON,. 
Asunción, s/n

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y Margall, 
3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pí y 
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 
25
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HORIZONTALES: 1: Era, 
tiempo. 2: Desluzca, sobe. 
3: Realizables. 4: Contrac
ción. Calaña. Al revés, artí
culo. 5: Molturada. Batalla 
que puso fin a la II Guerra 
Púnica. 6: Al revés, figurado, 
molestara, importunara. 
Pasta (pl). 7; Hablará. 
Experto. 8: Al revés, entre
ga. Al revés, modelo, arque
tipo. Existe. 9: Exterminan. 
10: Enséñala. 11: letras de 
“animoso”.

VERTICALES: 1: Queri

da. 2: Península americana. 
3: Entrega. Hoagra. Al 
revés, preposición. 4: Ninfa 
(de los insectos). 5: Coz. 
Advervio de lugar. 6: Al 
revés, conjunto de géneros 
de contrabando. Ave de 
rapiña diurna. 7: Engorde. 
Intervenir, interponerse. 8: 
Muchacho que guía a un 
ciego. 9: Virtud. Advervio 
de modo. Vocal repetida. 10: 
Figurado, alboroto, bulla. 11: 
Cansados, desfallecidos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Barro. 2: reo. 3: Lisonjero. 4: sA. Actos. SS. 5: Asigna. Taco. 6. 
Coria. Tinis. 7: alaT. Fámulo. 8: Ro. adasU. As. 9: Caracolas. 10: 
Cirilos. 11: oeloS.

VERTICALES: 1: Sacar. 2: lasoloC. 3: Vi. Ira. Av. 4: Sagitario. 
5: arocnA. Daré- 6. Renta. Fácil. 7: rojo9. Tásolo. 8. Estímulos. 9: 
Ir. Anú. As. 10: Oscilas. 11: Sosos.

Cielos poco nubosos

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 25,4 grados, a Ias 16,10 horas, mientras que la mínima 
se situó en 14,4 grados, a las 2,10 horas. El viento sopló en 
dirección sur-este, con una fuerza de 36 KM por hora, la humedad 
relativa del aire fue del 35% y el cielo estuvo poco nuboso.

El Servicio Meteorológico Nacional informa que hoy, 3 de 
julio, los cielos estarán nubosos, en general, con intervalos muy 
nubosos y algunos chubascos en el litoral Cantábrico y las tem
peraturas permanecerán sin cambios o en ligero descenso.

Predicción por Comunidades Autónomas

^ reléfbntiil
ALBACETE F
Parque de BomberosÍ 
Policía Nacional.....
Policía Municipal... w
Guardia Civil 221100.^ 
G. Civil de Tráfico..,!
Casa de Socorro.....1
Cruz Roja Anih ^'

Urgencias
Hospital General... j »
A l c o h ó l i eos A Bi

- Comunidad Valenciana.- Intervalos nubosos y riesgo de tor
mentas. Vientos flojos del este. Brumas matinales y temperaturas 
similares o en ligero descenso.

- Comunidad Murciana.- Cielos nubosos con chubascos tor
mentosos. Vientos del este. Brumas matinales. Temperaturas en 
ligero descenso.

- Castilla y León.- Cielos nubosos, con chubascos tormentosos 
localmente moderados en áreas montañosas, y posibilidad de 
granizo. Temperaturas algo más bajas.

- Castilla-La Mancha.- Aumento de la nubosidad con desarrollo 
y chubascos tormentosos. Vientos flojos variables y descenso de 
las temperaturas.

- Comunidad de Madrid.- Cielos nubosos con nubosidad de 
desarrollo y chubascos tormentosos, más frecuentes en la sierra. 
Vientos flojos variables y descenso de las temperaturas.

- Extremadura.- Aumento gradual de la nubosidad y nubes 
de desarrollo con posibilidad de tormentas en la zona norte 
de la región. Vientos flojos de componente norte con alguna 
racha moderada. Descenso de las temperaturas.

- Andalucía.- Nubosidad variable, principalmente con nubes 
de evolución diurna, y posibilidad de tormentas, que serán más 
probables por la tarde y en las sierras. Vientos flojos variables, 
en régimen de brisas, predominando la componente este en Alme
ría y Melilla. Temperaturas sin cambios notables.

^H Calendario ^^3=3^:

SANTORAL

mos..............a.i............. j
Estación de f

carril........................... 2
Telégrafos............. 2
0. Reclamación

ciOS................................
Protección Civil......2
Tele-Ruta 

drid)........................ 91-53

LA RODA -
Policía Municipal... -
Guardia Civil.......... ;
Bomberos...............
Casa de Socorro.... ■
Cruz Roja............... 1 j
HELLIN
Comisaría de Policía ■
Servicio Urgí

S.S.................................
Policía Municipal.. 4
Bomberos.............. 5 Gi
Casa de Socorro  7 j
Cruz Roja.............. ''

P

Días hasta finalizar el año: 
188 días

ALMANSA {(ORF
Parada de Taxis.... '®q®'‘
Bomberos.............. -’ ^ 14
Hospital Ntra. -—

Belén..........................
Policía Municipal.. -
Guardia Civil...... -
Cruz Roja............- *^
Casa de Socorro... -

San Laureano, arzobispo 
de Sevilla; santa Isabel, vir
gen, reina de Portugal.

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,49

IN

y

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 179

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
O.G.

se pone a las 19,48 (H. S.).

La luna sale a las 23,00 
y se pone a las 10,53 (H. S.).

VILLARROBLEDQ

Policía Municipal...
Centro de Salud....
Centro de Salud....
Comisaría..............
Guardia Civil........
Bomberos............. lYA-^ 
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SENSACIONAL ESTRENO 
¿Qué rayos tiene que hacer un tío 

para que lo asesinen?
¡ASESINEME, POR FAVOR!
Dabney Coleman, Matt Frewer y 

Teri Garr
Pases: 6,30 - 8,30 y 10,45 
Dtor. Gregg Champion 

AUTORIZADA PARA TODOS 
LOS PUBLICOS

’s
GRAN ESTRENO^ 

Ellos lo lograron pero el 
fue muy alW-

GRANDIOSO^

“IMPULSO SENSl^

(No recomendada p3r3ii^ 
de 18 años)

James Woods, Sean Yo^ 
Kapelos y Steven H 

(Pases: 6 -
Dtor. Harodl Bed

Winct 
pl 

I^tef

frijD

PALAFOX
CA

PROXIMA REAPERTURA

RIOS ROSAS, 24

HOY CERRADO

Hoy dos sesiones <.■- - .
Hubo un tiempo en el qu J 

de hacer justicia era
“ROBIN H09V^Gj^

(PRINCIPE DE LOS M^

(Autorizada to4os 
Esta película >®ridra 

de 10 
KEVIN COSTNER. ^^ada 

tonio ySESI0NES:6.45y^
Director: Kevin R

SENSACIONAL^ 

Cualquier misión esr^ 
aguantar a este

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Vuelve Mikey ... Y está a punto 

de enfrentarse al reto de su 
vida.....üüSU HERMANITA!!!!

fO
 

E

“MIRA QUIEN HABLA 
TAMBIEN”

Jonh Travolta, Kirstie Alley, 
Olympia Dukakis

SESIONES: 6,30 - 8’30 y 10'45.
TODOS LOS PUBLICOS

“COLEGAS A LA f 

(No recomendada^ 
de 13 anos) j 

Michael J- Fox, JaW

SESIONES: 6-
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ESPIRITU

Aqr^ece tus favores |

L

Albaiclv

r SE TRASPASA
COMERCIO: a’lata ttHK‘
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1.1'inn'

^;;7;^^37;í7p,a y económica

giro TV.
I vl. 2.^49 2» -

* Chalets
* Bungalows
^ Apartamentos

TCO....
5......

Aral

incena de Agosto 
playa en Calpe. 
7 plazas.

lef. 2215 31

• SE TRASPASA garaje 
con lavadero automático. 
Pleno rendimiento. Tet. 
22 44 91

^ "^ °^/.??n°P^AR0DECULLgRA

• SE VENDE cochera. 
Gabriel Ciscar, 29. Tef. 

21 73 85 ♦ALQUILO piso amuebla 
do zona parque Tef. 

22 32 98

®
 i ■ 5 -

5

1 r
 

■ ? 
r

♦SE VENDE Nissan Patrol 
Diesel. Tef. 22 34 68 

50 22 33

ii.D-. ilv iiwst'n.- / oIxiU"' 
..« njcti' i 'IH- et. iu<!!>f •

♦SE NECESITA chica para 

completar
ming. 37 6'- 5. Edificio Casa 

Blanca.

♦ SE NECESITA empleada 
de hogar interna Tef. 

52 08 33.
• VENDO asador 
Pollos-Bar. Funcionando^ 58 
p.,2 Tef. 21 55 85 Tardes de 

3 a 7

♦ ALQUILO apartamento 
en la Manga 1' línea de pía 
ya. 2'' quincena de Julio. Tet 
ni 47 46. (Tardes de 3 a 11

ODIAMOS Y RESOLVEMOS, U.---- ^ ^^
BOTELLAS SU INSTALACION

♦ NECESITO señora para 
cuidar 2 niños de 8 a 3. Tef 
24 17 03. Llamar tardes.
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♦FABRICA de confección 
necesita aprendiza de 16 
años. Tef. 21 04 20

—-------------- -~ * QUIERE ganar dinero 
RREVIEJA Directa-*^ escribanos,
alquilo casa aparta- aeso . ^^^^ j^j^^q ^ar

lo económico. Tef: '^° pgg g^p Sebastian
14 06 '®° —

♦SE TRASPASA Café-Bar 
Mineyense. Tef . 23 35 50

lONlSlO GUARDIOLA, 23 Enlpta 1
—TTT77luÓHÉRÑAÑDEZ

Agente de la PropiedadUnmobihan -̂-----------------
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Urgi

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de tetras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46 |

( LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de losas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados 
Revisión de tuberías por 
equipos de televisión 

Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 61. Particular

HIGINIO OLIVARES

■CES
r CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
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. ingenieros - E. POLITECNICA • INFORMATICA

c Marques de Villores, 18 • Tino: 23 31 11 * ALBACETE

- E.G.B.
- B.U.P.
-C.O.U.
- IDIOMAS

TORREVIEJA
APARTAMENTOS

ESDE: 2.900.000
BOMOCIONES

SA

'C
)O

.

GRtüuniM .« - ” ^ Q
(96) 67 007 68 

^0 RREV1EJA^_-------

VENDO
BMW 520 1 

CON A.A. Y EXTRAS 

_^yo7<y^
Arquitecto Vandelvira 8

Teléf: 50 3210

Construcción de vivienda, naves indus

triales, reformas, etc...
C/ Cervantes, n° 20.

1 Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

VENDO
ALFA ROMEO 33 T.L 

CON A.A.

_^yg/^i^
Arquitecto Vandelvira. 8 

Teléf . 50 32-10

OCASION 
MUY BARATO

Particular vende Opel 
Kadett 1.600 diesel. 
Impecable. Del 87. 
Muchos extras.
Tef. 22 73 21 (horas de 
comida)

♦ BUSCO piso en ^qu^ 

s,n muebles^
ptas./mes. Tef. 23 32 64

* NECESITAN camare- 
•s Edad de 19 a 25 años^ 
Interesados presentarse en 
Pub Hollywood, de 6 30 a 

10 noche.

PISO
140 m^ 
Simón Abril. 
Tet. 23 89 01

* Pisos
* Locales
* Fincas
* solares

©
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... 100 y 120 m^
«a ,e« de playa. Altas calldajii 2. 3 *^», «a.
DAMOS. Los últimos apartamentos desde 5. 0 .^j^g sábados y do 9
n total 15 años. Visite piso piloto en

«A-VACACIONES _,„„as de Alicante: Arenales del Sol,
s-alquileres apartamentos en las '??L .-gantes. -
Pola, Guardamar, Torrevieja. Precios ______________—__— - ~

a3 • 7 ’iKdifioo Capítol»
Ly» AUiACKTE

anmartín
^asesores

♦ necesitamos señoritas 
buena presencia para ele- 
gXs Clubs de Asturias. 

10.000 diarias más comisión 
Pagamos viaje. 98/534 6 
depués 8 tarde.

^JE ALQUILA 
«> Chalet

• ALQUILO piso amuebla- 
Jo con calefacción central 
y 71 plaza de garaje. Te. 

21 11 17______ ____________
♦ALQUILO apartamento 
céntrico amueblado. Tet. 

50 59 86

________—. r
SANTA CLARA i 
EN ESPERA 

DE TUS 
FAVORES

M.M.

LOCAL 
COMERCIAL 
SE ALQUILA 

300 m^. 
Teléfono 24 29 69

♦ RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral H^o-3. 
pral Telefono: 21 88 65. 
Albacete

gracias 
ESPIRITU 

SANTO
SE VENDEN

Plazas garaje, en 
Simón Abril y 
Marqués de Villo
res. Información: 
Tef. 23 89 01

♦ NECESITO empleada de
hogar. Tef. 22 43 81 _______

♦ SE ALQUILA vivienda 
amueblada. Teléfono.

- 23 47 50 de 6 a 9

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espintu Sanio, tú que me «»»« «"^ 
me iluminas todos los «?w*™»;¿^ 
yo alcance mi ideal, tu 
rion divino de personal y olvidar « 
S me hacen y que en 
de mi vida estas conmigo, yo du®®^ 
este corto diálogo agradecerte por todo 
v confirmar que nunca quieto separante 
VrpQTma;otquesealailusxMimater«i. 
despoblar contigo y ‘^

«iKSSl^ decir el peoido 

•SíWifJ«Ss 

SSi!WiS«Sa»«5; 

RECIBIDO____________—

a BUSCO Chalet en alquiler 
•« Agosto. Tel. 23 58 80 

Tardes.___________

♦ SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Telefo- 
no- 22 43 71 --------------
♦ REPARACION, limpieza 
y montaje de calentador de 
butano. Tef. 21 6610__

♦ CLASES particulares de 
inglés a domicilio. Tet. 

52 00 90 __________

♦ VENDO cafetería con 100 
m^ incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef 50u2 46

* SE ALQUILA bar cafe
tería. Tef. 22 66 24. Llamar 

lardes. —

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
P.S.

SANTO POR 
ESCUCHARME.

GRACIAS
A.S.T.

• SE ALQUILAN locales 
comerciales en A^a 
Ramón y Cajal calle 
Romano y Arquitecto 
nández. Razón. Tifno

21 93 61

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 

^^bVpisos. chalets y rústicas. 

-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

Local 107 m^ 
12 mts. escaparate 

céntrico 
precio interesante 

Aptdo. Correos: 1.115967-50 03 06
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IMPORTANTE 
EMPRESA

Por apertura de 
nuevas oficinas

Selecciona perso
nas, ambos sexos 
de edades com
prendidas entre 18 / 
35 años.
-Fijo más incentivos 
-Contrato mercantil 
desde el primer día 
-Formación a cargo 
de la empresa

Interesados 
Llamar de, lOh. a 
14h, al tel. 21 33 99

SE ALQUILAN

NAVES
En Polígono Industrial 

Campollano 
con 3 400 m’
Tvr.2l45X5.

EMPRESA LIDER 
EN EL SECTOR 

precisa 

comerciales
Elevados ingresos 

Sr. Moreno
Tef. 50 05 43

SE NECESITA
Señora para cui
dar niños por las 
tardes. Llamar de 
10 a 2'30 al tef. 
21 17 87

A
 

ta

gracias 
ESPIRITU 

SANTO 
M.A.

T.V. PHI
Adaptación de 
instalación de individua
les
inslalador de antenas

Para Albacete capital y 
pueblos principales de la l 

provincia, 1
PRECISAMOS 

personal ambos sexos, 
con lomada entera 0 media 

REQUERIMOS 
-Que les guste la venta 
S’SS“.d,o , con 

deseos de ser líder 
')™,SSÍ cocas con... 

c'w'^y loimación por cuenta 

de nuestra empresa 
interesados solicitar entrevista 
de lunes a viernes por las 
inananas al tetetono 210 
de Albacete

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

5’1 ' S > 
2 

x -
 

O
 C

 5 
r á

 
11

01

., T„lf=. 21 86 73 - 21 82 69 - .ALBA
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Jueves, 4 de
Julio de 1991 TELEVISION La Triby,

^H Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

08,10.- CADA MAÑA
NA

09,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09,05.- LOS YANGA- 
DORES

09,50.- PATRIMONIO 
CULTURAL DE LA 
HUMANIDAD

10,50.- DE PAR EN 
PAR

12,10.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,15.- LA EXTRAÑA 
DAMA

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,24. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,25. - AVANCE 
TELEDIARIO

13,30.- TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer” 
13,55.- INFORMATIVOS 
CFNTROS TERRITO
RIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - CHEERS
15,00.- TELEDIARIO 1 

15,35.- LA DÁMA DE 
ROSA

16,25.- NUESTRAS 
SERIES

El secreto de sabara
17,25. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
17,55.- AVENTURA 

92 18,25.- AVANCE 
TELEDIARIO

18,30.- LLAVE EN 
MANO

19,00.- LA PALMERA 
20,10.- LOS VIGILAN
TES DE LA PLAYA

21,OO.TELEDIARIO 2
21,30.- DEVORAME 

OTlú\ VEZ (nuevo pro
grama)

22,15.- EL PRI- 
MI-JUEGO

22,30.- ESTRENOS 
TV

Adiós, nos vemos el 
lunes” (10258)

dirección: maurice 
dugowson

intérpretes: david bir- 
ney, carole laure.

lucy y nicole son dos 
amigas que, ademas de 
compartir apartamento, 
tienen un problema 
común: ambas mantienen 
relaciones sentimentales 
con hombres casados, lucy 
incluso espera un hijo. 
00,20.- DIARIO NOCHE

00,50.- GLASNOST
01,20.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

“Tendido cero” retransmite la corrida de toros desde ia Plaza de Ciudad Real.

01,15.- ARCO |t
02,00.- CIERRE

EMISION

CANAL PLUS

08,00.- REDACC Í

NOTICIAS
08,10.ABC Wofcr 

NEWS CON PEP^‘ 
JENNINGS

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- BABILONIA
09,00.- DIBUJA - 2
09,25.- CINE PARA

TODOS
la maldición de wilby

(1987 - 90)
dirección: stuart gui-

ilard
interpretes: gary kroe- 

ger, todd waring.
despues de la muerte

del viejo profesor, sus 
infieles

sirvientes roban el ani
llo mágico que este 
poseia, y wilby, que ahora 
es un importante aboga
do, de nuevo es

convertido en perro.
10.55.- NOTICIAS
11,00.- TV. EDUCATI

VA
13,00.- NOTICIAS
13,05.- LA HORA 

DE...
14,00.- NOTICIAS
14,05.- BABILONIA
15,00.- BARRIO 

SESAMO
15,30.- DIBUJA - 2
16,00.- WEBSTER
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Vivamos un poco” 

(1948-85)
Dirección: richard 

wallace
Intérpretes: hedy 

lamarr, robert cummings. 
Un agente publicitario, 
despues de vivir confusas 
situaciones con una mujer 
que ha conocido y cuya 
profesión es la de psiquia
tra, decide casarse, pero 
les espera una gran sor
presa, ya que en el mismo 
altar donde se va a cele
brar la ceremonia se 
encuentran con sus anti
guos novios.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- DOCUMEN

TAL
18,25.- TENDIDO 

CERO: TOROS

20,30.MIKIMOTO 
CLIP

21,00.- CIFRAS Y 
LETRAS

21,30.- NOTICIAS EN 
LA 2

21,45.- LOS SIMP- 
SONS

22,10.- JUEVES CINE 
“La noche de Varennes” 
(1982 119)

Dirección: Ettore Scola
Interprétes. Jean louis 

barrault, marcelo mas- 
troianni.

a finales del siglo XVII, 
coinciden en la diligencia 
que sale de parís, ocho 
curiosos personajes, entre 
ellos destacan una joven 
y hermosa condesa, un 
viejo aristócrata que 
resulta ser el casanova 
que en otro tiempo con
quisto los corazones de 
miles de mujeres y por 
ultimo un escritor del 
pueblo, famoso por sus 
escandalosos escritos.

00,15.- METROPOLIS

00,45.- ULTIMA 
SESION DE CINE.

” Veinte días sin 
guerra” (1976 - 86)

dirección: alexei guer- 
man

Intérpretes: yuri miku- 
lin, ludmila gurchenko.

vassili, corresponsal de 
guerra, viaja de stalingra- 
do a tashkent, lugar en 
el que se están concen
trando fugitivos del terror 
nazi. 02,15.- DESPEDI
DA Y CIERRE.

ANTENA 3

07,00.CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS: 
AULA 3

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

10,00.- NOTICIAS
10.03.- PASARELA
10,30.- PASIONARIA
11,00.- VIVA LA VIDA

12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANIA BAR

BARA
13,00.- BONANZA
14,00.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TAN CONTEN

TOS
16,30.- TELECINE
“La ley de Chicago: la 

actuación” (1981-70”)
19,00.- LA MERIEN

DA
20,00.- CHICAS CON 

CLASE
20,30.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- EL EQUIPO A

22,30.- CINTURON 
NEGRO

“El guerrero america
no” (1985-95)

00,30.- NOTICIAS
00,45.- LOU GRANT

01,30.- HOSPITAL

GENERAL
02,15.- PASARELA
03,00 - CIERRE DE

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

10,15.- TELERRO- 
MANCE: MARIA, 
MARIA

11,00.- CINE CORA
ZON:

ámargo desquite
12,55.- VACACIONES 

EN EL MAR
13,30.- LAS AVENTU

RAS DE HACCHY
14,10.ARNOLD
14,35.- TELERRO- 

MANCE: INES DUAR
TE, SECRETARIA

15,30.- CINE VACA
CIONES.

“Las nuevas aventuras 
de pipi calzaslargas”

17,15.- NISION IMPO
SIBLE

18,05.- SUPER GUAY
19,30.- PROGRAMA 
POR ESPECIFICAR

20,00.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDEN LOS 
JOVENES?

20,30.- HUMOR 
AMARILLO

21,00.- TELECUPON
21,15.- TELERRO- 

MANCE: TOPACIO
22,00.GRAN PANTA

LLA TV:
“Título por especificar”
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,15.- COLOMBO

Jordi González presenta en TVE-1 el magazine “La palmera”. Nuevo episodio de la telenovela “Yo compro esa mujer”.

08,35.LOS 40 PM
PALES K j

09,25.- TELECÍJ
DIA: DEJA LA , 
GRE CORRER ,

10,00.- CINE: ^^^
LA NOCHE P

HERMOSA (cod.) Í^‘'
11,2O.CINE:
LOS GRITOS ti

SILENCIO (cod.) f íe
13,30.- LOS 40 n

CIPALES
14.00.- REDACC F

NOTICIAS Bec
.14,10.DIBUJ0S 

MADOS P^l
14,35.- DIBUJOSF^ 

MADOS: PIGSBÍJgU' 
PIGS(cod.)

15,00.- CINE:
PANICO A É 

TRES (cod.) IP
16,41.- CINE: B
MI NOMBRES® 

BILL W. (cod.) J
18,21.- SESIONÉ* 

TARDE: n
JUMPIN Jg” 

FLASH (cod.) K'
20,00.- AVAP

REDACCION C, ' 
20,10.- TELECff

DIA: LOS PRIM»;' 
DE LA CLASE L

20,35.- LOS 40
CIPALES 

21,00.- TELELE .
DIA: PRIMOS llj» 
NOS Irai

21,30.- REDACíT®

?r 1( 
■ama

NOTICIAS
22,00.- ESTR

CANAL”:
M.A.S.H. (cod.)
23,50.- SEGE

SESION:
. LAS BALLEN
AGOSTO (cod.)

01,18.-CINE:
ECOS DE Gb

(cod.)
03,12.- CIERRE

CAN^9

08h 45’.- Carta di 
te

09h 00’.- Avance 
mativo

09h 05.- Víctor
09h 15’ Dibujos 

dos
lOh 00’.- Arriba!
llh 00’.- Rosa,®
llh 45’.- Cine d£

na 13h 30’.- Df^^j
mados .. ,.

14h 30’.- Noticia
15h 00.- Cinc16h 35’.- DW^di 

mados
17h 00’.- Mr
17h 30’.- Allo- WIN
18h 00’.- Entre
19h 00’.- Tu e
20h 00’.- El Sne P re,

21h 45’.- malí

23h D
Tenis Mol 

S 30> » *líON 
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>ex-i
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W programa teñido de nostalgia, recoge los grandes éxitos musicales de la historia de la televisión

Guillermo Summers conduce el nuevo
DACCí espacio musical ‘^Devórame otra vez”

wo espacio “MetrópoUs^^ dedicará la programación del verano a la reposición de sus mejores reportajes

g

^ P

10 PM/enno Summers vuelve 
K pantalla con un nuevo 

‘^^^iíigrama musical, teñido 
r nostalgia y humor, 

P ^nominado “Devórame 
HE p tez” (TVE 1, 21.30 
:od.)W, ^" ^^ ^"^ ^^ ''^^^' 

los grandes éxitos 
ros fusó/es de la historia de 
ad.) Í televisión en España.
’ 40 J

^ADRID (efe).- Este nue- 
DACCP programa, cuyo diseño 

ftece responder a la difícil 
JOS Ruación económica que vive 

IVE, utiliza como principal 
JJOsf^'^0 ^^ archivo de TVE, 
[GSB?j8“^* 9^e o^ro de los recien- 

6 estrenos del primer canal,
7. también musical “Babilo- 

jEn este caso el programa 
;. o pretende ofrecer una ¡ma- 
g j^jp de la evolución de la músi- 
) a, como es el caso de “Ba- 
?ION|°'^'^”’ ®'^® presentar una 

poria de la televisión a tra- 
jife de las grabaciones musi- 

’ "es.

od.)

CumpleañosS

GU

IRE

rta di

anee

VA

LEC 
)S

LEC 
RIM 
E 

40

tor 
jos

iba.' 
sa 
jde

ibuj

tre ^Í*z. 64
J 0

(Tal y como señala en la 
la de prensa remitida a efe 
f los promotores del pro- 
^^a. “si la Historia, el eco

LOLLOBRIGIDA,

presentador y director 
el programa explica que 

arrirá “a todas las trampas, 
acias y trucos lícitos, tantos 
o nos permita el telespec- 

or, con el fin de conseguir 
producto en el que deli- 
adamente se renuncia a la 
edad en aras de las cali- 

4, cumplen años las 
personas. -VICT0- 

actriz, 32

!ii«‘l'' te?i^P*^®^ SERRA- 
I «aliado, de televisión.

ÍT«« LECONTE, tenista, 

PECHE. 

" ESTE-
''‘’nistro, 69

Í

Guillermo Summers.

1

y el pepino se repiten, Tele
visión Española está dispuesta 
a demostrar que también tiene 
su propia historia, que puede 
ser tan insistente como el eco 
y tan evocador como el pepi
no”.

La nota añade que “Devó-' 
rame otra vez” es un progra
ma de primera mano con con
tenidos de segunda y presu
puestos de tercera”.

Durante los 40 minutos de 
duración del programa tam
bién habrá tiempo para el 
humor, a través de las

Escándalos truculentos y dramas personales se entremezclan en los seis capítulos de la superproducción

Tele 5 estrena ^‘La compañía”, serie sobre 
la corrupción en la política norteamericana

MADRID (Fax Press).- “La 
Compañía” es el título de la 
miniserie programada por Tele 
5 para su espacio “Gran Pan
talla TV”, en el que dará 
comienzo el próximo jueves 4, 
a las 22’00 horas.

Seis capítulos componen esta 
apasionante historia de corrup
ción política y dramas perso
nales ambientados detrás del 
telón del escenario político que 
más interés suscita en el mundo 
entero: Washington.

Capital de la nación más 
influyente del planeta, sus fun
cionarios y grandes hombres de 
estado esconden, según esta 
serie, los escándalos más tru
culentos y las intrigas más retor
cidas.

Dirigida por varios hombres 
de la televisión, “La Compañía” 
tiene como principal protago
nistas a Cliff Roberston, que 
interpreta a William Martin, el 
director de la CIA amenazado 
por oscuros intereses.

Robertson, ganador del “os
ear” al mejor actor por “charly” 
en 1968, es un reconocido actor 
que ha intervenido en películas 
como “Picnic”, “Star 80’,' “La 

mini-secciones “Sopa de 
letras”, un tratado humorísti- 
co-filosófico sobre la impor
tancia de las letras en la músi
ca, y “Conservas a la carta”, 
supuestas peticiones de los 
telespectadores de actuaciones 
añejas de los viejos ídolos de 
la canción.

Otra de las mini-secciones 
será “Recuerda con Olvido”, 
espacio a cargo de Olvido 
Gara “Alaska” en el que la 
cantante hará entrevistas a los 
grandes mitos de la música 
española.

batalla de Midway” o “Class”.
Jason Roba/ds interpreta al 

presidente Richard Monckton. 
Este actor es uno de los grandes 
veteranos de Hollywood, que 
ostenta además un curiosos “ré
cord”: fue ganador durante dos 
años consecutivos (1976 y 1977) 
del “osear” al mejor actor 
secundario por sus intervencio
nes en “Todos los hombres del 
presidente” y en “Julia”.

En el reparto encontramos a 
rostros populares de televisión, 
como Stefanie Powers (que pro
tagonizó junto a Robert Wag
ner la serie “Hart y Hart”), 
David Selby (el malvado 
Richard Channing de “Falcon 
Crest”), Robert Vaughn (“El 
coloso en llamas”, “Agente 
Cipol”j, o Tony Bill (que tam- 
bién ha 
como “El 
ver”).

Por su

producido películas 
golpe” o “Taxi dri- 

parte, TVE-1 emite
a las 22:30 la película nortea
mericana “Adios, nos vemos el 
lunes”, dirigida por Maurice 
Dugowson. Lucy y Nicole son 
do.s amigas, que además de 
compartir apartamento, tienen 
un problema común: ambas

La mascota del programa 
será un muñeco comecocos, 
devorador de imágenes, que 
aparecerá a lo largo del espa
cio con el objeto de dar uni
dad a las preseentaciones, 
labor en la que Summers con
tará con la ayuda de Susana 
Hernández, con la que ya tra
bajó en “Dos cadenas para ti”.

Los diestros Victor Mendes, 
Pareja Obregón y Rafi Cami
no serán los protagonistas de 
la corrida de toros que hoy 
na retransmitirá el segundo 
canal de TVE a partir de las 
18.25 horas.

Los diestros lidiarán en la 
tradicional corrida de la Bene
ficencia de Ciudad Real toros 
de la ganadería de Alejandro 
García.

Este tipo de retransmisio
nes suponen para Televisión 
Española un importante 
esfuerzo económico, según ha 
explicado en reiteradas oca
siones el director general del 
Ente, Jordi García Candau.

Junto a las compensaciones 
económicas que solicitan los 
toreros, García Candau afirma 
que TVE tiene que afrontar 
además la carencia de patro
cinadores y las reticencias de 
algunos anunciantes a que sus 
mensajes se relacionen con las 
corridas.

El espacio “Metrópolis” 
dedicará el verano a la repo
sición de una selección de los 
mejores reportajes emitidos a 
lo largo de los seis años que 
lleva en antena. 

David Selby es uno de los protagonistas de “La compañía”.

mantienen relaciones sentimen
tales con hombres casados.

Lucy incluso espera un hijo. 
Al fracasar sus respectivas rela
ciones y comenzar nuevas rela
ciones con otro.s hombres se ven 
obligadas a separarse. Nada sale 
como ellas esperan y terminan
reunicndose de nuevo, alivián- ' lugar en el que se concentran 
dose mutuamente de sus fra- fugitivos del terror nazi.

Citas

Jordi Pujol.

- JORDI PUJOL, presidente 
de la Generalitat de Cataluña: 
“En España hay un cierto ago
tamiento de ideas”.

- JORDI SOLE TURA, minis
tro de Cultura: “En la identidad 
europea se impondrán los más 
fuertes”.

- JOSE BONO, presidente 
de la Comunidad de Castilla-La 
Mancha: “Felipe González es 
un líder irrepetible”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “El PP está muy 
cerca de la democracia cristiana 
chilena”.

- PAUL RECOUER, filósofo: 
“Los filósofos franceses han 
pagado caro el ceder a la inti
midad marxista”.

JOSE MARIA ALVAREZ 
DEL MANZANO, alcalde electo 
de Madrid: “Los socialistas han 
perdido el recurso igual que 
perdieron las elecciones, por 
goleada”.

- LUIS YAÑEZ, portavoz 
socialista del Ayuntamiento de 
Sevilla: “En el PSOE no hay 
peleas de unos con otros, ni 
crisi.s en sentido literal”.

casos sentimentales.
En “Ultima Sesión de Cine” 

La 2 proyectará la producción 
soviética “Veinte días sin 
guerra” dirigida en 1977 por 
Alexei Guerman. Vassili, 
corresponsal de guerra, viaja 
desde Stalingrado a Tashkent.
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Los teólogos 
desean potenciar 
el “aspecto 
femenino”, de 
Dios

EL ESCORIAL. (Efe).-"La 
imagen de Dios desde una pers
pectiva patriarcal debe ser cam
biada y potenciados sus aspec
tos femeninos, en opinión de 
los teólogos Santiago del Cura 
y Felisa Elizondo, profesores de 
Teología de la Universidad de 
Burgos y Salamanca, respecti
vamente.

Ambos teólogos participaron 
ayer en el curso “La mujer en 
la Iglesia”, que dirige el cate
drático de Cristología de la Uni
versidad Pontificia de Salaman
ca Olegario González de Car
dedal, dentro de los cursos de 
verano de la Universidad Com
plutense de Madrid.

Santiago del Cura dijo que, 
desde una perspectiva teológica 
feminista, “urge elaborar una 
teología que potencie el aspecto 
femenino de Dios”, y opinó que 
“el reflejo de Dios como padre 
es el reflejo de una sociedad 
determinada donde lo positivo 
es el varón y la relación hom
bre-mujer de sometimiento”.

Rescatado el ' 
cadáver de un 
joven ahogado 
en Las Lagunas 
de Ruidera

Ha sido rescatado el cuerpo 
sin vida del joven Juan José 
Vicente González Blázquez, 
que murió ahogado el pasado 
martes en Las Lagunas de 
Ruidera.

Según informó a EFE el 
Gobierno Civil de Albacete, el 
siniestro se produjo cuando la 
víctima, que tenía 23 años y 
no sabía nadar intentó coger 
la pelota que se le había caído 
al agua mientras jugabacon un 
grupo de amigos sobre un pati
nete alquilado en la laguna 
conocida como “El Santo Mor
cillo”, dentro del término muni
cipal de Ossa de Montiel.

Los amigos de José Vicente, 
tras lanzarse al agua para inten
tar sacarle y no conseguirlo, 
corrieron en busca de ayuda a 
la oficina de información de la 
citada laguna, donde había un 
médico pero ningún socorrista, 
según informaron fuentes de la 
mencionada oficina.

Asimismo fueron alertados la 
Guardia Civil y Protección Civil 
de Ossa de Montiel, quienes no 
pudieron hacer nada por salvar 
la vida del joven, al llevar ya 
demasiado tiempo sumergido 
til la laguna.

El rescate de Vicente José 
se produjo diecisiete hora.s más 
tarde de su desaparición. Para 
ello se requirió la intervención 
de submarinistas de la Guardia 
Civil de Valencia.

#W
Que llueva, que llueva....- Pero que llueva menos. Porque los turbiones de anteayer 

fueron intensos y, en muchos puntos de la provincia, excesivos. Además de los daños que 
el pedrisco causó en la agricultura, las molestias fueron grandes en numerosas localides 
donde a la furia de los elementos se sumó la inadecuación de la red de alcantarillado 
y desagües, sin ir más lejos, aquí vemos una inusual imagen de Villarrobledo bajo las 
aguas, que esperemos no se repita en mucho tiempo.

Tranquilidad en las 
de la región

cárcel

■ Algunos aficionados del 
Murcia están recibiendo, vía 
fax, eso que se Harria con 
toda propiedad “un regalo 
envenenado”: se trata de una 
esquela que un grupo de hin
chas del Alba, tan justicieros 
como chungos, han dedicado 
al club pimentonero.

* * *
■ “Rogad al Señor por la 

permanencia en Segunda 
División del Real Murcia, 
que falleció en Zaragoza el 
19 de junio víctima de su 
proopio orgullo, habiendo 
recibido la bendición del 
Albacete Balompié”. Así 
reza la nota mortuoria, que 
addmás incluye entre los 
acongojados parientes a Feli
pe Mesones, a la Directiva 
y al futurólogo frustrado 
Comas. Aunque tenga su 
punto de humor negro, la 
broma tiene su “aquél”...

. * * *
■ No hubo sorpresas en el 

Parlamento Regional, y José 
Bono será nuevamente “el 
presidente de todos los cas
tellano-manchegos”, como a 
él le gusta autocalificarse, 
con la presencia de Narcís 
Serra e/ discreto.

:i( * *

■ Va para doce años que 
el ilustre hijo de Salobre está 
al frente de los designios 
manchegos y, si hemos de 
hacer caso a sus discursos, 
antes de su llegada éramos 
parias y ahora nos hemos 
convertido en privilegiados 
de la furtuna. Lo que hay 
que oír. 

V * *

1
I

El presidente de “todos”.

■ Claro, que si atendemos 
a lo que responde la opo
sición, nuestra región es un 
infierno donde las calderas 
no se apagan ni los domin
gos. Ni tanto ni tan calvo, 
hombre.

* * *
■ Y a quienes lo de la 

investidura de Bono se la tie
ne que traer totalmente al 
fresco es a los afortunados 
que se encuentran de vaca
ciones. Como además a la 
playa no llega la televisión 
regional, el placer y el des
canso son dobles. Ya nos 
tocará a nosotros el turno 
para irnos de “vacas”, ya, y 
entonces sufrirán lo suyo 
quienes ahora se ríen de 
nosotros.

Las lesiones 
medulares 
aumentan un 
cien por cien 
verano

D

TOLEDO. (Efe).- El: 
de enfermos, que tienení 
hospitalizad)^ ^por k 
medulares registra un at. 
del 100% durante los m . 
verano respecto al res 
año, debido a los accldei 
tráfico y zambullidas ea j 
ñas, según declaró ayer el j 
tor del Hospital de Para[ 
de Toledo, Jesús Mazain

Según los datos deli 
sable de este centro, el 
hospital de ParapléjiJ ' 
España, la media de in j 
durante todo el año es! 
personas al mes, mlenlr 
en julio, agosto y sepe : 
esta cifra se eleva a 30 •

Actualmente se conlsii ' 
en España unos 12.000 ' 
nados medulares, de los 
el 75% son hombres y í 
mujeres, y se da la circu.í 
de que el 65 por cien 
total son menores de 31

TOLEDO. (Efe).- Tras el 
atentado de la organización 
terrorista ETA que el pasado 
viernes costó la vida a cuatro 
personas en la prisión Sevilla-!, 
la situación es de total norma
lidad en los distintos centros 
penitenciarios de Castilla-La 
Mancha.

Según informaron a EFE 
fuentes directivas de estos cen
tros, los funcionarios de prisio
nes de las principales cárceles 
de la región castellano-manche
ga, no han hecho público nin
gún comunicado de repulsa a 
través de la dirección, aunque 
todos han secundado el paro 
de un cuarto de hora convocado 
el pasado martes a nivel nacio
nal por las organizaciones sin
dicales.

Un portavoz de la cárcel tole
dana Ocaña-1 justificó la inexis
tencia de notas de protesta en 
que “un elevado porcentaje de 
los internos, más del 50 por 
ciento son extranjeros, por lo 
que no se sienten implicados 
con los problemas de España.

Por su parte, el director de 
la cárcel de Guadalajara, Vale
riano Gutiérrez, señaló a EFE 
que la situación es de completa 
normalidad en este centro, 
“tanto por parte de los funcio-

IB

Sin problemas en las cárcel^’'

nanos como de los ñ 
En relación con el M 

de las medidas de segu^ 
el atentado de J 
Gutiérrez dijo que 1 
medida de seguridad 1 
que no se hace púl’u^H 

Por otro lado, fuen j 
funcionarios de las pu j 
Cuenca y Toledo ma 1 
a EFE que “la situacjl 
variado nada desde j 
en cuanto a según 1 
medidas siguen sien 1 
mas”. J
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